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Construcción de la Escuela Infantil de Valmojado
El convenio firmado entre el Consejero de Educación, Cultura y Deportes, Amador Pastor Nombela, y el Alcalde de Valmojado, Jesús López López, contempla la 

construcción de una Escuela Infantil de titularidad pública, para 102 plazas del primer ciclo de educación infantil, entre 0 y 3 años. Será financiada con cargo a los 

Fondos Europeos con cargo al Mecanismo de Recuperación, Transformación y Resilencia, dentro del componente 21, a través de la Consejería de Educación, y con 

fondos propios del Ayuntamiento de Valmojado con un presupuesto de 1.113.381,50 €. Página 48  
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Cuéntanos en que consiste el 
programa “Vacaciones en Paz”. 
Lo primero decir que  los niños vie-
nen por una razón muy simple, son 
refugiados y además, son perfec-
tos embajadores del Frente Poli-
sario, son sus mejores emisarios 
para hacer llegar a la gente lo que 
les ocurre en su tierra.

“Vacaciones en paz” se en-
marca en el compromiso de so-
lidaridad de España con la po-
blación de los campamentos de 
refugiados saharauis y se viene 
desarrollando con carácter anual 
(únicamente se ha visto interrum-
pido durante dos años con motivo 
de la pandemia de la COVID-19); 
de hecho, desde la pandemia pa-
rece que se ha olvidado un poco 
la causa y el número de peque-
ños que llegan a España se ha 
reducido drásticamente, permi-
tiendo así que niños y niñas de 
hasta 12 años puedan disfrutar 

durante la época estival de un pe-
ríodo de vacaciones en España. 

¿Hasta los 12 años? Sí, has-
ta los 12 años, aunque es cier-
to que en alguna ocasión han 
venido niños que decía tener me-
nos de 12 de enseguida se de-
tectaba que eran algo mayores. 

¿Quién organiza los niños que 
vienen y como se decide quie-
nes vienen?  Todos los niños que 
están escolarizados tienen dere-
cho a venir.  Hay prioridades. Los 
hijos de los fallecidos en la guerra 
con Marruecos tienen preferencia;  
también los niños enfermos tienen 
preferencia. Si tienen alguna enfer-
medad leve, vienen en el programa 
general, pero si es una cosa más 
seria, van a apartados especiales 
de salud.

En cuanto a quien lo organiza, el 
que se encarga de todo el Polisa-

rio; ellos en comunicación con las 
asociaciones y nosotros nos encar-
gamos de buscar las familias. Por 
supuesto con la intervención del 
estado español, que es el respon-
sable de dar los permisos para que 
los niños puedan volar a España.

¿Cuantas familias sois ahora mis-
mo en la Sagra para acoger ni-
ños?  Ocho o nueve, no somos más. 

¿Sólo, ocho o nueve? Sí, con la 
pandemia hubo un parón de dos 
años muy grande y la gente parece 
haberse enfriado un poco,también 
hay familias a quienes les ha cam-
biado las circunstancias y ahora lo 
tienen más complicado...
¿Siempre vienen los mismos a 
las mismas familias? Sí, normal-
mente es así, a no ser que existie-
se algún problema, que algún niño 
fuese conflictivo o que alguna fa-
milia no fuese del gusto del pe-

queño —que no suelen pasar es-
tas cosas, es raro— sería motivos 
para hacer un cambio de familia o 
de niño, pero como te he dicho es 
muy raro que pase.

¿Supongo que cuando están 
aquí, serán como vuestros hijos?
Sí, por supuesto, de hecho lo pri-
mero que hacemos en cuanto llegan 
es incluirles en las tarjetas sanita-
rias familiares y en la documenta-
ción del ayuntamiento para poder 
incluirlos en los diferentes abonos 
familiares. Normalmente, nada más 
llegar, se les hacen unos recono-
cimientos médicos muy comple-
tos, allí están en campamentos y 
es complicado mantener una es-
tructura sanitaria correcta.

¿Como se manejan con el idio-
ma? Muy bien, allí estudian es-
pañol como primera lengua ex-
tranjera, para ellos es más fácil 

entenderse en su lengua natal, el 
hassanía, pero eso es cuando es-
tán juntos, al final del verano ya lo 
hablan perfectamente.

¿Algo más que quieras decir-
nos? Sí, es por aclara un tema 
que suele confundirse a menudo, 
la gente piensa que cuando los ni-
ños se van es porque las familias 
estamos deseando que se vaya, y 
nada más lejos de la realidad, nor-
malmente son ellos los que están 
como locos por marcharse, ten en 
cuenta que ellos allí están en los 
campos de refugiados y no tienen 
casi limitaciones, tienen las lógi-
cas por la situación en la que vi-
ven, pero es otra forma de vida, 
allí están mucho más libres, aquí 
les tenemos muy encorsetados, sí, 
se lo pasan bien, que duda cabe, 
pero normalmente está como lo-
cos por regresar a casa, con sus 
familias y sus amigos.

“Vacaciones en paz”, un proyecto muy amplio, 
para ayudar a los niños saharauis

Hablamos con Evangelina Alonso Romero presidenta de la Asociación de Amigos del Pueblo Saharaui en 
Esquivias y la comarca de la Sagra

De los 12 niños que han llegado a la comarca de la Sagra, cinco ha sido acogidos en Illescas, uno en Añover de Tajo y seis en Esquivias.
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El alcalde de Illescas, José Ma-
nuel Tofiño, y la ministra de Vi-
vienda y Agenda Urbana, Isabel 
Rodríguez, se reunieron reciente-
mente para discutir una serie de 
temas cruciales relacionados con 
la mejora de la vivienda en la loca-
lidad de Illescas. Este encuentro, 
que refleja el compromiso con-
tinuo de las autoridades locales 
y nacionales con el bienestar de 
los ciudadanos, abordó varios 
aspectos importantes.

Uno de los temas centrales de 
la reunión fue el proceso de asig-
nación de terrenos donados por 
el Ayuntamiento. Este proceso, 
que se encuentra actualmente en 
etapa de licitación, es parte de un 
acuerdo suscrito por el Gobier-
no Central y la Junta de Comu-
nidades de Castilla-La Mancha. 
El objetivo es la edificación de 
viviendas de alquiler asequible, 
financiadas a través de los Fon-
dos Europeos “Next Generation”. 
El alcalde informó a la ministra 

sobre el estado actual del pro-
cedimiento y los próximos pasos 
para su adjudicación.

Además, se discutió la imple-
mentación del Programa de Im-
pulso a la Rehabilitación de los 
Edificios Públicos (PIREP) en 
Illescas. Gracias a los Fondos Eu-
ropeos, Illescas ha obtenido casi 

1 millón de euros para la rehabili-
tación integral del edificio cono-
cido como “Antiguo Consultorio/
Edificio de las Asociaciones” en 
la calle Alameda. La obra, que 
ya está en curso, permitirá mejo-
ras significativas en su uso para 
los ciudadanos. Tanto el alcalde 
como la ministra destacaron la 

importancia de la llegada de Fon-
dos Europeos para la mejora de 
este tipo de propiedades.

Otro tema importante fue la 
rehabilitación de edificios anti-
guos de viviendas que requie-
ren una inversión considerable 
para hacerlos accesibles y efi-
cientes energéticamente. En el 

caso de Illescas, esto es espe-
cialmente relevante en barrios 
como “Ochando”. Tanto el alcal-
de como la ministra se compro-
metieron a obtener este tipo de 
ayudas que permitan dichas me-
joras, especialmente después de 
la remodelación realizada hace 
unos meses en la urbanización 
exterior de esta área de la ciudad.

Finalmente, la ministra y el al-
calde exploraron la posibilidad 
de utilizar terrenos dotacionales 
para la posible construcción de 
viviendas asequibles en el futuro. 

El alcalde de Illescas, José Ma-
nuel Tofiño, expresó su satisfac-
ción tras el desarrollo de la reu-
nión y agradeció públicamente la 
disposición de la ministra en los 
temas tratados. Este encuentro 
marca un hito importante en los 
esfuerzos continuos para mejorar 
la vivienda en Illescas, y promete 
un futuro de progreso y desarro-
llo para todos los ciudadanos de 
la localidad.

José Manuel Tofiño se reune con la ministra Isabel Rodríguez 
para abordar asuntos en la mejora de la vivienda en Illescas
En la reunión hablaron sobre el desarrollo R 16 para la construcción de viviendas en régimen de alquiler asequible a través de 
Fondos Europeos y la posibilidad del uso de suelo dotacional para la construcción de vivienda entre otros temas



ILLESCAS
Julio 2024 n 5

Illescas se llenó de color y crea-
tividad con la celebración del V 
Certamen de Pintura al Aire Li-
bre. El evento contó con la par-
ticipación de 49 artistas, quie-
nes compitieron en diversas 
categorías.

En la categoría infantil, para ni-
ños de 6 a 10 años, el ganador 
fue Amable Rodríguez, quien re-
cibió un lote de material de pin-
tura valorado en 150 euros. En la 
misma categoría, pero para eda-
des de 11 a 14 años, el premio 
fue para Ian Zappalá Pradanos, 
quien también recibió un lote de 
material de pintura valorado en 
150 euros.

En la categoría de adultos lo-
cal, el premio fue para Miguel 
Ángel Cruz Pérez, quien reci-
bió 300 euros. En la categoría 
de adultos, los ganadores fue-
ron Diego Lope González Jua-
rez, quien recibió 1500 euros, 
Isidoro Moreno López, con un 
premio de 1000 euros, y Car-
los Montero Gil, quien recibió 
700 euros.

Los premios fueron entrega-
dos por el alcalde, José Manuel 
Tofiño, y el concejal de Cultura, 
Carlos Amieba. Este evento ha 
demostrado una vez más el ta-
lento y la pasión por el arte que 
existe en la ciudad de Illescas.

La plataforma logística de Al-
campo construida por GLP en 
Illescas y que cuenta con casi 
100.000 metros cuadrados cuya 
gestión será llevada a cabo por 
ID Logistics, ha iniciado la activi-
dad. Esta nueva plataforma, ubi-
cada en GLP Magna Park Tauro 
Illescas está operativa en una 
primera fase, estimando el fun-
cionamiento total a mediados del 
mes de septiembre.

Servirá productos de alimen-
tación (fresca y seca) a más de 
200 tiendas, así como al futuro 
almacén destinado a comer-
cio on line, sustituyendo con 
ella las plataformas de Alcalá 
de Henares y Valdemoro, es-
tando ésta última, destinada al 
fresco, operativa hasta la total 
integración.

La plataforma logística de Al-
campo en Illescas incluirá un cla-
sificador de cinta con una capa-
cidad de 12.000 cajas a la hora 

que duplicará la capacidad ac-
tual de movimiento de cajas y 
tecnología AMR (Autonomous 
Mobile Robots) para mover pa-
lets.

La gestión será desarrollada 
por profesionales de ID Logis-
tics, misma compañía especia-
lista que gestiona los almacenes 

de Alcalá de Henares y Valde-
moro, estimando contar con 
una plantilla de 600 personas. 
De hecho, ha sido ID Logistics 
en partnership con Alcampo el 
encargado de diseñar e imple-
mentar los procesos logísticos 
y automatizaciones de este nue-
vo centro.

La plataforma logística de Alcampo 
en Illescas da sus primeros pasos

Éxito de participación en el V 
Certamen de Pintura al Aire Libre

Illescas conmemora el Día del Orgullo LGTBI+. Durante los últimos días,  el 
Ayuntamiento de Illescas ha cubierto su balcón con los colores de la bandera LGTBI+ como muestra de 
apoyo en la visualización de valores universales como la igualdad, el respeto, la diversidad, la libertad, la 
no discriminación y el reconocimiento de los derechos de las personas LGTBI+.
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El Ayuntamiento de Illescas, a 
través de su Concejalía de Cul-
tura,ha preparado una nueva 
edición de Verano Cultural, que 
incluirá una diversidad de activi-
dades en cine, teatro y música.

El inicio de las actividades era 
el 2 y 3 de julio con la proyec-
ción de la película para toda la 
familia “La Sirenita”. La primera 
proyección se realizará en el pa-
tio de la Biblioteca del Señorío 
y la segunda en el Auditorio de 
la Herradura.

El 4 de julio, el teatro toma-
ba el relevo con “Insectus”, una 
obra infantil que nos transporta  
a la vida cotidiana de un antiguo 
hormiguero habitado por una fa-
milia de hormigas y mariquitas, 
quienes tendrán que superar sus 
diferencias para convivir en su 
nuevo hogar.

El fin de semana del 7 de julio, 
la Fundación Musical “Manuel de 
Falla” ofrecía su concierto “Aires 
de Zarzuela” a las 21:00 h. en el 
Espacio Escénico Cubierto.

El 9 y 10 de julio, el cine fami-
liar volvía a sera ser protagonista 
con la proyección de la película 
“Momias”, que se ha proyecta-
do tanto en el barrio del Seño-
río como en el Auditorio de la 
Herradura.

La compañía de teatro Circo 
Psikario presentará su obra in-
fantil “Qué disparate” en el Vera-
no Cultural, donde dos payasos, 
una peculiar estructura de hie-

rro y un pulpo darán vida a una 
historia que enseñará a los per-
sonajes la importancia de dis-
frutar del viaje mientras montan 
una antigua atracción de feria.

La Asociación Cultural “Manuel 
de Falla” cerrará la edición Vera-
no Cultural 2024 con los “Con-
ciertos de la Banda de La Funda-
ción Musical “Manuel de Falla” 
de Illescas”, programados para 
el sábado 13 de julio a las 21:30 

h. y el siguiente sábado, 20 de 
julio, a las 21:30 h, en la Plaza de 
las Cadenas.

Además de estas actividades, 
se ha lanzado una nueva edición 
del ciclo “Dcalle” en el último fin 
de semana de junio, invitando a 
los habitantes a disfrutar de ac-
tividades de pequeño formato 
como teatros infantiles, circos, 
malabares, música, etc. en las 
calles y plazas del municipio. 

El esperado fin de curso llegó y con 
él, la Fiesta Flamenca 2024. El sá-
bado 6 de julio, a las 21:15 horas, el 
público se congregaba en la Plaza 
de los Leones para disfrutar del es-
pectáculo “Quijote Baila Flamenco”, 
un evento preparado con gran amor 
y cariño para todos los asistentes.

A las 23:30 horas, tuvo lugar un 
concierto a cargo del grupo A3D 
Compás, que proporcionó una no-
che maravillosa a todos los presen-
tes.

El domingo 7 de julio, de 11:00 a 
15:00 horas, en el Parque Manuel 
de Vega (junto a la fuente), los más 
pequeños, junto a los padres que 
lo desearon, pudieron refrescarse 
con hinchables de agua y pasar un 
rato divertido con un cañón de es-
puma y diversos talleres.

Vuelve el Verano Cultural 2024 que 
incluye el reconocido ciclo “Dcalle”

La Asociación de 
Arte Mudejar celebra 
su “Fiesta de Arte 
Flamenco”
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La obsolescencia programada 
y el derecho a reparar.

Seguramente habrán escucha-
do hablar alguna vez de la obso-
lescencia programada. 

Se llama así a la limitación in-
tencionada de la vida útil de un 
producto por parte de su fabri-
cante, con la finalidad de redu-
cir el tiempo de reemplazo del 
mismo por otro de similares o 
iguales características.

Pero, ¿Cómo nos podemos 
defender de esta situación?.

Como indicamos, la obsoles-
cencia programada es la pro-
gramación del fin de la vida 
útil de un producto, de tal for-
ma que, después de un periodo 
de tiempo calculado por el fabri-
cante, éste se vuelva obsoleto. 

Esta circunstancia obliga al 
consumidor a adquirir un pro-
ducto de nueva fabricación, ya 
que la reparación de los produc-
tos afectados por estas prác-
ticas resulta, como norma ge-
neral, muchísimo más costosa 
que la adquisición de uno nuevo.

La limitación de la vida útil de 
las bombillas, de las baterías de 

material electrónico o de los car-
tuchos de impresoras supusie-
ron el origen de estas prácticas, 
que se han extendido a todo tipo 
de productos tecnológicos y 
electrodomésticos.

En España no existe ninguna 
legislación que controle la re-
ducción deliberada de la vida 
útil de un producto. Sólo el Real 
Decreto 110/2015 sobre aparatos 
eléctricos y electrónicos incluye 
dentro de las obligaciones para 
los fabricantes, que estos apa-
ratos sean diseñados y produ-
cidos de forma que se prolon-
gue lo máximo posible su vida 
útil. Sin embargo, no se penaliza 
expresamente la obsolescencia 
programada.

LÍMITES

Ante la situación actual, en la 
que el fabricante en España pue-
de reducir de forma intenciona-
da la vida útil de un producto, 
es conveniente analizar qué lí-
mites existen para estas prácti-
cas y qué instrumentos ofrece la 
legislación a las personas con-
sumidoras para defenderse de 
la obsolescencia programada.

En este sentido, la Ley Gene-
ral para la Defensa de los Con-
sumidores y Usuarios establece 
como un derecho fundamental 
del consumidor “la información 
correcta sobre los diferentes 
bienes o servicios y la educa-
ción y divulgación para facilitar 
el conocimiento sobre su ade-

cuado uso, consumo o disfrute”.
Esta disposición marca una 

protección legal del consumi-
dor y su derecho a recibir infor-
mación frente a prácticas como 
la obsolescencia programada, 
ya que dicha información, des-
de el etiquetado y presentación 
del producto, deberá compren-
der “las características del bien 
o servicio y, en particular, su 
naturaleza, identidad, cualida-
des, composición, cantidad, du-
ración, origen y procedencia y 
modo de fabricación”.

Del mismo modo, se deberá 
facilitar al consumidor “de for-
ma clara y comprensible, infor-
mación veraz, eficaz y suficiente 
sobre sus características esen-
ciales, en particular (…) las ins-
trucciones o indicaciones para 
su correcto uso o consumo, ad-
vertencias y riesgos previsibles”.

Si bien esta legislación no es-
tablece un marco de protección 
efectivo de los consumidores ni 
un ámbito de actuación que san-
cione la obsolescencia progra-
mada, sí establece los requisitos 
previos que las personas con-
sumidoras deben vigilar que se 
cumplen para garantizar una re-
lación de consumo segura frente 
a estas prácticas.

RENOVACIÓN DE PIEZAS

La legislación sí contempla al-
gunos mecanismos de protec-
ción para las personas consumi-
doras, tales como la garantía de 
existencia de piezas de repuesto 
para poder reparar los produc-

tos electrónicos o tecnológicos.
Así, el Real Decreto 58/1988, 

en lo relativo a la reparación de 
aparatos de uso doméstico, se-
ñala que todos los servicios de 
asistencia técnica están obliga-
dos a dar servicio de piezas de 
repuesto durante al menos sie-
te años después de su adquisi-
ción, contados a partir del cese 
de fabricación de ese modelo.

RECOMENDACIONES

Son varias las prácticas que las 
personas consumidoras pueden 
llevar a cabo para defenderse 
de la obsolescencia programada 
antes de adquirir algún producto 
de fabricación electrónica.

Para averiguar cuál es la vida 
útil de un producto antes de 
comprarlo, una buena práctica 
es indagar y escuchar la opi-
nión de otros usuarios en foros 
o blogs.

También debemos prestar 
atención a buenas prácticas, 
como la de algunos produc-
tos que ofrecen una garantía 
más larga de la mínima legal. Si 
un producto, en cambio, sólo 
ofrece la garantía obligatoria y 
le añade excepciones y condi-
cionantes, es aconsejable que 
busquemos alguna referencia 
sobre su vida útil.

Legislación Europea

Desde la Unión Europea se 
han implementado algunas so-
luciones contra la Obsolescen-
cia Programada, introducidas ya 

por la Directiva 2012/19/UE de 
4 de julio de 2012 sobre resi-
duos de aparatos eléctricos y 
electrónicos (RAEE), pero que 
legislativamente están más en-
focadas desde el punto de vista 
de la reducción de residuos, es 
decir, van dirigidas más a que un 
aparato dure lo máximo posible 
para evitar la generación de de-
sechos, pero también hacía falta 
una legislación enfocada direc-
tamente desde el punto de vista 
del consumidor y su protección. 
Y ahí es cuando aparece el lla-
mado ‘derecho a reparar’.

En noviembre de 2020 el Par-
lamento Europeo aprobó una 
nueva iniciativa a favor de un 
mercado único más sostenible 
en el que se incentivaba dotar a 
los consumidores de un “dere-
cho a la reparación”. Para ello, 
proponen que las reparaciones 
sean más atractivas, sistemáti-
cas y rentables, ya sea median-
te la ampliación de las garan-
tías, ofreciendo garantías para 
las piezas de recambio o mejo-
rando el acceso a la información 
sobre la reparación y el mante-
nimiento.

También insisten en que debe 
aumentarse el apoyo a los mer-
cados de bienes de segunda 
mano, piden medidas para po-
ner fin a las prácticas que redu-
cen la vida útil de un producto y 
respaldan la producción soste-
nible. Los eurodiputados reite-
ran su petición de un cargador 
único para reducir los residuos 
electrónicos y reclaman el eti-
quetado de los productos y ser-
vicios en función de su durabi-
lidad (por ejemplo, por medio 
de un contador de uso e infor-
mación clara sobre la duración 
estimada de la vida útil de un 
producto).

Esta normativa, no obstante, 
sigue pendiente de traslación 
nacional, aunque ya se están 
dando pasos hacia ello.

Con estas modificaciones se 
espera aumentar la durabilidad 
de los bienes, que desde un ini-
cio estarán fabricados con el ob-
jetivo de cumplir, como mínimo, 
los nuevos plazos de garantía 
de la ley.

M.A.Caballero - SERGAPP

Marco Antonio Caballero - Abogado



ILLESCAS
8 n Julio 2024

Illescas ha vuelto a transformar el 
Espacio Escénico Cubierto en un 
lugar para conciertos y espectá-
culos. En esta ocasión se están 
llevando a cabo 8 actuaciones 
de las 10 previstas, ya que dos 
de ellas, el concierto de  “Ka-
brones”, un grupo formado por 
músicos que pertenecieron a la 
formación inicial de Mägo de Oz, 
y que iba a ser el primer concier-
to de la nueva programación, era 
cancelado por motivos ajenos al 
consitorio y se está buscando 
nueva fecha.

El viernes 14 de junio, Dani Ma-
teo, uno de los cómicos más co-
nocidos de España, presentaba 
su show en directo. El 15 de ju-
nio, los protagonistas eran “Oje-
te Calor” junto a “Ladilla Rusa” 
y Leticia Sabater. La tercera se-
mana estuvo dedicada al espec-
táculo musical “¡Recuérdame!”, 
basado en la película “Coco”, de 
la prestigiosa Compañía Nacio-
nal del Teatro Musical Broadway 
Theatre. Al día siguiente, el sá-
bado 22 de junio, Isabel Pantoja 

actuaba en Illescas como parte 
de su gira 50º Aniversario.

El 29 de junio, Mikel Izal llegará 
a Illescas con su nuevo proyecto 
musical y un repertorio de can-
ciones basado en el álbum “El 

miedo y el paraíso”, lanzado en 
noviembre pasado.

El siguiente concierto que de-
bió celebrarse el 6 de julio por 
Zascanduri también fue sus-
pendido. Para cerrar el fin de 

semana del 6 y el 7 de julio, la 
Banda de Música de la Funda-
ción Musical “Manuel de Falla” 
nos sumergía en el mundo de 
la zarzuela con “Antología de la 
Lírica y la Danza Española”. El 

Escénico concluirá esta nueva 
temporada la semana del 12 de 
julio con el show de “Stand-up 
comedy” de David Cepo, dan-
do paso el 13 de julio a Sergio 
Dalma.

La nueva edición de “El Escénico de Illescas”, Una 
temporada de espectáculos y conciertos inolvidables

El Departamento de Empleo y Forma-
ción del Ayuntamiento de Illescas ha re-
tomado, un año más, el Proyecto Em-
presa-Educación mediante convenios 
de colaboración con nuevas empresas 
líderes a nivel mundial que se establecen 
en el municipio. El objetivo principal de 
este proyecto es brindar apoyo acadé-
mico a estudiantes de Illescas en los úl-
timos cursos de su etapa educativa, per-
mitiéndoles conocer la organización, los 
departamentos y los diferentes puestos 
dentro de las empresas.

Mostrar los perfiles profesionales que 
existen dentro de la organización, qué 
función desempeñan, conocimientos y 
formación necesarios para poder des-
empeñarlos, es una forma práctica y di-
recta de que los estudiantes de Illescas 
adquieran la información de que adole-

cen y que puede dotarles de una visión 
global, que les ayude a poder decidir las 
opciones por las que les gustaría dirigir su 
futuro, así como fomentar la importancia 
del idioma para desenvolverse con éxito 
dentro de la empresa.

Durante la primera quincena de junio, 
grupos de alumnos de Institutos de En-
señanza Secundaria de Illescas han vi-
sitado empresas como DHL Logistics, 
Amazon y FM Logistics. Estas visitas les 
han proporcionado una visión directa de 
la organización del trabajo y han aclara-
do sus dudas.

Además, previamente en mayo, se lle-
varon a cabo jornadas informativas en el 
Ayuntamiento, donde los alumnos cono-
cieron a trabajadores de estas empresas 
y escucharon sus experiencias persona-
les y profesionales.

Estudiantes de Illescas visitan 
empresas líderes en la localidad





ILLESCAS
10 n Julio 2024

El alcalde, de Illescas, José Manuel Tofi-
ño, ha asistido en la factoría de Aernova 
de la localidad a la presentación del del 
proyecto “Ruta 151” (Unidad móvil para la 
difusión de buenas prácticas en preven-
ción de riesgos laborales) de la empresa 
ASEPEYO.

Con el objetivo de difundir los resulta-
dos de este Centro de Innovación al ma-
yor número de empresas mutualistas, la 
“Ruta 151” es una unidad móvil de eventos 
itinerantes para la información y sensibili-
zación preventiva. En ella se recrea un es-
pacio virtual laboral inmersivo, convirtién-
dose en un entorno idóneo para difundir 
los contenidos innovadores, las buenas 
prácticas y los proyectos de investigación 
y desarrollo en la prevención de riesgos 

laborales. El delegado provincial de Eco-
nomía, Empresas y Empleo, Julián Martín 
ha intervenido, en el acto de inauguración 
el alcalde de Illescas, José Manuel Tofiño, 
el director gerente de Aernnova Composi-
tes, Nestor Aristegui, y director autonómi-
co Asepeyo Castilla-La Mancha, Miguel 
García Garví.

El delegado provincial de Economía, Em-
presas y Empleo ha aplaudido el proyecto 
“Ruta 151” y ha destacado que se “incar-
dina en uno de los tres ejes de actuación 
sobre los que pivota el Acuerdo Estraté-
gico del Gobierno de Castilla-La Mancha 
como es el de Difusión que incluye 23 ac-
ciones de promoción, difusión y divulga-
ción para contribuir a la consolidación de 
la cultura preventiva”.

El proyecto “Ruta 151” ofrece más de 
12 experiencias de realidad virtual

El sábado 31 de agosto, la ban-
da Shinova será el acto princi-
pal en las Fiestas Patronales de 
Illescas, dedicadas a la Virgen 
de la Caridad, según confirmó 
el Ayuntamiento de Illescas. El 
anuncio fue hecho por el con-
cejal de Festejos, Raúl Casla, 
durante la presentación de esta 
mañana.

Shinova, una de las bandas 
españolas más exitosas y en 
crecimiento de los últimos 
años, ha evolucionado desde 
sus inicios en el Rock Alternati-
vo hasta el Pop y el Rock actual. 

Esa misma noche, la banda de 
Illescas, “Eyelet”, actuará como 
teloneros de Shinova, presen-
tando sus nuevos temas y re-
pasando los ya conocidos.

Eyelet, que habrá terminado 
la grabación de su segundo ál-
bum de estudio unas fechas an-
tes, es una banda muy joven de 
indierock formada en Illescas a 
principios de 2018, compuesta 
por 4 miembros (Miguel, Álva-
ro, Ale y Víctor). 

El Ayuntamiento de 
Illescas anuncia el 
concierto de Shinova 
para sus Fiestas 
Patronales

Se trata de un programa de for-
mación digital de 30 horas lec-
tivas de duración, que se impar-
tirán de manera presencial, en 
Centro de Formación del Ayun-
tamiento de Illescas situado la 
Avenida Intergolf, nº3 (Señorío 
de Illescas).

Está dirigido a personas que 
no está familiarizadas con el 
entorno digital y que necesi-
tan asesoramiento para la for-
malización de su certificado de 
profesionalidad cada vez más 
demandado para ejercer una 
profesión.

Se realizarán un mínimo de 9 
ediciones de la acción formati-
va en que se formarán un total 
de 100 personas.

La primera edición: 15/07/2024 
– 26/07/2024, lunes, miércoles 
y viernes de 9:00-14:00h.

L a  s e g u n d a  e d i c i ó n : 
29/07/2024 – 09/08/2024, lu-
nes, miércoles y viernes de 
9:00-14:00h.

Siguientes ediciones a par-

tir de septiembre hasta final de 
año.

Es un procedimiento que per-
mite obtener una acreditación 
oficial, tras comprobar las com-
petencias que has adquirido a 
través de tu experiencia labo-
ral y/o por haber realizado cur-

sos de formación por vías no 
formales.

Además, todos los participan-
tes tendrán acceso gratuito a 
una plataforma on-line de for-
mación en la que podrán reali-
zar diferentes cursos gratuitos.

Este curso ha sido posible 

gracias que el Ayuntamiento de 
Illescas ha resultado beneficia-
rio de la subvención convocada 
por el Ministerio de Educación y 
Formación Profesional, a través 
de la Orden EFP/440/2023 de 24 
de abril, para la creación de un 
centro de capacitación digital.

Illescas impulsa la formación digital 
con un nuevo programa de 30 horas
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El pasado sábado 15 de Junio, se 
celebró la  XI Gala Internacional de 
Patinaje, organizada por el Club 
Patinaje Illescas en colaboración 
con el Ayuntamiento de Illescas y 
el Servicio Deportivo Municipal.

El evento comenzó con el con-
tacto de pista de los grupos show 
y campeones internacionales, 
que ya dieron pistas del gran ni-
vel de sus actuaciones. La mas-
cota del club, «La Abejita de la 
Sagra» tampoco se quiso perder 
el evento, amenizando los minu-
tos previos con los acordes de 
AC/DC.

Con un pabellón repleto de pú-
blico y un gran ambiente, el evento 
comenzó a las 17 h con ceremo-
nia de Apertura y desfile de to-
dos los participantes. Acudieron 
al acto Francisco Rodríguez Sán-
chez, Gerardo Borrachero Guz-
mán y Carlos Amieba Escribano, 
concejales del Ayuntamiento de 
Illescas

A continuación, Victor Guillén, el 
presentador de la gala, dio paso a 
las numerosas y variadas actua-
ciones grupales que fueron muy 

aplaudidas por el público allí pre-
sente:

«Unicornios», «La Abeja Maya», 
«Egipcios», «Indios», «Can I Get 
it», «Azafatas», «Campanilla», «Le-
jano Oriente», «Angels», «El Gran 
Showman». 

Este año los presentes pudie-
ron disfrutar de una gran variedad 
de temáticas que destacaron por 
su ejecución, el gran colorido del 
vestuario, y los animados temas 
musicales.

Los patinadores internaciona-
les, dos de ellos campeones mun-
diales, también deleitaron a todos 

los presentes con sus programas 
de competición y exhibición, en 
el que se pudo apreciar su alto 
nivel técnico y coreográfico, que 
dejaron sin palabras a todos los 
asistentes que tuvieron la suerte 
de apreciar en directo tanto de-
rroche de talento y horas de duro 
entrenamientos.

Todos los patinadores al finalizar 
su actuación recibieron una me-
dalla conmemorativa del evento, 
una mochila y una bolsa con tro-
citos de manzana, de manos de 
los ediles Francisco Rodríguez y 
Gerardo Borrachero.

Éxito de la XI Gala del Club Patinaje Illescas
Los patinadores internacionales dejaron sin palabras al publico que tuvo la suerte de apreciar en directo un gran derroche de talento
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“A la a� ción quiero que el equi-
po le transmita alegría, ilusión,  
que se diviertan cuando vean a 
su equipo en el municipal con 
un equipo vistoso y de ataque”.

Así de sencillo se expresaba el 
nuevo entrenador illescano, que 
declaraba que quiere un estilo de 
juego muy claro. “Tenemos una 
idea y un modelo de� nido que 
es el que intentaremos implan-
tar. Un Illescas que tenga bue-
na salida de balón desde atrás,  
y con presión muy adelantada.

Esta es la idea: Un illescas muy 
reconocible con juego alegre, 
vistoso y de ataque.”

Caro afronta este reto como 
nuevo entrenador con gran ilu-
sión. Su objetivo será la salva-
ción, a ser posible, que no sea 
en la última jornada, pero sin re-
nunciar a nada.

La directiva del club está muy 
contenta con este nuevo � chaje. 

Nacho Tante, Director depor-
tivo del CD Illescas anunciaba 
que este � chaje es el per� l de 
entrenador para la continuidad 
que quieren en el club. Un profe-

sional que prioriza su crecimien-
to como entrenador viniendo a 
Illescas, que comparte la � loso-
� a del club. 

Era fundamental encontrat un 
entrenador que trabajará con 
jóvenes, un modelo que encaja 
perfectamente con el Illescas.

Estando convencidos de que 
se trata de un formador que sa-
cará lo mejor de los jugadores.

Por su parte, Alberto Gallo, Di-
rector General del CD. Illescas,  
señalaba que el presupuesto y 
la idea del club es similar al año 
anterior,  en un grupo y un año 

muy complicado donde mante-
ner la categoría es clave.

Tras la presentación o� cial de 
Caro, se procedía a la foto de fa-
milia con el Presidente del Club 
y el socio número uno.

El CD Illescas ya tiene nuevo entrenador 
El club recibía el premio de la Diputación de Toledo por su ascenso a 2ª Federación el año pasado

MÁS DE 40 AÑOS DE EXPERIENCIA

Soluciones y sistemas de ahorro 
energético

Especialistas en aerotermia con 
suelo radiante y/o radiadores

Fontanería

Calefacción

Aire Acondicionado

Piscinas y riegos

ILLESCAS
C/ García Lorca, 46

Pol. Ind. Corredor de la Sagra - 45200 n Illescas
Teléfonos: 925 511 302 n 678 466 744

TOLEDO
Avda. Río Estenilla, 10

Pol. Ind. Santa María de Benquerencia - 45007 n Toledo
Teléfonos: 925 960 412 n 658 014 736

www.comercialdurma.com

El CD Illescas reconoce la labor de sus patrocinadores.
En un acto celebrado en la Almazara en el que intervinieron el 
presidente del Club, Jorge Cambelo y el alcalde de la localidad, 
José Manuel Tofi ño, se hicieron entrega de unos pines de 
recuerdo a patrocinadores del Club deportivo, entre los que se 
encuentra el Ayuntamiento de Illescas.

El director general de la 
entidad, Alberto Gallo, 
recibía el premio de la Di-
putación de Toledo por el 
ascenso del club a 2ª Fede-
ración en el año 2023 en la 
XXX Gala del Deporte cele-
brada en Toledo el pasado 
mes de junio.
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El pasado 17 de junio, Palta-
forma Central Iberum asistía a 
la Asamblea General del CEL 
2024 como socios activos del 
Comité Español de Logísti-
ca (CEL). Durante la jornada 
se aprobaron; Las cuentas 
anuales de 2023; la memoria 
de actividades del ejercicio 

2023; la gestión de la Junta 
Directiva; l plan de activida-
des y los presupuestos para 
el 2024 y los nombramientos 
y ratificaciones de cargos en 
la Junta Directiva.

Además, la jornada culminó 
con una enriquecedora charla 
sobre el estado actual de la 

inteligencia artificial en Es-
paña, impartida por el divul-
gador y Youtuber, Jon Her-
nández.

Plataforma Central Iberum 
se siente orgullosa de ser so-
cio del CEL y contribuir al de-
sarrollo del sector logístico 
en España.

PCI asistió a uno de los eventos 
más representativos para el sec-
tor logístico internacional, en el 
que se tuvo la oportunidad de 
enriquecerse con conocimien-
tos valiosos que impulsarán la 
sostenibilidad y la innovación 
en el sector.

En esta ocasión, representan-
tes de la Plataforma acudieron 
a la Presentación del XII estudio 
inmologístico 2024 realizado por 
ACTE. En él, Begoña Crespo, di-
rectora senior de CBRE, destacó 
las tendencias que marcarán el 
sector industrial y logístico en 
este año. Además, se discutieron 
diferentes temas y retos a nivel 
geopolítico, densidad de suelo, 
energías alternativas, etc. Temas 
esenciales para entender y en-
frentar los retos que marcarán 
el futuro de la industria.

También asistieron a la confe-
rencia impartida por IPEX sobre 
las oportunidades de suelo lo-
gístico en Castilla La Mancha. 
En este evento, en línea con el 
organizado en abril, se presen-
taron nuevas propuestas para el 
desarrollo económico y empre-
sarial de la región.

Finalmente, participaba en el 
evento anual de P3 LOGISTIC, 
celebrado en el icónico pabellón 
Mies Van der Rohe de Barcelona.

Fue una jornada intensa pero 
muy provechosa.

SEGUNDA JORNADA
Se comenzó el día con el Desa-
yuno Inmologístico y Networking 
organizado por GSE y Cadena 
de Suministro, en el que se dis-

cutieron temas cruciales como 
la situación del mercado.

Participaron destacados pro-
fesionales del sector como Da-
vid Oliva (CBRE), Javier Mérida 
(P3 LOGISTIC), Francisco Mar-
tín (Prologis), Laurent Jayr (PA-
NATTONI) y Thierry Bougeard 
(TRAMMMELL CROW).

También se asistió como so-
cios a la Asamblea General de 
ACTE. En ella, Ramón Vázquez, 

Presidente de ACTE, habló so-
bre temas interesantes para el 
sector como lo es el desarrollo 
de las áreas de estacionamiento 
seguro y protegido, y los puntos 
de recarga. Además, acudía a la 
Presentación de la Plataforma 
Logística-Intermodal de Sala-
manca organizada por ACTE, en 
la que participaron Pablo Hoya 
Serna (gerente de Zaldesa, so-
ciedad municipal promotora del 

proyecto) y Francisco Jiménez 
Navarro (socio de HINTD).

Más tarde se asistió al evento 
anual de Montepino celebrado 
en el icónico pabellón Mies Van 
der Rohe y por último se asistió 
al evento organizado por MER-
LIN PROPERTIES.

Fue una jornada llena de en-
cuentros que permitieron inter-
cambiar ideas y fortalecer las re-
laciones con todo el sector.

Plataforma Central Iberum asiste al SIL Barcelona 2024

Plataforma Central Iberum participó en  
la Asamblea General del Centro Español  

de Logística (CEL) 2024
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El sábado pasado, el Taller de Teatro Mu-
nicipal de Seseña estrenó en la Casa de 
la Cultura Pablo Neruda la obra “La suer-
te es loca y a cualquiera le toca”.  Duran-
te la representación, se puido conocer a 
Pruden, un trabajador en una empresa de 
máquinas de escribir en la última época 
del auge de las mismas. La obra mostró a 

secretarias enloquecidas, ascensos ines-
perados, planes de bodas complicados y 
personajes llegados de Alemania. Bajo la 
dirección de Zoraida Ballesteros, la obra 
hizo reír a los y disfrutar de principio a � n. 

Los alumnos de esta directora y profeso-
ra formaron un elenco que nos hizo pasar 
una tarde maravillosa de teatro.

Estreno de la Obra de Teatro “La 
suerte es loca y a cualquiera le toca”

El Día de la bici, la exhibición del tiro 
con arco, la tradicional caldereta y la 
actuación de la Orquesta Jelmi, ponían 
el broche de oro a las celebraciones 
en honor a Nuestra Señora del Rosa-
rio que desde el pasado 15 de junio 
se han celebrado en Seseña Nuevo. 
Unas fi estas que han contado con una 
gran afl uencia de publico que ha lle-
nado los distintos puntos de celebra-
ción de festejos.

Las fi estas de Las fi estas de Las fi estas de 
Seseña Nuevo Seseña Nuevo Seseña Nuevo 
terminan con terminan con terminan con 
gran asistencia gran asistencia gran asistencia 
de públicode públicode público



SESEÑA
Julio 2024 n 15

El proyecto   de Seseña ya es 
una realidad, y como no podía 
ser de otra manera, la primera 
reunión de trabajo, que ha reu-
nido a un amplio equipo técnico 
junto a los promotores del pro-
yecto, tenía lugar esta mañana 
en el CIFE (Centro de Innovación, 
Formación y Empresas de Se-
seña), pues es Seseña, donde 
se desarrollará este ambicioso 
proyecto.

Antes de comenzar la mesa 
de trabajo, el alcalde de Sese-
ña, Jaime de Hita, y la directora 
del Proyecto, Pilar Amores, ofre-
cían una presentación del pro-
yecto a los medios de comuni-
cación presentes.

De Hita explicaba cómo se 
trata de un proyecto donde se 
van a ordenar y transformar 
4.000.000m2 en Seseña, prin-
cipalmente para un desarrollo 
industrial y logístico, desarro-
llo también compatible con un 
desarrollo residencial de 2.400 
viviendas, en un modelo urba-
nístico integrador.

Cuenta con una inversión aproxi-
mada de 2.300 millones de euros, 
creará hasta 16.000 puestos de 
trabajo, y supondrá la inversión de 
más de 50 millones de infraestruc-
turas públicas que darán servicio 
a este proyecto, pero de las que 
se beneficiará todo el municipio.

Así, de la mano de este proyec-
to vendrán futuras infraestructu-
ras como el desdoblamiento de 
la CM4010, un nuevo depósito 

de agua, una nueva depurado-
ra (EDAR) para el núcleo de Se-
seña, la mejora del enlace a la 
A4 en el km36, o hacer un nue-
vo enlace en el km39 de la A4.

Todas estas inversiones, que 
repercutirán en la riqueza muni-
cipal transformándose en servi-
cios públicos, e infraestructuras, 
hacen que Parquijote sea el pro-
yecto más dinámico, estratégi-
co y transformador de la historia 
reciente de Seseña.

Tras su intervención tomaba la 
intervención la directora del pro-
yecto, Pilar Amores, quien des-
tacaba la importancia de poder 
celebrar este día, esta primera 
reunión tras más de año y me-
dio de duro trabajo.

A día de hoy ya está presen-
tada toda la documentación en 
el Ayuntamiento y cumplido el 
hito más importante del proyec-
to, conseguir dar forma a esta 
nueva “ciudad” que queremos, 
con más de 4.000.000m2, au-
nando esfuerzos y voluntades.

Amores agradecía a los tres 

promotores del Proyecto: Grupo 
Carrera, Casmar Gestión Urba-
nística e Iberdrola Inmobiliaria, 
por su capacidad de trabajo en 
equipo, junto al Ayuntamiento, 
en busca de un éxito asegura-
do que se quedará en Seseña.

El proyecto se plantea como 
Ciudad de los 15 Minutos, un 
concepto muy innovador de pla-
nificación urbana, donde hay una 
mezcla de usos: de actividades 
económicas, industrial, logística, 
vivienda residencial que supo-
nen garantía de éxito tal y como 
marca el paradigma europeo en 
el ámbito del urbanismo.

Este concepto propone que 
la mayoría de las necesidades 
y servicios de los ciudadanos es-
tén en una distancia caminable o 
en bicicleta de menos de 15 mi-
nutos desde cualquier punto de 
la ciudad, con la idea de mejorar 
la calidad de vida a través de la 
hiperproximidad, creando comu-
nidades autosuficientes comple-
mentando siempre al núcleo ya 
existente de Seseña.

ADMINISTRACIONES 
IMPLICADAS EN EL PROYECTO 
PARQUIJOTE
Como bien explicaba De Hita, 
en un proyecto de esta enver-
gadura intervienen todas las 
administraciones. “La admi-
nistración local ha sido la que 
ha impulsado y planteado este 
planteamiento, trabajando de 
la mano con la administración 
regional en un proyecto común 
y beneficioso para ambas enti-
dades, porque Parquijote tras-
ciende lo municipal, y va a tener 
una repercusión muy importan-
te dentro de la región, y dadas 
las infraestructuras que conlle-
va, también tendrá un impac-
to nacional, por lo que es muy 
importante que todos vayamos 
de la mano”.

MODELO SOSTENIBLE DE 
URBANIZACIÓN
Pilar Amores exponía como su 
objetivo, siempre desde la sos-
tenibilidad, es mejorar la calidad 
de vida de las personas.

En el ámbito medioambiental, 
el proyecto adopta tres medi-
das clave:

n Marco de planificación es-
pacial de metabolismo ur-
bano.

n Ordenación innovadora del 
espacio en aras de un alto 
nivel de calidad ambiental, 
maximizar los niveles de Ca-
pital Natural y preservar y 
fortalecer la conectividad 
ambiental del espacio.

n Crear “Espacios Libres” que 
resulten en la integración de 
hábitats naturales en con-
sonancia con los objetivos 
de conservación de la Red 
Natura 2000.

“La sociedad avanza muy 
deprisa, y en Seseña se plan-
tea una ciudad del futuro, defi-
niendo cómo queremos que se 
viva y se trabaje dentro de los 
próximos entre 10, 15, 20, o 25 
años. Las infraestructuras públi-
cas tienen que ser el soporte de 
todo el desarrollo del proyecto, 
por lo que estamos ordenando 
el territorio, siempre desde la 
sostenibilidad, que es el alma 
del proyecto. Se busca un mo-
delo diferente al actual, mas in-
tegrado con el territorio donde 
trabajaremos y viviremos, pero 
sin olvidarnos de la parte tec-
nológica.

Habrá grandes desarrollos lo-
gísticos, que es lo que demanda 
el mercado, con elevados es-
tándares de edificación y un de-
sarrollo residencial que convi-
va en proximidad con el hábitat 
de Seseña y sus zonas verdes, 
mejorando nuestras formas de 
vivir y trabajar”.

PLAZOS DE DESARROLLO DEL 
PROYECTO
Todas las partes implicadas en 
Parquijote trabajarán conjunta-
mente para que en lo que queda 
de legislatura se puedan tener 
aprobadas todas las fases del 
proyecto, y poder comenzar su 
ejecución.

Desde hoy, gracias a PARQUI-
JOTE, la Seseña del futuro, ya 
es una realidad presente.

PARQUIJOTE, la Seseña del futuro, 
que ya es una realidad en el presente
Más de 4.000.000 de metros cuadradados de suelo para un desarrollo industrial y logístico en un modelo integrador con 2.400 
viviendas, en una colaboración publico-privada, con una inversión de 2.300 millones de euros

“HASTA AHORA ERA UN 
SUEÑO, PERO A PARTIR DE 
HOY YA PODEMOS Y 
DEBEMOS HABLAR DE 
PARQUIJOTE EN 
PRESENTE”

JAIME DE HITA

 EL ÉXITO DE CUALQUIER 
PROYECTO RADICA EN LA 
CALIDAD HUMANA DE SU 
EQUIPO, Y ESTOY 
ORGULLOSÍSIMA DE TODO 
EL EQUIPO QUE HEMOS 
MONTADO

PILAR AMORES
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El pasado 6 de julio, se inau-
guraba la piscina del albergue, 
un edificio emblemático que ha 
sido cuidadosamente rehabilita-
do para convertirse en un centro 
de recreación para los jóvenes 
de la localidad.

La piscina, que es un nuevo 
añadido a las instalaciones del 
albergue, ofrece un espacio don-
de los jóvenes pueden disfru-
tar y relajarse durante los me-
ses de verano. Este proyecto es 
parte de un esfuerzo continuo 
para proporcionar instalacio-
nes de ocio de alta calidad que 
mejoren la calidad de vida en la 
comunidad.

En cuanto al horario de funcio-
namiento, el lunes la piscina es-
tuvo abierta de 15:00 a 20:00 ho-
ras, y la entrada fue gratuita para 
los jóvenes de 13 a 21 años. Este 
gesto de apertura gratuita es un 
reconocimiento a los jóvenes de 
la localidad y una invitación para 
que disfruten de las nuevas ins-
talaciones.

 Desde el martes, la piscina 
abrirá sus puertas de martes a 
domingo. Para acceder a la pis-
cina, los jóvenes deberán adqui-

rir un abono de 15 euros. Los 
fondos recaudados con los abo-
nos vendidos se utilizarán para 
el mantenimiento y mejora con-
tinua de las instalaciones.

Los abonos pueden adquirirse 
en las oficinas del Ayuntamiento 

de Seseña Nuevo y El Quiñón, 
donde se aceptan pagos con tar-
jeta. Alternativamente, también 
se pueden comprar en las insta-
laciones de la piscina municipal 
de Seseña, donde se aceptan 
pagos en efectivo.

Concierto de fin de curso de la Escuela 
Municipal de Música de Seseña

Se inaugura la piscina del Albergue Juvenil

El 23 de junio se celebraba el concierto de 
fin de curso de los alumnos de la Escue-
la de Música Municipal de Seseña. Este 
evento marcó el cierre de un año acadé-
mico lleno de aprendizaje, crecimiento y 
exploración musical.

Con un repertorio muy variado y una se-
lección de piezas que reflejaban la diver-
sidad y habilidad de los jóvenes músi-
cos que incluía algunos pasodobles muy 
conocidos como “Paquito Chocolatero”, 
“Percusión” y “Marcial eres el más gran-
de”, cada interpretación era recibida con 
entusiasmo y aplausos por parte de la au-

diencia, creando una atmósfera de cele-
bración y aprecio por la música.

Desde la Escuela Municipal de Música de 
Seseña, se anima a todos los interesados 
en la música a inscribirse para el próximo 
curso. Las matrículas aún están abiertas y 
la oportunidad de formar parte de esta ex-
periencia musical y educativa está al alcan-
ce de todos. Ya sea que desees aprender 
a tocar un instrumento, mejorar tus habili-
dades musicales existentes o simplemente 
disfrutar de la alegría de hacer música en un 
entorno comunitario, la Escuela de Música 
Municipal de Seseña te dará la bienvenida. 

El 24 de junio se celebraba una 
jornada de aprendizaje dinámi-
ca y colaborativa en el Taller de 
Formación en RCP Básica ante 
Atragantamientos y Ahogamien-
tos.
Durante la jornada, se apren-
dieron técnicas vitales como: 
La maniobra de Heimlich para 
situaciones de emergencia; la 
posición lateral de seguridad 
para mantener a salvo a posi-
bles heridos; RCP básica para 
responder eficazmente en casos 
de asfixia y ahogamiento.
Con una participación importan-
te, esta iniciativa tendrá conti-
nuidad con nuevas jornadas y 
talleres próximamente.

Beatriz Caballero, vecina de Sese-
ña,  participó en el 22º Campeo-
nato Regional de Natación de ve-
rano en Ciudad Real, organizado 
por FECAM con el Club Natación 
Down Toledo. Beatriz, junto a sus 
compañeros de equipo, consiguió 
alzarse con la victoria en la prueba 
de relevos de 4x100 libre mixto. 
Además, lograron una medalla de 
oro en 50 espalda, así como dos 
medallas de plata en las pruebas 
de 50 libre y 100 libre.  También 
destacaron las medallas de plata 
obtenidas en los relevos de 4x50 
estilos mixto y 4x50 libre mixto.

Primer taller 
comunitario “Tu 
salud”

Beatriz Caballero 
Triunfa en el 22º 
Campeonato Regional 
de Natación 
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Según datos de la plataforma digi-
tal Kelisto.es, la diferencia de pre-
cios entre las compañías que ofre-
cen servicios completos de fibra y 
móvil (lo que se conoce en el sec-
tor como “convergencia”), permite 
llegar a ahorrar hasta 172 € al año. 

Es por ello, que según un estudio 
de Oliver Wyman Telco Consumer, 
España se sitúa a la cabeza en Eu-
ropa en cuanto a tasa de contra-
taciones de productos convergen-
tes de telecomunicaciones con un 
porcentaje del 87%, frente a otros 
países como Francia (70%), Italia 
(43%), Alemania (42%) y Reino Uni-
do (32%). 

Esta tendencia al alza hace que las 
operadoras de telecomunicaciones 
adapten su estrategia de negocio y 
de servicios ofreciendo una mayor 
personalización en las líneas mó-
viles, en las tarifas de datos y en la 
velocidad de la fibra. 

Avatel Telecom fue una de las 
compañías pioneras hace más de 
10 años en dar servicios de fibra 
óptica en pequeñas y medianas po-
blaciones, así como en entornos ru-
rales, y ha evolucionado en los úl-
timos años hasta posicionarse con 
una de las ofertas convergentes más 
competitivas del mercado. 

La operadora morada actualmente 
ya dota de conectividad a más de 
3,4 millones de hogares y empresas 
de España con una oferta simplifica-
da en cuatro tarifas paquetizadas, 
que incluyen además de fibra óptica 
de alta velocidad, líneas móviles y 
su propia plataforma de televisión.

TV PROPIA, CLICTV, Y ACUERDOS  
CON PROVEEDORES DE REFERENCIA
Una de sus principales fortalezas 
comerciales respecto a otros com-
petidores es su oferta de TV. Los 
contenidos audiovisuales de las pla-

taformas en streaming son cada vez 
más demandados. Por ello, Avatel 
completa su oferta convergente de 
comunicaciones (teléfono, móvil e 
Internet) con su propia plataforma 
de TV, CLICtv, con la que aumen-
ta su propuesta de valor para los 
clientes. 

La OTT de la operadora cuenta 
con 150 canales (50 de ellos locales) 
y un extenso catálogo con miles de 
películas, series y programas bajo 
demanda. Además, la plataforma 
permite que bajo una misma cuen-
ta se puedan registrar hasta cinco 
dispositivos, cuatro reproduccio-
nes simultáneas y un total de dos 
reproducciones concurrentes en un 
mismo contenido.

También, la plataforma refuerza 
sus contenidos deportivos y de en-
tretenimiento  mediante acuerdos 
con los principales proveedores del 
mercado como Amazon, DAZN o la 
LaLiga Bares, entre otros. 

Internet, telefonía y TV: cómo las tarifas 
combinadas están cambiando el juego

Cada vez son más las personas que contratan servicios paquetizados de telefonía fija y móvil, 
internet y televisión por las múltiples ventajas que supone: ahorro económico, simplificación 

de facturas y la comodidad de tenerlo todo con una misma compañía

Al contratar servicios paquetizados de fibra, móvil y televisión se puede 
llegar a ahorrar un total de 172 € al año

Aprender a sacar 
provecho de las 

ofertas para conseguir 
el mejor precio, sirve 

en todos los sectores, 
y también en las 

telecomunicaciones
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El pasado mes de junio, un gru-
po de 24 estudiantes de segun-
do de la ESO del Instituto Mar-
garita Salas tuvo la oportunidad 
de participar en la ruta cultural 
histórica “Conoce Seseña”, guia-
dos por el reconocido cronista 
local, José Luis Hernández, más 
conocido como Pepe Cholela.

Durante el recorrido, los es-
tudiantes tuvieron la oportuni-
dad de aprender sobre la rica 
historia y cultura de Seseña 
gracias a varias personalida-
des locales. Mari Luz y Goyo 
ofrecieron una visión detallada 
del Museo del Esparto, mien-
tras que Juana proporcionó una 
explicación exhaustiva sobre 
el Museo Municipal. El párro-
co Don José desveló la historia 
detrás de las esculturas de la 
localidad, y los señores Nava-
rro permitieron a los estudian-
tes conocer el patio del Castillo 
Puñonrostro.

CAFÉ CON HISTORIA
La jornada culminó con el pro-
grama “Café con Historia”, diri-
gido por Pepe Cholela. Durante 
esta sesión, se discutió sobre 
Seseña Nuevo, la Vega y las Sa-
linas. Los asistentes tuvieron la 
oportunidad de hacer pregun-
tas y participar en la discusión 
mientras disfrutaban de un café 

y un dulce. Este evento educa-
tivo y cultural representó una 
oportunidad valiosa para los 
estudiantes para aprender so-
bre su patrimonio local y apre-
ciar la rica historia de Seseña. 
Se espera que eventos como 
este continúen enriqueciendo 
la educación de los jóvenes de 
la localidad.

Ruta Cultural Histórica “Conoce 
Seseña” con Pepe Cholela

Organizada por la Asociación de 
Vecinos Residencial Seseña y 
con la colaboración del Ayun-
tamiento, el parque de la Casa 
de la Juventud acogía la Fiesta 
del Árbol de los Deseos. 

Mayores y pequeños habían 
escrito sus malos y buenos de-
seos durante la tarde, depo-
sitando los malos en una caja 
que ardería junto al árbol y guar-
dándose los buenos para que se 

cumplan durante el año hasta la 
nueva quema del árbol en junio 
del año que viene si nada lo impi-
de. A media noche, las brujas se 
encargaban de llevar a cabo su 
baile mágico antes de proceder 
a quemar los malos deseos en 
el árbol, a la vez que realizaban 
su conjuro para atraer la buena 
suerte y para que se cumplan 
los buenos deseos guardados 
mientras el árbol ardía.

Seseña celebra la Fiesta 
del Árbol de los Deseos
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El pasado mes tuvieron lugar el 
Taller de Juegos y la Fiesta de 
despedida para cerrar la Pro-
gramación mayo – junio 2024 
de Talleres infantiles del Área de 
Cultura del Ayuntamiento de Ca-
sarrubuelos, actividades gratui-
tas para niños y niñas de 5 a 12 
años de nuestra localidad que se 
han venido desarrollando desde 
mayo en el Aula de la Mujer del 
Centro Cívico municipal. 

En esta ocasión, los peques 
disfrutaron de un divertido fin de 
fiesta para jugar con los nuevos 
amigos que han hecho en las dife-
rentes sesiones realizadas estos 

meses y recibieron hasta regalos 
de despedida.

El Consistorio quiso dar las “gra-
cias a los papás y mamás por la 
buenísima respuesta y todo el 
apoyo que han tenido durante es-
tos meses estos talleres infantiles. 
También a los monitores y al per-
sonal municipal de apoyo dando 
lo mejor de sí para que los peques 
de Casarrubuelos hiciesen activi-
dades lúdicas de interés”.

Esta programación ha sido con-
tinuidad de la anterior, los talleres 
infantiles de febrero a abril, y de 
la programación especial de Ta-
lleres infantiles de Navidad. 

Taller de juegos y despedida 

Corría mediados de junio cuan-
do a lo largo de una emocionan-
te y emotiva mañana, los niños 
y niñas de las Casitas de Niños 
de Casarrubuelos, sus familias 
y sus educadoras, plantaron el 
Mayo Infantil en el Parque de los 
Cedros de la localidad. Es el pri-
mer año que los más peques del 
municipio sagreño asumen tan 
importante labor, y el equipo de 
gobierno municipal quiso agra-
decer a todos los presentes su 
colaboración y participación en 
esta actividad. También a los 
empleados municipales que 
han ayudado.

Los pequeños plantan el mayo infantil

Los pasados 14 y 15 de junio los 
vecinos y vecinas de Casarrubue-
los disfrutaron de dos estupen-
dos Talleres de expresión corpo-
ral, oral y creatividad para sacar 
toda la emotividad, sensaciones 
y emoción que llevamos dentro. 
Dar su espacio y lugar al cuerpo 
y al corazón para expresarse y 
ser escuchados siempre es una 
buena opción. 

Una actividad a cargo de Rita 

Barber Riudavets y Mónica Pérez 
Yáñez dentro del Programa  Ca-
sarrubuelos+Salud «Mejorando 
tu salud y bienestar», cuyo obje-
tivo es impulsar la promoción de 
salud física y mental de los ciu-
dadanos. Programa cofinancia-
do por la Consejería de Sanidad 
de la Comunidad de Madrid y el 
Ayuntamiento de Casarrubuelos 
que, además, implementa esta 
iniciativa.

Talleres de expresión corporal, oral y creatividad 
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Llega la quinta edición de esta ini-
ciativa cultural, promovida por el 
Gobierno regional de la Comuni-
dad de Madrid, que llevará cultu-
ra en vivo a todos los rincones de 
la región. Danza, teatro, música, 
arte, circo y mucho más en un en-
cuentro de proximidad, abierto a 
todos los públicos. Será durante 
julio, agosto y septiembre.

Este festival llegará también a 
Casarrubuelos el próximo domin-
go 14 de julio a las 13:00h. con la 
actuación en la Parroquia local 
de Santiago Apóstol del artista 
Nacho Laguna – Ferrares, con el 
instrumento tiorba.

No te pierdas esta maravillosa 
oportunidad de disfrutar de mú-
sica clásica en un espacio tan 
especial e íntimo como es en la 
propia iglesia. Duración del con-
cierto: 60m. Entrada gratuita has-
ta completar aforo.

Vuelve el mejor y más refrescante cine de ve-
rano a Casarrubuelos. Una ocasión perfecta 
para pasar un buen rato en familia y con los 
vecinos mientras disfrutamos de fantásticos 
� lms de una manera muy especial, al aire li-
bre, y en un entorno tan bonito y agradable 
como es nuestra plaza del Ayuntamiento, 
siempre a las 22:00h.

Es una actividad gratuita, organizada por 
el Ayuntamiento de Casarrubuelos en cola-
boración con la Comunidad de Madrid, y se 
proyectarán los siguientes títulos:
- JUEVES 11 de julio: Momias.
- VIERNES 12 de julio: Lilo, Lilo cocodrilo.
- SÁBADO 13 de julio: A todo tren 2.
- DOMINGO 14 de julio: La vida padre.

Además, como en ediciones anteriores, el 
Ayuntamiento pondrá sillas e invitará a palo-
mitas a los asistentes (hasta � n de existen-
cias), así que, no olvides traer tu refresco y… 
¡A disfrutar! El Consistorio pide por favor a 
quienes usen las sillas municipales que las 
dejen recogidas en el punto establecido.

A mediados de junio se celebraba 
el III Torneo CBC Basket Casarru-
buelos, organizado por el Club de 
Baloncesto del municipio, en co-
laboración con el Ayuntamiento. 
Una estupenda oportunidad para 

disfrutar del mejor deporte y de 
mucho compañerismo, deportivi-
dad y buen baloncesto. Los cha-
vales brillaron a lo grande duran-
te las dos jornadas en las que se 
desarrolló este torneo haciendo 
piña y confraternizando con otros 
equipos y jugadores. El Ayunta-
miento quiso dar la “enhorabue-
na a todos los participantes por el 
buen torneo realizado y por dar lo 
mejor de sí en cada ocasión. Or-
gullosos de haberos disfrutado en 
Casarrubuelos y de ver la ilusión 
y esfuerzo que habéis puesto”.

Del 11 al 14 de julio, 
maratón de cine

Festival Escenas de Verano

Casarrubuelos celebra el III 
Torneo CBC Basket de la localidad 
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¡¡ Día 24:
20:30 Concierto del Coro Encanto
“VOLVER, HABANERAS Y MÚSICA DEL MUNDO”.
22:00 Pregón Asociación de Mujeres de Casarrubuelos.
22:30 Actuación Musical de Rocío Duran “Ganadora del 
concurso A tu Vera”
00:30 Actuación musical de “Rock con Ñ” Banda tributo 
con integrantes de Asfalto, Burning, Topo o Sangre Azul.

¡¡ Día 25:
12:00 Día de Puerta abiertas en la piscina.
17:00 Batalla de arcos “ARK COMBAT”. A partir de 7 años. 
20:30 Misa y procesión en honor a Santiago Apóstol.
23:00 Actuación Musical de la Orquesta Colores.

¡¡ Día 26:
10:00 Torneo de Mus.
12:00 I edición del Concurso de Tortilla de Patatas.

19:00 Tradicional Batalla naval de Casarrubuelos en la 
Fuente Vieja.
20:00 Gymkana de pistas.
23:00 Actuación musical de la orquesta Séptima Avenida.

¡¡ Día 27:
11:00 Hinchables acuáticos infantiles. Pza Constitución.
17:00 Tobogán gigante acuático “Extreme”. c/ Iglesia.
20:00 Fiesta de la espuma. Pza Constitución.
23:00 Actuación musical de la Orquesta Etiqueta Show

¡¡ Día 28:
12:00 II edición del torneo de Futbolín de Casarrubue-
los. Amenizado con música cortesía del bar DOBLE A
14:00 Comida Popular cortesía del Ayuntamiento de
Casarrubuelos.
21:00 Pasacalles y encuentro de Bandas municipales con 
la colaboración de la banda de la ACM Casarrubuelos.
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CL REAL,  38 -  CUBAS DE LA SAGRA -  MADRID

Ó P T I C A
C U B A S

@opticacubasdls
cubasoptica@gmail.com

911 30 81 72
640 90 55 99 

FINANCIACIÓN SIN INTERESES

Examen visual 
Medida presión intraocular 

Adaptación lentes de contacto
Terapia visual

Asesoramiento personalizado

 PRUEBA TUS GAFAS DURANTE 30 DÍAS

El Ayuntamiento de Cubas de la 
Sagra ha dado comienzo a un 
proyecto de renovación y man-
tenimiento en varios parques 
del municipio. Este proyecto, 
que fue anunciado previamen-
te, tiene como objetivo mejorar 
las instalaciones de juegos in-
fantiles y crear espacios más se-
guros y atractivos para nuestros 
jóvenes residentes.

En el parque situado en la in-
tersección de las calles Fuentes 
Claras y Mimbres, ya se han re-
tirado los juegos antiguos. Este 
es el primer paso en este plan de 
renovación, que incluirá la ins-
talación de nuevos columpios y 
balancines. Estos nuevos juegos 
serán más seguros y modernos, 
proporcionando un espacio de 
juego más atractivo para los jó-
venes residentes. 

Además, el Ayuntamiento ha 
querido provechar la ocasión  
para reforzar el vallado perime-
tral del parque, que se encon-
traba suelto debido al vanda-
lismo. Este refuerzo mejorará 
la seguridad del parque y ayu-

dará a prevenir futuros actos de 
vandalismo.

Por otro lado, en el parque si-
tuado en la intersección de las 
calles Mester de Clerecía y Mi-
guel de Cervantes, también se 
ha comenzado la retirada de los 
juegos viejos. Sin embargo, en 
lugar de reemplazar estos jue-
gos, lo que el concistorio planea 
es transformar esta área en pis-

tas deportivas. Esta transforma-
ción permitirá a los residentes 
de todas las edades disfrutar de 
una variedad de actividades de-
portivas en un entorno seguro y 
bien mantenido. Este proyecto 
es más complejo debido al des-
nivel del terreno, pero lasáreas 
implicadfas en el poroyecto es-
tán trabajando  para superar este 
desafío y esperan compartir más 

noticias sobre nuestro progreso 
en el futuro cercano.

Estos proyectos son solo una 
parte de nuestro compromiso 
continuo con la mejora de las ins-
talaciones recreativas en nuestro 
municipio. Agradecemos la pa-
ciencia y el apoyo de nuestros 
residentes mientras trabajamos 
para hacer de los parques luga-
res más seguros.

El pasado mes de junio, el au-
ditorio Juan Pérez Zúñiga fue 
el escenario del campeonato 
“Madrid Cup”. El evento atrajo 
a una multitud entusiasta, llenan-
do completamente el auditorio y 
creando un ambiente de inten-
sa competencia entre los atletas 
participantes.

Además, se disfrutó del privi-
legio de contar con la presencia 
de Ángel Calderón, reconocido 
por su segundo puesto en Míster 
Olympia y considerado el mejor 
culturista español de todos los 
tiempos. Calderón deleitó a los 
asistentes con una impresionan-
teexhibición de su estado físico.

Actuaciones de mejora y mantenimiento en los 
parques infantiles de Cubas de la Sagra 

Cubas de La Sagra 
referencia Nacional 
del Culturismo y 
Fitness por segundo 
año consecutivo

Cubas de la Sagra acogía el pasado 30 
de Junio, la Ruta de la Teja, prueba del 
circuito SCOTT 7 ESTRELLAS que se 
celebraba en Cubas de la Sagra.

El recorrido de la ruta de la Teja, con 
salida y llegada desde Cubas de la Sa-
gra discurría por los municipios limítrofes 
entre Madrid y Toledo, abarcando pistas 

y caminos vecinales y de uso agrícola, 
que recorren los principales cerros de 
la zona sur. 

Dividida en dos rutas, la ruta larga 
(58 Km) y la corta (37 Km), la prueba 
finalizaba, con un magnifico ambien-
te final, con la correpondiente entrega 
de trofeos.

Cubas de la Sagra acogió la nueva 
edición del La Ruta de la Teja

Foto de Archivo
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Programa intensivo de 
desinsectación y desratización

‘65 y en forma’ se va de vacaciones

Durante el mes de julio, Cubas de la 
Sagra  implementará un programa in-
tensivo de desinsectación y desratiza-
ción en diversas áreas de la localidad. 
Este esfuerzo se duplicará en los próxi-
mos meses, con tratamientos progra-
mados cada 15 días para maximizar su 
efectividad.

Las operaciones se llevarán a cabo es-
pecíficamente en las siguientes calles:
Juan de Austria; Saucos; Entrebosques
Viñagrande; Robles; Alces; Castaños; 
Acacias; Madroños; Cañaveral; Fresnos
Almendros. Estas acciones son funda-

mentales para mantener nuestros espa-
cios comunes y hogares libres de pla-
gas. Sin embargo, la efectividad de estos 
tratamientos también depende de la co-
laboración de todos nuestros vecinos.

Por lo tanto, recomendamos que se to-
men medidas en sus propiedades privadas, 
como asegurar posibles puntos de entrada 
y llevar a cabo desinsectación y desrati-
zación en aquellas alcantarillas y arquetas 
que se encuentren dentro de las propieda-
des privadas. Esto contribuirá significati-
vamente a la efectividad de los tratamien-
tos aplicados.

La actividad “65 y en Forma”  da-
ba  las vacaciones a sus parti-
cipantes con un desayuno sa-
ludable que se convirtió en un 
momento especial.
El curso ‘65 y en Forma’ es una 
actividad organizada por los Ser-

vicios Sociales del Ayuntamiento 
de Cubas de la Sagra  con el fin 
de fomentar el envejecimiento 
activo, mejorar  la actividad fí-
sica, la prevención de la fragili-
dad y el fomento del desarrollo 
personal.

Este programa educativo, lleva-
do a cabo por la ONG Civervo-
luntarios, tiene como objetivo 
principal enseñar a los jóvenes 
a navegar de manera segura y 
responsable en el mundo di-
gital. Los participantes apren-
derán a proteger su identidad 
digital, a entender la importan-
cia de la privacidad en línea y 
a implementar medidas de se-
guridad efectivas en la Red. 
Además, se abordarán temas 
críticos como la desinforma-
ción y las noticias falsas, pro-
porcionando a los jóvenes las 
herramientas necesarias para 
discernir entre información ve-
rídica y engañosa.

Además de estos temas, el pro-
grama también se centrará en la 
prevención del ciberacoso, un 
problema cada vez más preva-
lente en la era digital. Los jóve-
nes aprenderán a identificar y 
responder ante situaciones de 
ciberacoso, así como a promo-
ver un ambiente en línea seguro 
y respetuoso. Este enfoque inte-
gral asegura que los participan-

tes adquieran una comprensión 
completa de las implicaciones 
y responsabilidades asociadas 
con el uso de las nuevas tec-
nologías.

En resumen, este programa de 
la ONG Civervoluntarios ofrece 
una oportunidad invaluable para 
que los jóvenes desarrollen ha-

bilidades digitales esenciales y 
aprendan a utilizar las nuevas 
tecnologías de manera segura 
y responsable. A través de este 
enfoque educativo, se espe-
ra que los jóvenes estén mejor 
equipados para navegar en el 
mundo digital y contribuir po-
sitivamente en el ciberespacio.

Arranca el “CAMPAMENTO DIGITAL” 
en el centro de Infancia y Juventud
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El Concejal de Deportes Die-
go Amores  fue a visitar a los 
campamentos deportivos que 
están organizando tanto la Es-

cuela de Fútbol 
António López y 
Sergio Pachón 
y la Escuela de 
Gimnasia Rítmi-
ca Goldiam, en su 
última semana. Un 
éxito rotundo por 
el que el Ayunta-
miento de Serrani-

llos quiso felicitar a las escuelas 
por dar este gran servicio a todos 
los niños y niñas del municipio.

El viernes 14 de junio, Griñón ini-
ció sus festividades en honor al 
Santísimo Cristo Aparecido con 
una pancetada, una divertida con-
centración de peñas, el pregón 
y el chupinazo, seguidos de fue-
gos artificiales y la música de La 
Misión. 

El sábado 15 las actividades in-
cluyeron un torneo de balonces-
to solidario, gran prix de peñas, 
una escenificación del Santísimo 
Cristo Aparecido y un concier-
to de La Fórmula tras el que los 
organizadores agradecieron la 
participación. Posteriormente, el 

domingo 16 se celebró una fiesta 
de la bicicleta, un parque acuáti-
co terrestre, una ofrenda floral y 
un concurso de pasodobles, ce-
rrando un fin de semana lleno de 
tradición y diversión.

También habría pasacalles y re-
frescos, un concurso de paellas, 
misas y procesiones, conciertos, 
juegos populares, campeonatos 
de cartas, bingos, karaokes, ruta 
MTB, concierto de piano, desfi-
le de peñas, suelta de reses, or-
questas, charangas, encuentro 
coral y un gran evento taurino el 
día 22 con cinco novillos.

Tarde de música y baile en el An-
fiteatro del Parque “El Alamillo” 
del Ayuntamiento Serranillos del 
Valle donde la Escuela Munici-
pal de Baile y Danza Academia 
Intervalos puso fin al curso es-
colar por todo lo alto. 

Un gran elenco de más de 50 
bailarines de todas las edades; 
que animaron al público con 
unas coreografías muy trabaja-
das, variadas, y originales… de-
mostrando todo el esfuerzo y ta-
lento que poseen estos artistas. 

El Consistorio quiso dar la en-
horabuena a los bailarines, pro-
fes, y equipo directivo por este 
gran éxito. Y además… aprove-

chando la despedida del curso 
la escuela destacó el alto nivel 
de los alumnos locales.

También anunció que el próxi-
mo año contará con novedades 
como competiciones de baile y 

formación profesional, todo ello 
en Serranillos: “Si buscas una 
extraescolar con ritmo, movi-
miento, y mucha pasión esta es 
tu mejor opción. ¡Hasta el curso 
que viene! Gracias”, aseguraró.

El día 6 de junio se celebró en el 
CTIF de Madrid Sur la jornada fi-
nal y cierre de COMPARTIENDO 
EXPERIENCIAS IX, y el Ayunta-
miento quiso felicitar a todos los 
centros públicos Casas de Niños, 
CEIP de 1er ciclo de E.I. y Escue-
las Infantiles de la DAT Madrid Sur 

que han participado en este gran 
proyecto facilitando la interacción 
y el intercambio de experiencias. 
A Josefina Martin Flórez, Asesora 
Técnica Docente y Ángela Trigue-
ro directora de la Casa de Niños 
El Trébol por su enorme implica-
ción con el personal educativo.

El Ayuntamiento de Serranillos 
del Valle ha reparado y pintado 
los muros del cementerio local. 
La parroquia quiso agradecer “de 
corazón su iniciativa y el traba-
jo que han realizado. Gracias a 
nuestro alcalde Iván, al concejal 
Armando y a los operarios”.

Tras la anulación repentina de la 
tan ansiada salida cultural man-
comunada,la Concejalía de la Ter-
cera Edad decidió de urgencia, 
ofrecer a los mayores un día de 
diversión en El Arbero.

Vuelven las noches de cine de ve-
rano a la Plaza Mayor de Griñón. 
Cada miércoles a las 22:30 se re-
transmitirá una película gratuita 

en julio y a las 22:00 en agosto 
hasta el día 28.  En la publicación 
está la cartelera con las corres-
pondientes fechas.

Desde el viernes 14 de junio, han quedado abier-
tos los Jardines del Alba. Se trata de un espa-
cio totalmente renovado y una actuación que el 
Ayuntamiento de Griñón comenzó a planificar 
hace más de 2 años y que el viernes concluyó 
con su entrega a los dueños, todos los vecinos 
y vecinas de la localidad sagreña.

Se trata de un espacio que debe ser cuidado 
para mantener la esencia de reunión y descan-
so para todos. 

El Consistorio apertura los Jardines del Alba

Griñón celebra en junio las Fiestas en 
honor al Santísimo Cristo Aparecido

Tarde de música y baile en el Anfiteatro 
del Parque El Alamillo de Serranillos

Jornada Compartiendo Experiencias

Reparaciones en el cementerio local

Últimos días en campamentos deportivos

Día de mayores

Vuelve el Cine de Verano a Griñón

n GRIÑÓN
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CURSOCURSO FECHAFECHA LUGARLUGAR DURACIÓNDURACIÓN

TRABAJOS EN ALTURATRABAJOS EN ALTURA 03/07/202403/07/2024 ILLESCASILLESCAS 8 horas presenciales8 horas presenciales

RD 614/2001 RIESGO ELECTRICORD 614/2001 RIESGO ELECTRICO 04/07/202404/07/2024 ILLESCASILLESCAS 8 horas presenciales8 horas presenciales

OPERADOR CARRETILLAS ELEVADORASOPERADOR CARRETILLAS ELEVADORAS 09/07/202409/07/2024 ILLESCASILLESCAS 8 horas presenciales8 horas presenciales

OPERADOR MANIPULADORA TELESCOPICAOPERADOR MANIPULADORA TELESCOPICA 11/07/202411/07/2024 PINTOPINTO 8 horas presenciales8 horas presenciales

OPERADOR MANIPULADORA TELESCOPICAOPERADOR MANIPULADORA TELESCOPICA 12/07/202412/07/2024 ILLESCASILLESCAS 8 horas presenciales8 horas presenciales

OPERADOR CARRETILLAS ELEVADORASOPERADOR CARRETILLAS ELEVADORAS 16/07/202416/07/2024 PINTOPINTO 8 horas presenciales8 horas presenciales

CURSO MANEJO DE DUMPERCURSO MANEJO DE DUMPER 17/07/202417/07/2024 ILLESCASILLESCAS 8 horas presenciales8 horas presenciales

GRUA PUENTE Y OPERACIONES DE ELEVACIONGRUA PUENTE Y OPERACIONES DE ELEVACION 20/07/202420/07/2024 PINTOPINTO 8 horas presenciales8 horas presenciales

TRABAJOS EN ALTURATRABAJOS EN ALTURA 22/07/202422/07/2024 PINTOPINTO 8 horas presenciales8 horas presenciales

MONTAJE DE ANDAMIOSMONTAJE DE ANDAMIOS 24/07/202424/07/2024 ILLESCASILLESCAS 8 horas presenciales8 horas presenciales

OPERADOR DE RETROEXCAVADORAOPERADOR DE RETROEXCAVADORA 26/07/202426/07/2024 ILLESCASILLESCAS 8 horas presenciales8 horas presenciales

RD 614/2001 RIESGO ELECTRICORD 614/2001 RIESGO ELECTRICO 26/07/202426/07/2024 PINTOPINTO 8 horas presenciales8 horas presenciales

SEGURIDAD EN ESPACIOS CONFINADOSSEGURIDAD EN ESPACIOS CONFINADOS 30/07/202430/07/2024 ILLESCASILLESCAS 8 horas presenciales8 horas presenciales

PLATAFORMAS ELEVADORAS MOVILES DE PERSONALPLATAFORMAS ELEVADORAS MOVILES DE PERSONAL 31/07/202431/07/2024 PINTOPINTO 8 horas presenciales8 horas presenciales

26/6/24, 15:25 SUMIALKI FORMACIÓN | OFERTA FORMATIVA

https://www.sumialkiformacion.com/oferta-formativa-A4b.php 1/1



TORREJÓN DE VELASCO
26 n Julio 2024

En una reciente sesión plena-
ria municipal, se ha llegado a un 
acuerdo unánime para estable-
cer una colaboración entre las 
policías locales de varios mu-
nicipios. Los municipios involu-
crados en este acuerdo son To-
rrejón de Velasco, Torrejón de la 
Calzada, Batres, Griñón, Morale-
ja de Enmedio y Casarrubuelos. 
Este acuerdo tiene como objeti-
vo principal mejorar la seguridad 
ciudadana en estas localidades.

El acuerdo marco establecido 
permite compartir recursos en-
tre estos municipios. Esto inclu-
ye tanto a los agentes de policía 
como a los servicios y materiales 
necesarios para su labor. El obje-
tivo de esta colaboración es op-
timizar los recursos disponibles 
y mejorar las condiciones de se-
guridad en todos los pueblos in-
volucrados.

Además de mejorar la seguri-
dad, esta unión de policías lo-
cales también abre la puerta a 
diferentes subvenciones y ayu-
das. Estas son concedidas por 

la Comunidad de Madrid a las 
policías que prestan servicios 
conjuntos. Esto representa una 
oportunidad adicional para me-
jorar los servicios de seguridad 
en estos municipios.

Una vez que el acuerdo ha sido 
aprobado en pleno por todos los 
pueblos, las bases de la asocia-

ción se presentarán en la Dele-
gación de Gobierno de la Comu-
nidad de Madrid. Esta entidad 
será la encargada de aprobar el 
acuerdo. Si todo procede de ma-
nera correcta, los servicios se po-
drían empezar a prestar de forma 
conjunta a partir del 1 de enero 
de 2025.

Aprobación en pleno para mancomunar 
la policía con municipios cercanos
Se podrían empezar a prestar servicios conjuntos en enero de 2025

Desde el Ayuntamiento han 
querido mostrar su total apoyo 
y compromiso con el colectivo 
LGTBI+, por ello, el equipo de go-
bierno junto a muchos vecinos 
que no quisieron perder la oca-
sión, han leído el manifiesto de la 
FEMP para visibilizar que Torre-
jón de Velasco siempre  estará al 

lado de todos los colectivos, por 
la tolerancia y libertad de las per-
sonas. Varios vecinos han partici-
pado de la lectura en un momen-
to para resaltar la importancia de 
la multidiversidad y apostar por 
una sociedad sin limites donde 
cada uno pueda tener la libertad 
para elegir su condición

El equipo de gobierno leyó el manifiesto para 
visibilizar su apoyo al colectivo LGTBI+



TORREJÓN DE VELASCO
Julio 2024 n 27

Tarde de Festival de fin de curso de Flamenco. La Escuela de Danza 
de Torrejón de Velasco, bajo la dirección de Rebeca Torres, finalizaba el curso con el es-
pectáculo. “Olé tu, Olé yo”, un espectaculo lleno de pasión y arte que llenó el teatro Lina 
Morgan hasta la bandera. El Espectáculo contó con la colaboración de Carmen Pinedo 
y los grupos ‘Duende Andaluz’;  ‘Marismas’; ‘Torre del Oro y ‘Aires de Jerez’.

La Plaza de España se transfor-
mó en un vibrante mercado al 
aire libre, acogiendo el Merca-
do Directo de Productores. Este 
evento, organizado por la Comu-
nidad de Madrid, forma parte de 
una iniciativa itinerante diseña-
da para recorrer toda la región, 
presentando productos certifi-
cados bajo el título de “La Des-
pensa de Madrid”.

El mercado se convirtió en un 
escaparate de la rica variedad 
de productos artesanales que 
ofrece la región. Artesanos es-
pecializados en la producción 
de miel, mermelada, vino, cer-
veza, chocolate, bollería y mu-
chos otros productos, tuvieron 
la oportunidad de presentar sus 
creaciones a los vecinos. Estos 
productos, elaborados con pa-
sión y dedicación, se ofrecían 
con todas las garantías de cali-
dad y producción.

El mercado cuenta con 15 car-
pas individuales, diseñadas con 
una imagen acorde con la línea 
gráfica de promoción de M Pro-

ducto Certificado, en las que las 
empresas participantes expon-
drán y venderán sus productos. 
Este evento no solo proporcio-

na una plataforma para que los 
productores locales muestren 
sus productos, sino que también 
permite a los vecinos de las lo-
calidadaes que visita, descubrir 
y apreciar la diversidad y cali-
dad de los productos locales. 
Además, el Mercado Directo de 
Productores también sirve como 
un recordatorio del valor y la im-
portancia de apoyar a los pro-
ductores locales y de consumir 
productos locales y sostenibles.

Mercado directo de productores 
en Torrejón de Velasco

El fin de semana del 6 y 7 de ju-
lio se han realizado una serie de 
visitas guiadas a los yacimien-
tos paleontológicos del Cerro 
de los Batallones durante sus 
jornadas de puertas abiertas.

Las jornadas de puertas abier-
tas están diseñadas para aco-
ger a participantes de todas 

las edades, desde niños hasta 
adultos, los cuales, a lo largo del 
recorrido, han podido explorar 
los distintos aspectos del pro-
yecto Batallones, descubrien-
do los sorprendentes restos 
fósiles de mamíferos, reptiles 
y aves que se han encontrado 
en la zona.

Visita guiada al Cerro de los Batallones
Foto de Archivo
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Especialidad en: 
Carnes Rojas

Raciones
Comida casera

Vinos
Conos de helado
Batidos caseros

Menú diario

Horario de cocina:
Mañana: 08.00 a 16.00
Tarde:  20.00 a 23.00 Cerramos los miércoles por descanso

Reservas: 913 144 4474  //  614 276 801

Durante la sesión del pleno or-
dinario de juniose tomaron va-
rias decisiones significativas que 
afectan directamente a los resi-
dentes de la localidad.

Inicialmente, se aprobó una ac-
tualización de la ordenanza de 
tráfico y circulación. Esta actua-
lización aborda varios aspectos, 
incluyendo la regulación del trán-
sito de vehículos pesados a tra-
vés del municipio y el uso de pa-
tinetes eléctricos y bicicletas.

Además, se ratificó un conve-
nio de colaboración entre los 
Ayuntamientos de Torrejón de 
la Calzada, Batres, Casarru-
buelos, Griñón, Moraleja de 
Enmedio y Torrejón de Velas-
co. Este acuerdo permitirá una 
mayor cooperación e interac-
ción en asuntos relacionados 
con la Policía Local, como el 
refuerzo en fiestas, eventos y 
otras situaciones cuando sea 
necesario.

Durante el turno de ruegos y 
preguntas, se presentaron va-
rios datos económicos positivos 
para nuestro municipio. El más 
destacado es la reducción de la 

deuda municipal en casi 1,5 mi-
llones de euros en solo un año 
de mandato. Además, se está 
preparando una amortización 
anticipada adicional para con-
tinuar reduciendo la deuda y los 
intereses bancarios.

Se informó también que las 
cuentas bancarias del Ayunta-
miento actualmente tienen un 

saldo de más de 3 millones de 
euros. Se enfatizó la importancia 
de mantener un equilibrio entre 
el ahorro y la provisión de servi-
cios necesarios para los vecinos. 
Con este equilibrio en mente, se 
están realizando contrataciones 
y acciones de apoyo para abor-
dar cuestiones urgentes, como 
trabajos de jardinería y obras.

El pasado mes de junio, el con-
cejal de Medio Ambiente, José 
María Torres, llevó a cabo una 
serie de charlas educativas en el 
Colegio ‘San José’. Estas char-
las, dirigidas a alumnos de 3, 4 
y 5 años, se centraron en temas 
medioambientales, con un énfa-
sis particular en la importancia 
del reciclaje. Durante las char-
las, Torres abordó una variedad 
de temas, incluyendo el ciclo del 
agua, la vida de las plantas y los 
árboles, y la importancia del reci-
claje. Los estudiantes, a quienes 
cariñosamente se refirió como 
‘peques’, mostraron un gran inte-
rés en estos temas. Participaron 
activamente en las discusiones, 
haciendo preguntas a Torres y 
compartiendo anécdotas per-
sonales relacionadas con el me-
dio ambiente. Estas charlas  pro-
porcionan a los estudiantes una 
comprensión temprana de la im-
portancia del medio ambiente.

Dos agentes de la Policía Lo-
cal de Torrejón de la Calzada se 
acercaron al Colegio ‘Abad y Ha-
rija’ para dar una charla cobre 
acoso y bullying a los alumnos 
de 4º y 5º de Primaria.

La charla fue organizada por la 
Concejalía de Seguridad y fue el 
propio concejal, Álvaro Martín, 
el que presentó a los dos agen-
tes que la impartieron los temas 
a tratar.

Durante la charla, alumnos, 
agentes y concejal de Seguridad 
interactuaron a base de pregun-
tas y situaciones que se pueden 
dar respecto al acoso escolar 
y bullying en sus diversas for-
mas, además de como actuar 
ante esas situaciones.

Esta es la primera de las char-
las que se han programado por 
la Concejalía de Seguridad du-
rante los próximos meses.

El Gobierno local informa de una reducción de 
deuda cercana a los 1,5 millones de euros

Charlas sobre 
medoambiente 
al alumnado 
del colegio San 
José

Policía Local 
imparte una 
charla sobre 
acoso escolar a 
los alumnos del 
‘Abad y Harija’
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El Patio de la Casa de la cultu-
ra de Esquivias registró un lleno 
absoluto en la entrega de pre-
mios del XII Certamen de Teatro 
Aficionado; entrega de premios 
magníficamente teatralizada por 
el Taller Municipal de Teatro de 
Esquivias.

Los premiados en esta edición 
del certamen han sido:

Mejor actor: Javier Garrido por 
el Buscón.

Mejor actriz: Conchi Martín por 
la Lengua en pedazos.

Mejor director: Luís Andrés 
Martín por la Lengua en pedazos

Mejor obra: El Buscón.
Tras la entrega de premios tuvo 

lugar el concierto de Versionity, 
que interpretaron algunas de las 
canciones más icónicas de la dé-
cada de los 80.

¿Te gustaría ser el diseñador del 
cartel de las FIESTAS 2024? El 
Ayuntamiento de Esquivias bus-
ca el cartel más original para 
anunciar las fiestas de este año. 
Hasta el próximo 17 de julio tie-
nes de plazo para presentar tus 

propuestas de diseño con este 
requisito imprescindible. Debe 
aparecer “Fiestas de Esquivias 
2024, en honor a la Virgen de la 
Leche, del 17 al 23 de Agosto”. 
Consulta las bases en las redes 
del propio Consistorio.

El pasado 19 de junio finalizaba 
el Curso de Marketing Digital, 

e-Commerce y Redes Sociales 
de carácter gratuito y presencial 

que daba comienzo en 
Esquivias el 14 de mayo. 
Todos los alumnos parti-
cipantes del curso, pro-
movido por la Cámara de 
Comercio de Toledo, ya 
cuentan con su diploma 
acreditativo  y  han en-
trado a formar parte de 
la bolsa de empleo.

Concurso para el cartel anunciador

Finalización del curso de Marketing 
Digital, e-Commerce y Redes Sociales

Esquivias celebró la clausura del 
XII Certamen de Teatro Aficionado

El mes pasado finalizaba el cur-
so de alfabetización de mayores. 
Desde el Ayuntamiento de Esqui-
vias han querido agradecer a Na-
talia, su profesora, por su trabajo, 
dedicación y su simpatía, al tiem-
po que ha aprovechado para de-
sear un buen verano a todas las 
alumnas.

Ya han finalizado las obras de pla-
taforma única llevadas a cabo a 
través del PEI (Programa Extraor-
dinario de Inversiones, financia-
do por Diputación). También ha 
terminado el Plan de Asfaltado, 
cofinanciado a través de Diputa-
ción por el Plan Provincial y fon-
dos propios municipales.

Recientemente se inauguraba en 
el municipio esta exposición fo-
tográfica, “Imágenes en blanco 
y negro, que llega desde la Aso-
ciación “Contraluz” de Esquivias 
a la Casa de la Cultura, y que se 
podrá visitar durante todo el mes 
de Junio en la Sala de Exposicio-
nes La Cuadra.

Por primera vez, en la que 
ha sido su tercera edición, 
el Trofeo Domingo Ortega, 
certamen para novilleros 
sin picadores, ha conta-
do con unas semifinales 
que se ha celebrado en 
Esquivias.

Ha sido el fin de semana 
del 6 y 7 de julio cuando los 
novilleros de cada escue-
la participante que mejor 
desempeño han realizado en las 
diversas clases prácticas, se han 
desafiado en las dos semifina-
les que definirán el cartel de la 
final que se dará en Toledo, en 
el mes de agosto, con una no-
villada de El Montecillo para los 

3 finalistas. Así, Esquivias con-
tó con novillos de Alfredo Ruano 
para Raúl Caamaño (ET Toledo), 
Sergio Moreno (ET Toledo), Jorge 
Hurtado (ET Toledo), Álvaro Cas-
tillo (ET Albacete), Esteban Gor-
dillo (ET Toledo) y Javier Cuartero 
(ET Alicante).

El pasado sábado 6 de julio, la 
Plaza de España acogía la II edi-
ción del Festival de Bandas in 
memoriam Juan Carlos Ordóñez 
Rodríguez. La Banda de Músi-
ca Villa de Esquivias, y la Ban-

da de Música de Villaconejos, 
tras un pasacalle, se daban cita 
para ofrecer a todos los asisten-
tes un gran concierto en el que 
no faltaron las piezas tocadas 
por ambas bandas.

Desde el Ayuntamiento de Es-
quivias quisieron agradecer a 
ambas bandas el llevar a la lo-
calidad sagreña esta cita cultural 
veraniega, llenando de música 
el municipio.

Clausura del curso 
de alfabetización 
de mayores

Obras de plataforma única y asfaltado

Exposición: Imágenes en Blanco y Negro Esquivias, sede de una semifinal
del III Certamen Domingo Ortega

Encuentro de bandas in memoriam Juan Carlos 
Ordóñez Rodríguez con concierto y pasacalles
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Arropada por sus vecinos, y 
acompañada por el Delegado 
de la Junta en Toledo, Álvaro 
Gutiérrez, su equipo de go-
bierno, la delegada provincial 
de hacienda y administraciones 
públicas, Silvia Fernandez, Pro-
tección Civil y Policía Local y 
alcaldes y concejales de otros 

pueblos como Alameda de la 
Sagra, Yuncler o Ugena entre 
otros, Maria Jose Ruiz, alcalde-
sa de Yeles, presentaba a sus 
vecinos e inauguraba las nuevas 
instalaciones de la Policía Local.
Construido en un edificio de dos 
plantas, cuya planta a pie de ca-
lle será compartida por Policía 

Local y Protección Civil y don-
de la parte de abajo será des-
tinada al archivo municipal.  Un 
edificio moderno y optimizado 
al máximo para ofrecer a ambos 
cuerpos como el de policía y vo-
luntarios, las mejores condicio-
nes para desarrollar su trabajo a 
partir de ahora en estas cómo-

das y amplias instalaciones. El 
acto daba comienzo con el corte 
de la cinta para, a continuación, 
destapar la placa conmemorati-
va, la bendición del edificio por 
el párroco local (una actuación 
constante en las inauguracio-
nes municipales), para pasar a 
conocer las instalaciones por 

dentro en compañía de las au-
toridades y de los cientos de 
yeleros y yeleras que se acer-
caron al acto.
Una vez visitado el edificio: ofi-
cinas, vestuarios, habitaciones, 
calabozos o cocina, en el patio 
se procedía al acto oficial de in-
auguración.

Yeles inaugura su nuevo Edificio de Policía 
Local, Protección Civil y Archivo Municipal
Ha requerido una inversión de 1.200.000 euros sufragados, íntegramente, por el Ayuntamiento de Yeles
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Durante la primera quincena del 
mes de junio, Yeles vive las fiestas 
patronales en honor a San Anto-
nio de Padua, para las que este 
año, el ayuntamiento de Yeles y la 
Hermandad de San Antonio pre-
pararon un programa lleno de ac-
tividades, con una variada progra-
mación para todas las edades.

Momentos excepcionales como 
el Concierto de las Velas a cargo 
de la Banda Municipal de Música, 
momento en el que se hacía en-
trega de la Medalla de Oro de la 
Villa de Yeles a la Banda Municipal 
de Música; competiciones depor-

tivas, partido de fútbol benéfico, 
charanga, encierros, actuaciones 
musicales, paella popular, espec-
táculos pirotécnicos, hinchables y 
fiestas infantiles, dj´s, magia y por 
supuesto los actos religiosos en 
honor a San Antonio con la solem-
ne Eucaristía y la procesión por 
las calles del municipio. Todo con 
una gran participación de los ve-
cinos y vecinas de Yeles, peñas, 
asociaciones y con la presencia 
continua de las autoridades mu-
nicipales encabezadas por su al-
caldesa, María Jose Ruiz acom-
pañada de su corporación.

Yeles celebra San Antonio
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Yeles acogió la XXIII Gala de la Federa-
ción de Castilla la Mancha de Karate y Dis-
ciplinas Asociadas. (FCMKDA), una Gala 
que premia a todos los involucrados en el 
mundo del karate:  deportistas, árbitros, 
maestros, directivos, padres...

Tras la presentación, el acto comenzaba 
con la entrega de trofeos a los medallistas, 
cuyos trofeos eran entregados por la alcal-
desa, María José Ruiz y concejales de lña 
localidad, responsables de la Federación 
y otras autoridades asistentes al evento.

Mención especial para los trofeos en-
tregados a Santi, maestro en el municipio 
y Cristopher por sus logros. Christopher, 
además, realizaba un kata de exhibición.

También se entregaba la medalla de oro 
a Antonio Moreno Marqueño, presidente 
de la FCLMKDA.

Durante el acto, los jóvenes músicos Saúl, 
Hugo y Ángel, pertenecientes a la Banda 
Municipal de Yeles y al club de Karate Nis-
seishi,amenizaron la gala interpretando 2 
piezas musicales.

Yeles se convierte en cuna del Karate 
con la XXIII Gala de la FCLKDA
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Borox celebra la V Gala del Deporte Local
Un reconocimiento a la excelencia deportiva celebrando los logros de los atletas de Borox en su quinta gala anual

Borox celebró la quinta edición 
de la gala anual de reconoci-
miento a los deportistas de la 
localidad. El evento contó con 
la participación de atletas de 
todas las edades y disciplinas 
deportivas. Durante la ceremo-
nia, se presentó a los galardo-
nados y se hizo un repaso de 

su trayectoria y palmarés. Entre 
los homenajeados estuvieron:

Pablo Moreno Huete, Cam-
peón del Rally Dakar 2024; el 
equipo de fútbol Borox De-
portivo FC; el Cadete A, cam-
peón de liga, con Miguel Cas-
tro como máximo goleador y 
Hugo Campos como portero 

menos goleado; Miguel Ángel 
Guerrero, con su Campus en 
fútbol; las futbolistas Martina 
López Aparicio y Laura Aguado 
Segovia. Rubén Talavera Mar-
tín, en Atletismo; los grupos de 
baile de Synergy y Evolution 
Sport-Dance; los equipos de 
voleibol; el grupo de Tu Salud 

en Marcha; los arqueros Alber-
to Díaz de la Rosa, María de 
Pablos Moreno, Martina Díaz 
de Pablos y Rocío Díaz de Pa-
blos; el Club Educa Ajedrez, 
con Emma Roldán, Arini Puen-
te, Alejandra Gallardo y Alice 
Quizphe. Saray Cruz Iglesias, 
en baile flamenco; Nora Gu-

tiérrez Castillo, en MTB; Abel 
Gonçalves Comendador, en 
motocross y la clase de niños 
de Karate. La gala sirvió para 
reconocer y celebrar los logros 
de estos deportistas y clubes, 
y para destacar la importancia 
del deporte en la comunidad 
de Borox.
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El pasado mes de junio, la alcal-
desa de Borox visitó, junto a re-
presentantes de la comunidad 
de regantes de la Real Acequia 
del Jarama (de la que es parte el 
término municipal de Borox), re-
presentantes de ASAJA Toledo, 
representantes de Seseña, Ala-
meda, Añover y el Director Ge-
neral de Agricultura de la Junta 
de Comunidades, la localidad de 
Argamasilla de Alba con el ob-
jetivo de conocer las novedo-
sas infraestructuras de regadío 
de la Comunidad de Regantes 
Pantano Estrecho de Peñarroya.

Esta comunidad de regantes 
del Jarama es un canal de trans-
porte de agua para riego que dis-
curre entre numerosos términos 
municipales en la Comunidad 
de Madrid y en la provincia de 
Toledo, con una longitud total 
de 72,196 km, regando unas 
12.500 hectáreas y que cuenta 
con 1.600 usuarios, de los que 
alrededor 600 son agricultores.

La construcción de la Real Ace-

quia del Jarama forma parte de 
las actuaciones llevadas a cabo 
desde Felipe II para poner en re-
gadío las tierras de las vegas del 
Tajo y Jarama, en torno al Real 
Sitio de Aranjuez.

La visita sirvió para conocer de 
primera mano las inversiones y 
obras realizadas para la gestión 
eficiente y sostenible del Panta-
no de Peñarroya. El presidente 
de la Real Acequia del Jarama 

Carlos Fernández López, mani-
festó su interés por llevar a cabo 
las modernizaciones necesarias 
en el modelo de riego, haciéndo-
lo más eficiente. También habló 
de la situación en la que actual-

mente está el sistema de rega-
díos de la Acequia del Jarama, 
que ha calificado de “precaria”, 
lo que hace necesarias obras de 
mejora y modernización que pa-
sarían por la presurización del 
canal principal para poder ga-
rantizar un sistema de riego efi-
ciente y sostenible.

Desde el Ayuntamiento de Bo-
rox confían en seguir trabajando 
junto al resto de administracio-
nes para lograr una gestión sos-
tenible del agua para el futuro de 
nuestra agricultura.

Soledad Delgado se reúne con 
la presidenta de la Diputación 
provincial Conchi Cedillo

El Ayuntamiento firma un 
convenio con el Consorcio 
Provincial de Bomberos

La alcaldesa de Borox mantuvo, 
unos días atrás, una reunión en la 
Diputación Provincial de Toledo 
con la presidenta de la institución, 
Concepción Cedillo y el vicepre-
sidente primero, Jesús Guerrero, 
que también es diputado dele-
gado del área de cooperación.

En el encuentro, la alcaldesa 
le ha trasladado algunas de las 
necesidades del municipio, así 
como proyectos para Borox, prin-
cipalmente referidas a mejoras 
de infraestructuras y de servicios 
para mayores, niños y jóvenes 
del municipio

La presidenta de la Diputación 
de Toledo, Concepción Cedillo, 
ha remarcado el importante papel 
de la institución provincial como 
“ayuntamiento de ayuntamien-
tos” y su compromiso para se-
guir apoyando y ayudando a los 
municipios en sus proyectos e in-
versiones, “para conseguir entre 
todos que esta provincia avance 
y que sus ciudadanos vivan cada 
vez mejor”.

En este sentido, Cedillo ha co-
nocido algunas de las necesida-
des y proyectos que le ha plan-

teado la alcaldesa de Borox, 
sobre todo referidas a mejoras 
de servicios y de infraestructuras 
viales, con especial atención a 
la TO-2437, donde la Diputación 
de Toledo ya abordó una refor-
ma, restando sólo un tramo por 
arreglar. Sobre esta cuestión, la 
alcaldesa ha planteado la po-
sibilidad de hacer una rotonda 
que mejore la seguridad y la flui-
dez del tráfico en la entrada al 
municipio.

Por otro lado, Soledad Delgado 
ha trasladado a Cedillo la inten-
ción del Ayuntamiento de poner 
en marcha un Centro de Día, para 

responder a la demanda de los 
mayores y sus familias, así como 
mejoras de servicios a los niños 
y jóvenes del municipio, sin olvi-
dar varios proyectos que quiere 
emprender el Ayuntamiento para 
rehabilitación de edificios muni-
cipales.

Desde el Ayuntamiento confia-
mos en poder sacar adelante es-
tos proyectos con la colaboración 
entre administraciones, así como 
otras importantes infraestructu-
ras, como un nuevo Colegio que 
se llevan solicitando tiempo a la 
Consejería de Educación de la 
Junta.

Recientemente, se firmaron en 
la Diputación Provincial un total 
de 24 convenios para el período 
2024-2027, para la prestación de 
una actuación anual de los ser-
vicios de prevención de pólvo-
ras y fuegos artificiales de las 
fiestas patronales de nuestros 
municipios.

El presidente del Consorcio 
Provincial de Extinción de In-
cendios y Salvamento de To-
ledo, Juan Carlos Sánchez y 
la alcaldesa de Borox Soledad 
Delgado firmaron el convenio 
de colaboración entre el ayun-
tamiento y la Institución Pro-
vincial.

La alcaldesa de Borox y la Comunidad de Regantes exploran 
innovaciones en infraestructuras de riego para un futuro sostenible

EL PRESIDENTE DE LA REAL 
ACEQUIA DEL JARAMA 
EXPRESÓ SU INTERÉS 
EN MODERNIZAR EL 
SISTEMA DE RIEGO PARA 
HACERLO MÁS EFICIENTE Y 
SOSTENIBLE
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Los días 3 y 5 de junio se impartió 
en el Salón Polivalente el Curso 
de formación con título “Autocui-
dado y trabajo en equipo den-
tro del SAD”, organizado por el 
Equipo de Servicios Sociales del 
Área 6 Borox.

En el curso se impartieron con-
tenidos como la prevención de 
riesgos laborales de las auxiliares 
de ayuda a domicilio, dinámicas 
de confianza y trabajo en equi-
po dentro del servicio de ayuda a 
domicilio. A la clausura del curso 

asistieron Soledad Delgado Mar-
tín, alcaldesa, José Antonio Ro-
dríguez, teniente alcalde y Rocío 
Alameda, concejal de Servicios 
Sociales, quienes hicieron entre-
ga de los diplomas a las auxiliares 
del Servicio de Ayuda a Domicilio.

Proyecto enmarcado dentro 
del programa Erasmus+, en el 
que se trabajarán temas impor-
tantes como son la salud, la 
cultura, el medioambiente y la 
igualdad.

Desde el Ayuntamiento de 
Borox damos la bienvenida a 
los jóvenes y monitores letones 
que llegaron el lunes 1 de julio 
a nuestro municipio, Borox. En 
total, con nuestros chicos son 
39 los participantes en este in-
tercambio.

Proceden de un municipio lla-
mado Césis, situado en la región 
de Vidzeme. En el municipio de 
Césis hay siete centros juveniles 
y varias organizaciones no gu-
bernamentales que trabajan con 
jóvenes y educación no formal.

Entre ellos se encuentra “Kas-
Te”. “KasTe” se centra en pre-
servar y promover la historia y 

la cultura y, a través de esta co-
nexión, también participa en la 
educación no formal y el trabajo 
juvenil. Este verano, los jóvenes 
de “KasTe” están teniendo la 
oportunidad de viajar a España 
y enriquecer sus conocimientos 
participando en el proyecto de 

intercambio juvenil “Creciendo 
juntos”. Los jóvenes de “KasTe” 
están muy ansiosos por recibir 
a sus nuevos amigos españoles 
en Letonia el próximo verano y 
compartir con ellos su cultura 
y experiencias de ser jóvenes 
en Letonia.

Curso de formación del Servicio 
de Ayuda a Domicilio de 2024

VII Intercambio Juvenil “Creciendo 
Juntos” en Borox con Cesis (Letonia)

Piscina municipal y cursos de natación. Abierta la temporada de piscina municipal 
en Borox, con gran oferta de cursos de natación tanto para niños como para adultos, los cuales se 
impartirán la segunda quincena de julio (desde el 15 de julio hasta el 2 de agosto). Los horarios de las 
clases de adultos serán de 20:40 a 21:40.

Fin de temporada de Karate

Adjudicada la obra de 
remodelación del Parque de 
los Cerrones

A mediados de junio se celebró 
la exhibición de final de curso de 
los alumnos y alumnas de Kara-
te, en el pabellón polideportivo. 
Desde el Ayuntamiento de Bo-
rox deseamos agradecer a Án-

gel, profesor de Karate su gran 
implicación e inmensa dedica-
ción en la actividad, así como 
el apoyo constante que brinda 
a los alumnos para que puedan 
dar lo mejor de sí.

Con fecha 1 de julio de 2024 
se procedió a la firma del con-
trato de obras del expediente 
324/2024, cuyo objeto es la re-
modelación del Parque de los 
Cerrones, a través de procedi-
miento abierto simplificado.
Tras la valoración de las ofertas 
por parte de la Unidad Técnica, 
se propuso la adjudicación al li-

citador que presentó mejor ofer-
ta, resultando el precio total del 
contrato de 64.741,05 euros. En 
los próximos meses se acome-
terán las obras de remodelación 
del parque, buscando una re-
generación del mismo, con una 
gestión eficiente de las aguas 
pluviales y habilitando todos los 
paseos y zonas verdes.
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La noche de San Juan ha sido 
el estreno de los nuevos focos 
que el Ayuntamiento de Añover 
de Tajo ha adquirido e instalado 
en el recinto de la Piscina Mu-
nicipal. Con esta actuación se 
refuerza la seguridad nocturna 
de la instalación y se habilita la 

posibilidad de abrirla en horario 
de noche. Tras la buena acogi-
da de la noche de San Juan, el 
Ayuntamiento ya ha anunciado 
el viernes 12 de julio y el lunes 
22 de julio como nuevas fechas 
de apertura a partir de las 22.00 
horas. 

El Ayuntamiento de Añover de Tajo 
ha dado a conocer este lunes 8 de 
julio el comienzo de las obras de 
reparación y mantenimiento de la 
CM-4001 que el Gobierno regio-
nal va a llevar a cabo en dicha vía 
entre la rotonda de la Autovía de la 

Sagra (CM-43) y la conexión con 
la Autovía del Sur (A-4). Una reivin-
dicación que el Gobierno munici-
pal había trasladado al Gobierno 
de Emiliano García-Page ante el 
estado en el que se encontrada el 
firme en algunos puntos. 

Acompañadas por la Agrupa-
ción Musical San Bartolomé 
y la Corporación Municipal, el 
Grupo de Majorettes actual y 
las majorettes que han formado 

parte de su historia desfilaron 
por las calles de Añover hasta 
la Plaza de España, donde tuvo 
lugar la Gala 50 Aniversario. En 
ella se homenajeó a las pione-

ras que lo pusieron en marcha, 
a las ocho capitanas que ha te-
nido el grupo y a todas las que 
han sido majorettes a lo largo 
de estos años. 

El Campo de Fútbol Municipal 
de Añover de Tajo ha acogido el 
16 de junio la I Gala del Deporte 
Local en la que se han recono-
cido los logros de las escuelas 
deportivas municipales, clubes y 
deportistas locales durante esta 
temporada. En ella se han en-
tregado cuatro trofeos de Cam-
peonato de Liga, trece mencio-
nes especiales y tres premios. 
El evento deportivo ha contado 
con la presencia del delegado 
provincial de Educación, Cultu-
ra y Deportes de la JCCM, José 
Gutiérrez, y en él han sido pre-
miados el jinete Félix Gómez y 
la gimnasta Itziar Herrero como 
deportista del año y deportista 
revelación respectivamente y el 
Fútbol Club Añover como club 
del año.

Durante su intervención en el 
acto, el Alcalde Rodrigo Moreno 
hizo un repaso a las inversiones 
en instalaciones deportivas que 
el Gobierno municipal está reali-
zando, comenzando por la can-
cha multideporte de la Avda. de 

las Fronteras que se espera sea 
puesta en servicio próximamen-
te, pasando por la obra del nuevo 
edificio del Campo de Fútbol que 
ya ha salido a licitación en el mes 

de junio y la realización de mejo-
ras en el Pabellón Polideportivo 
para lo que se está pendiente de 
una subvención solicitada al Go-
bierno de España. 

La Historia de Añover vuelve a las calles. El municipio sagreño ha recreado varios momentos de su historia dentro del “Teatro Itinerante: Añover, Nuestra Historia” que un 
grupo de más de ochenta vecinos y vecinas ha puesto en escena el sábado 6 de julio en la Ermita de la Soledad, en sus inmediaciones y en la Plaza de Toros Villa de Añover de Tajo. Esta iniciativa 
surgida en 2022 dentro de los actos del 800 Aniversario de la concesión de la Carta Puebla a la localidad, ha vuelto a materializarse este año con el propósito de mantenerse en el tiempo, llevando a 
escena la disputa entre Carpetanos y Cartagineses (220 a.C.), al Rey Fernando III (1221), la subida del asentamiento poblacional de la vega del río Tajo al emplazamiento actual (1480), la Guerra de la 
Independencia (1808) o el Motín de los Toros (1927).

La nueva iluminación de la Piscina 
Municipal permitirá varias noches 
estivales de baño

Comienzan las obras de 
reparación de la CM-4001 a su 
paso por Añover de Tajo

Las Majorettes de Añover celebran su 50 Aniversario

La exitosa I Gala del Deporte viene acompañada 
de inversiones en instalaciones deportivas

Fotografías: Leo AbArcA



ALAMEDA DE LA SAGRA
Julio 2024 n 39

El Ayuntamiento de Alameda de 
la Sagra y sus vecinos están en 
disposición de proclamar que 
han conseguido celebrar ocho 
ediciones de su Carrera Popu-
lar. El pasado 22 de junio, sába-
do, se desarrollaron las pruebas 
deportivas de atletismo por ex-
celencia, cuatro y ocho kilóme-
tros que han transcurrido por el 

tradicional circuito urbano y en 
horario nocturno. A la cita de-
portiva han acudido más de 120 
corredores, hombres, mujeres y 
niños que disfrutan del atletismo 
y de los retos personales.

Alameda Corre, equipo local de 
atletismo, estuvo presente en el 
evento y consiguió alzarse con 
un gran número de trofeos.

Recientemente se han finaliza-
do las obras de construcción del 
aparcamiento disuasorio en la 
conocida Plaza Roja.

Esta obra, ya ejecutada, per-
sigue aliviar, facilitar y favorecer 
el estacionamiento en el centro 
del municipio, principalmente 
en las franjas horarias de ma-

yor afluencia de vehículos, que 
pueden darse en las horas de 
apertura de los establecimien-
tos comerciales y en jornadas 
festivas.

Este proyecto, a la vez, va a 
permitir recuperar la emblemá-
tica plaza para un uso digno y 
práctico.

La Asociación AmaRock-E, en 
colaboración con el Ayuntamien-
to de Alameda de la Sagra, ha 
organizado un encuentro de aje-
drez, donde el Campeón pro-
vincial absoluto, Hugo Chicote 
Sagredo, ha disputado varias 
partidas de ajedrez de forma si-
multánea con más de diez veci-
nos del municipio, de diferentes 
edades, en el Centro Juvenil.

La contienda intelecto depor-
tiva se ha resuelto en poco más 
de treinta minutos.

El Consistorio ha llevado a cabo 
obras de mejora y adecuación 
del asfaltado público que tenía 
previsto realizar con fondos pro-
venientes del Gobierno de Es-
paña.

Este primer asfaltado ha per-
mitido adecentar las siguientes 
calles: Alameda, Illescas, Pablo 
Lozano, Cruz Verde, Sebastián 
Palomo Linares y Lechuga.

Próximamente se realizará una 
segunda fase de asfaltado so-
bre la vía pública con el fin de 
mejorar un número considera-
ble de calles.

Alameda de la Sagra ha celebrado 
intensamente una nueva edición 
del Día Internacional del Orgullo 
LGTBIQA+ para seguir avanzan-
do en logros en pro del respeto, 
la tolerancia y libertad de toda la 
comunidad LGTBIQA+.

Un emotivo, hondo e idóneo 
pregón; una pequeña marcha 
reivindicativa por el centro del 
municipio; una enérgica Máster 
Class de Zumba, cuya recauda-
ción ha sido entregada a la Aso-
ciación Bolo Bolo de Castilla-La 
Mancha; e, incluso, una Gala Lo-
cal de Talentos, han integrado la 

programación de la Celebración 
del Orgullo Alamedano 2024; jun-
to al Manifiesto Municipal procla-
mado por Rafael Martín Arcicollar, 
Alcalde de Alameda de la Sagra, 
y que reza así:

“Somos y debemos ser parte 
de la causa y, por ello, estamos 
sujetos a un personal compromi-
so moral y ético que esté en línea 
con la integridad más humana. Si 
no luchamos por nosotros mis-
mos, difícilmente lo haremos por 
los demás, y viceversa. 

Para contribuir con esta lu-
cha, es necesario recordar que 

la Comunidad necesita de nues-
tro apoyo porque, aunque se ha 
avanzado bastante en la apertu-
ra y sensibilización de concien-
cias, aún queda mucho trabajo 
que realizar. Puesto que la socie-
dad mundial no se encuentra en el 
mismo punto de este enrevesado 
y larguísimo trayecto reivindica-
tivo en el que se haya. Hay paí-
ses que están muy, pero que muy, 
alejados de alcanzar la normaliza-
ción de pensamiento, aceptación 

y defensa de los derechos huma-
nos del colectivo LGTBIQA+. In-
cluso aquellos que creemos es-
tar cerca del umbral de la plena 
tolerancia, no es así; porque si 
cuestionamos eventos, celebra-
ciones y manifestaciones reivin-
dicativas es porque no somos lo 
suficientemente conscientes para 
aceptar la realidad. Mientras no 
haya ni una sola persona, en cual-
quier recóndito lugar del mundo, 
perteneciente al colectivo estig-
matizado por la ignorancia y el 
negacionismo retrógrado de la 
estupidez y mediocridad inmo-

vilista, que se sienta perseguida o 
cuestionada, no podremos decir 
que hemos superado totalmente 
los prejuicios históricos y cultu-
rales que nos esclavizan y alien-
tan a infringir la ley natural de los 
derechos humanos del colectivo 
LGTBIQA+.

Todo el evento ha estado carga-
do de un gran simbolismo, propio 
de una comunidad local unida y 
decidida a dar todos los pasos 
que se precisen para luchar por 
una causa que no admite dilacio-
nes ni interrogantes. De ahí que 
este acontecimiento haya conta-
do con la presencia de infinidad 
de personas, del municipio y de 
otros pueblos vecinos, que aban-
deran el orgullo de reivindicar la 
diversidad con mayúsculas. Tam-
bién ha contado con el apoyo y 
colaboración en la organización 
de la Asociación Cultural Ama-
Rock-E y con la participación es-
telar de un fiel y generoso prego-
nero alamedano y representativo 
del colectivo LGTBIQA+ que goza 
del cariño y reconocimiento de su 
pueblo, Sergio Villarreal López. 

Alameda disfruta de
su VIII carrera popular

Simultáneas 
de ajedrez

Creación de un aparcamiento 
disuasorio en la Plaza Roja 

Obras de 
asfaltado 

Manifestación para celebrar el Orgullo alamedano

EL ACTO CONTÓ CON LA 
PARTICIPACIÓN ESTELAR 
DE UN FIEL Y GENEROSO 
PREGONERO ALAMEDANO 
Y REPRESENTATIVO DEL 
COLECTIVO LGTBIQA+ 
QUE GOZA DEL CARIÑO 
DE SU PUEBLO, SERGIO 
VILLARREAL LÓPEZ
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Pantoja vivió, en la noche del 
sábado 6 de julio, la elección de 
la Reina y las Damas para las 
Fiestas en Honor a Santa Bar-
bara 2024. En una gran gala, 
magníficamente dirigida por 

Rosalía como maestra de ce-
remonias, Julia Fernández Gue-
rra resultaba elegida Reina y 
Aitana Jiménez Mesa, Danie-
la Rubio Martín e  Iratxe Rubio 
Martín, eran elegidas Damas 

por un jurado compuesto por 
autoridades y personalidades 
de municipios cercanos que 
colaboraron con el Ayunta-
miento de Pantoja  para esta 
especial ocasión.

El pasado 29 de junio, la vecina 
localidad de Cobeja, concluía la 
última jornada junto el resto de 
pueblos que realizan estos talle-
res para, dinamizar y compartir 
experiencias y donde se ha po-
dido hablar y poner en práctica 
todo lo aprendido en las activi-
dades de coaching, risoterapia 
y arteterapia, que se han ido ce-
lebrando en Pantoja los pasados 

días 4, 11, 18 y 25 de Junio. Al fi-
nal de este taller ha tenido lugar 
un “picoteo” donde se ha podido 
conocer y compartir más de cer-
ca con el resto de participantes. 
A este encuentro han asistido, 
Julian Torrejón, Alcalde de Pan-
toja, Maria Salud García Blanco, 
Concejala de Bienestar Social y 
Rafael Fernández-Ramos, Con-
cejal de Cultura.

Las fiestas de Santa Bárbara 2024 
ya tienen a su Reina y sus Damas 

Última jornada de los Talleres 
de empoderamiento para 
mayores en La Sagra

Clausura del programa ‘Tu Salud en 
Marcha’ y del curso de Terapia Ocupacional

Concurso ‘Cartel 
anunciador de las 
fiestas de Santa 
Bárbara’

El 21 d ejunio se clausuraba el 
porograma ‘Tu Salud en Mar-
cha, un acto en el que todos 
los participantes se graduaron 
con muy buenas calificaciones 
y mucha energía; por otra parte, 
el 28 de junio se clausuraba el 
curso de terapia ocupacional, 
un evento en el que destacó el 
arduo trabajo y la dedicación de 
los participantes. En una bonita 

ceremonia, los alumnos recibie-
ron sus diplomas, un reconoci-
miento tangible de su esfuerzo y 
dedicación a lo largo del curso. 

Además de la entrega de di-
plomas, los estudiantes tuvie-
ron la oportunidad de disfrutar 
de un desayuno especial. Un 
menú de chocolate y churros 
añadió un toque de dulzura a 
la celebración.

Hasta el día 19 de julio está abier-
to el plazo de presentación del 
diseño, en las oficinas del Ayun-
tamiento, del que será el cartel 
anunciador de las fiestas de Santa 
Bárbara. El fallo del jurado, forma-
do por miembros de asociacio-
nes y peñas de Pantoja, se dará 
a concocer le día 31 de julio. Se 
organizará una exposición con los 
carteles participantes y el Ayunta-
miento de Pantoja los podrá utili-
zar para sus publicaciones.

La Cervecería Flas gana el Concurso de Tapas. El alcalde de la localidad, Julián 
Torrejón, acompañado por el concejal de Cultura, Rafael Fernández, hacían entrega de la placa que  
acredita a la cevecería como granadora del concurso de Tapas 2024

Anuncios Libro de Fiestas 2024. ¿Estás interesad@ que tu 
negocio se publicite en el tradicional libro de Fiestas en Honor a Santa Barbara 
2024? Envía un correo con los Datos y Logo o Foto que quieras incluir, junto 
a la copia del Justificante de ingreso al Correo: fiestas@ayuntamientopantoja.
com. Hay de plazo hasta el día 1 de Agosto de 2024 

Anúnciate en el libro de fiestas
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n YUNCLILLOS

n PALOMEQUE

n LOMINCHAR

Han comenzado las obras de 
reconstrucción del centro social 
polivalente, y muy pronto se dis-
frutarán de esos espacios reha-
bilitados. Además, el Programa 
RECUAL llega a Yunclillos por pri-
mera vez,  con 8 puestos de traba-
jo a jornada completa (6 meses).

Los próximos días 13 y 14 de Julio 
(Sábado y domingo) tendrá lugar 
una campaña de vacunación an-
tirrábica, identificación y preven-
ción frente a la leishmania 2024, 
detrás del Consultorio Medico, 
junto al Parque.

La temporada de piscina de ve-
rano de Lominchar comprende-
rá desde del 21 de Junio al 1 de 
Septiembre, Excepto el día 27 de 
Julio permanecerá cerrada  por 
Motivo de Fiesta en el Pueblo.

Obras en el Centro Social Polivalente

Campaña antirrábica

Temporada de piscina

n RECAS

Recas triunfa en la Jugones Cup

Taller de memoria para mayores

El pasado 28 de junio, el Ayunta-
miento de Recas se posicionó en 
favor de los derechos humanos, 
de la libertad de las personas y 
la tolerancia individual y colecti-
va, al creer firmemente que estos 
valores asientan las bases para 
la consecución de una sociedad 
más justa, igualitaria y diversa.

El Ayuntamiento de Recas, junto 
a la comunidad escolar del Co-
legio de la localidad, preparó la 
mejor fiesta de fin de curso para 
recargar pilas antes del verano.

Finalizaba junio, y varios equipos 
de fútbol de las Escuelas Deporti-
vas y el Juvenil del Recas viajaron 
a Benidorm a jugar la @Jugones.
Cup. Una experiencia única y me-
recida que los chicos han disfru-
tado al máximo, después de una 
temporada difícil. El Ayuntamien-
to quiso dar las gracias al  Recas 
CF, entrenadores y familias que 
han hecho posible esta aventura: 
“Estamos orgullosos de nuestros 
deportistas cuyo comportamien-
to fue ejemplar”. 

Recientemente se celebraba la 
entrega de diplomas del Taller de 
Memoria, Atención y Estimulación 
Lingüística; finalizando así el últi-
mo de los tres cursos que el 
Ayuntamiento de Recas ha 
impartido en las aulas que 
se han habilitado en el Cen-
tro Social. 
Este Taller se ha dirigido a 
personas mayores, con el 
objetivo de mantener las 
habilidades intelectuales y 
conservarlas durante el ma-
yor tiempo posible, propor-

cionar estrategias cognitivas para 
prevenir el declive cognitivo y pre-
servar la autonomía personal, au-
mentando la calidad de vida.

Recas luce Orgullo

Fiesta fin de curso
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Los mayores de Numancia disfru-
taron de una entrañable cena de 
despedida para celebrar el final 
de la temporada de actividades. 
La cena, que se llevó a cabo en 
el Centro de Mayores, reunió a 
los vecinos que participan acti-
vamente en los diversos progra-
mas y actividades organizados 
por el Ayuntamiento y el Centro 
de Mayores a lo largo del año, y 
contó con la presencia del alcal-
de Juan Carlos Sánchez.

Comida de mayores

El Club de Tenis y Padel Numan-
cia de la Sagra celebró la clausura 
de la temporada e hizo entrega de 
trofeos. El evento tuvo lugar en 
las instalaciones del club y con-
tó con la presencia del equipo de 
gobierno del Ayuntamiento  de-
Numancia de la Sagra .

Durante la clausura se recono-
ció el esfuerzo y la dedicación 

de los deportistas, destacando 
a los ganadores de los torneos 
y poniendo en valor el trabajo y 
el espíritu deportivo de todos los 
alumnos. Desde el Ayuntamiento 
felicitaron al Club por su compro-
miso con la promoción del depor-
te en el municipio y se mostraron 
agradecidos por poder compartir 
un día tan especial.

El equipo de gobierno del Ayun-
tamiento de Numancia ha vuel-
to a colgar la bandera del orgullo 
LGTBIQA+ en el balcón del con-
sistorio como símbolo de apoyo 
al colectivo en el día que se cele-
bra el Día Internacional del Orgu-
llo LGTBIQA+ . Desde el Ayunta-
miento de Numancia se suman a 
esta reivindicación para promover 
la tolerancia, la igualdad de de-
rechos ante ley, la no discimina-
ción y la dignidad de las personas 
LGTBIQA+,

Un grupo de vecinos 
de Numancia partici-
pó en el I Encuentro 
Sagreño, organiza-
do por Vanesa Rico. 
Se trata de un even-
to que marca el pun-
to final a una serie de 
talleres de empode-
ramiento realizados 
en diversas localida-
des de la comarca, 
incluyendo Pantoja, 
Cobeja, Carranque, 
Añover de Tajo y Numancia de 
la Sagra.

El encuentro, que tuvo lugar 
en Cobeja, fue seleccionado 
como pueblo anfitrión median-
te sorteo. Durante la jornada, los 
participantes disfrutaron de una 
mañana llena de juegos, risas y 
dinámicas. Además, se ofreció 
un delicioso picoteo preparado 
por el pueblo anfitrión.

El alcalde de Numancia de la 

Sagra y varios concejales del 
equipo de gobierno estuvieron 
presentes para acompañar y 
apoyar a los vecinos de la loca-
lidad, resaltando la importancia 
de este tipo de iniciativas. El I 
Encuentro Sagraño no solo fo-
menta la unión y el empodera-
miento de los participantes, sino 
que también sirvió como un es-
pacio para fortalecer los lazos 
entre las diferentes localidades 
de la comarca.

Juan Carlos Sánchez, al-
calde de Numancia, ha 
hecho balance del primer 
año de gobierno de su se-
gundo mandato. Uno de 
los grandes compromisos 
ha sido la apuesta decidi-
da del equipo de gobierno 
por la formación, la juven-
tud y el empleo.

A lo largo de estos 12 meses se 
ha seguido colaborando con en-
tidades como la Cámara de Co-
mercio o Amiab para seguir de-
sarrollando cursos formativos 
sin que los vecinos tengan que 
desplazarse. Se ha apostado por 
los cursos relacionados con la lo-
gística, competencias digitales, 

la jardinería o la creación de pá-
ginas web y tiendas online, una 
formación con posibilidades pro-
fesionales.

Otro de los grandes proyectos 
que ya es una realidad es la aper-
tura del nuevo centro joven. Un 
hito significativo en el desarrollo 
juvenil del municipio.

Se llevaba a cabo en el Centro Jo-
ven el Festival de Cultura Urbana, 
una iniciativa que forma parte del 
proyecto europeo ‘K2, Jóvenes 
con Voz’. Este proyecto, financia-
do por la UE, tiene como objetivo 
fomentar la participación juvenil 
y cuenta con la colaboración del 
Ayuntamiento, la Asociación Ad-
hara y diversas entidades euro-
peas de Italia, Francia y Letonia.

El evento contó con una serie 
de actividades dirigidas a los jó-
venes del municipio, incluyendo 
talleres de rap, parkour y graffiti,  
actividades que se lle-
varon a cabo en cola-
boración con grupos 
de arte locales como 
Team Dragon y Mun-
do Guau.

En este marco, se 
celebró un emotivo 
homenaje a La Kruel 
Band, una banda cu-
yos miembros son ve-

cinos. La banda ha sido nomina-
da a los prestigiosos Premios de 
la Academia, en la categoría de 
Mejor Video de Larga Duración, 
compartiendo nominación con 
artistas como David Bisbal, Mi-
guel Bosé y Vetusta Morla. Ade-
más de celebrar el talento local y 
promover la cultura urbana, esta 
jornada tuvo un propósito solida-
rio. Los fondos recaudados fue-
ron destinados a las protectoras 
de animales La Huella Invisible y 
Míranos a los Ojos por su desta-
cada labor.

La Bandera LGTBIQA+ en el balcón

Vecinos numantinos participan 
en el I Encuentro Sagreño

Trofeos del Club de Tenis y Padel Balance en Numancia del primer año 
de legislatura de empleo y juventud

El proyecto K2 Jóvenes con Voz 
dejó el Festival Cultura Urbana 

El Ayuntamiento y la Cámara de 
Comercio de Toledo celebraban 
la Clausura del Curso de Soco-
rrista que se ha llevado a cabo 
en la localidad con la entrega de 
diplomas. El curso, que ha con-
tado con la participación de 18 
alumnos, ha proporcionado una 
formación integral en técnicas de 
salvamento y primeros auxilios, 
preparándolos para desempeñar-
se de manera efectiva y segura 
en entornos acuáticos. Gracias 
a esta iniciativa, todos los par-
ticipantes están ahora prepara-
dos para incorporarse al merca-
do laboral. 

Termina el curso 
de Socorrismo

La localidad acogió el XV 
Encuentro de Bandas de 
Numancia de la Sagra con 
la Asociación Musical San 
Marcos y al Banda Muni-
cipal de Música “Villa de 
Carranque”. Ambas ban-
das interpretaron varios 
temas para finalizar con 
la interpretación de dos 
temas de forma conjunta.

El alcalde de Numancia, 
Juan Carlos Sánchez y la alcal-
desa de Carranque, Amelia Guz-
mán acompañados de conceja-
les de sus equipos de gobierno 
asistieron al concierto en la Plaza 

del Ayuntamiento donde se pudo 
disfrutar de una agradable noche 
musical.

Este evento, que se ha conso-
lidado como una tradición en el 

municipio, no solo ce-
lebra la música, sino 
que también fortale-
ce los lazos entre las 
diferentes agrupacio-
nes musicales de los 
pueblos vecinos. 

El Ayuntamiento 
gradece enormemen-
te el trabajo y la pasión 
por la música que ha 
demostrado la Banda 

Municipal Villa de Carranque y, 
en especial, a la Asociación Mu-
sical “San Marcos” que siempre 
nos acompañan en los momen-
tos más importantes.

Encuentro de bandas de música en Numancia
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Numancia realizó una emotiva 
jornada para celebrar la clausu-
ra del la temporada de la Escuela 
municipal de Gimnasia Rítmica, 
en la que las alumnas de la escue-
la mostraron el progreso y los lo-

gros obtenidos a lo largo del año 
en un espectáculo en el que se 
hizo un recorrido por las principa-
les celebraciones de España mes 
a mes, las Fallas, San Fermín, la 
Feria de Sevilla... las gimnastas 

realizaron una fantástica 
exhibición de sus capa-
cidades.

Las gimnastas de Nu-
mancia de la Sagra con-
taron con la colabora-
ción y participación de 
los clubes de Gimnasia 
Rítmica de Alameda de 
la Sagra y de Illescas.

Un acto al que no falta-
ron el alcalde de Numan-
cia, Juan Carlos Sán-
chez; Elisabeth Bravo, 
concejal de deportes y 
educación; Yolanda Pé-
rez, concejal de régimen 
interior; Myriam Fernán-
dez, concejal de mayo-
res y Javier González, 
concejal de participa-
ción ciudadana. 

Numancia celebraba la clausu-
ra de las Escuelas Deportivas 
Municipales en una jornada en 
la que se a reconocido el talen-
to y esfuerzo de los jóvenes de-
portistas locales. Entre los lo-
gros más destacados, el equipo 
Chupetín se alzó como campeón 
de la Copa Plata, demostrando 
su calidad y perseverancia en el 
campo de juego. El equipo Ben-
jamín también ha sido reconoci-
do, ocupando el tercer puesto en 
su categoría. Además, Alejandro 
Salido ha sido premiado como 
máximo goleador de la tempora-
da, consolidándose como una de 

las grandes promesas 
del fútbol local.

El acto de entrega de 
medallas ha contado 
con la presencia del 
alcalde de Numancia, 
Juan Carlos Sánchez, 
quien ha mostrado su 
apoyo incondicional a 
las escuelas deporti-
vas, acompañado por 
los concejales del equi-
po de gobierno y la concejal de 
Deportes, Elisabeth Bravo. 

Desde el Ayuntamiento subra-
yan la importancia que tiene el 
deporte en el desarrollo integral 

de los alumnos de las escuelas 
deportivas y en la promoción de 
valores como el esfuerzo, la dis-
ciplina y el trabajo en equipo. El 
alcalde ha expresado su orgullo 
por los logros alcanzados.

Clausura de las Escuelas Deportivas Municipales

La Gimnasia Rítmica se despide 
hasta el otoño con una exhibición
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SagraTea+, que agrupa a unas 80 
familias de la zona de La Sagra, 
se presentó el pasado 22 de ju-
nio en el Centro de San Blas en 
Yuncos, en un evento que desta-
có por su emotividad y compro-
miso con la inclusión social. La 
asociación nace con el objetivo 

principal de promover el de-
sarrollo y la calidad de vida 
de las personas autistas y 
otros trastornos del neuro-
desarrollo en todas las eta-
pas y en todos los entornos 
a través de la inclusión, la 
equidad y la convivencia.

Los integrantes de la aso-
ciación buscan apoyo emo-
cional, acompañamiento de 

otras familias y orientación, so-
bre todo cuando reciben el diag-
nóstico. 

MADRINA DE HONOR
La Madrina de honor de la Aso-
ciación, que ha estado presente 

en la presentación de la misma, 
es la cantautora y pianista María 
Toledo. La cantante toledana se 
mostró emocionada y subrayó 
la importancia del 
evento y el compro-
miso social con las 
personas autistas y 
con otros trastornos 
del neurodesarrollo.

El acto estuvo pre-
sidido por Maximi-
liano Muñoz Her-
nández, delegado 
provincial de bien-
estar social de la 
Junta de Comu-
nidades de Casti-
lla-La Mancha; la 
Concejal de Educación e Igual-
dad Teresa Plaza y el Alcalde de 
Yuncos, Gregorio Rodríguez. 
Además, estuvieron presentes 
los presidentes de las mancomu-
nidades de La Sagra Alta y Baja, 
Julián Torrejón (alcalde de Pan-
toja) y Luis Miguel Martín (alcal-
de de Yuncler), respectivamente, 
y también asistió la corporación 
Municipal de Yuncos.

 SAGRATEA+ nace con el obje-
tivo de promover el desarrollo y la 

calidad de vida de las personas 
con autismo y otros trastornos 
del neurodesarrollo en todas las 
etapas y entornos, fomentando 

la inclusión, la equidad y la con-
vivencia.

La asociación está compuesta 
por unas 80 familias de diversas 
localidades de La Sagra, inclu-
yendo Yuncos, Yuncler, Mocejón, 
Olías del Rey, Cabañas, Carran-
que y Yunclillos.

Su objetivo es luchar por el 
cumplimiento de la ley en el ám-
bito educativo, asegurando una 
educación de calidad y cobertura 
adecuada para estas personas.

Nace la Asociación SAGRATEA+ en Yuncos

El programa cultural “Las Noches de San 
Blas” ofreció el pasado sábado 6 de julio 
una noche mágica con el evento “Concierto 
con velas”. El grupo de cámara Ad Libitum 
deleitó a los presentes con grandes clásicos 
que, acompañados por la luz tenue de las 

velas, crearon un ambiente íntimo e inolvi-
dable. Desde el Ayuntamiento de Yuncos 
se reafirman así en su  apuesta por acer-
car la cultura a todos los vecinos y les ani-
man a seguir participando en los eventos 
que tienen preparados para este verano.

El grupo Ad Libitum regala una noche mágica 
a Yuncos con su “Concierto con Velas”

Éxito de Kakuto BUGEI en el Open Nacional OEKAM
El pasado mes, la es-
cuela de kakuto BU-
GEI de Yuncos partici-
pó en el Open Nacional 
O.E.K.A.M, celebrado 
en Torrejón de Ardoz. 
Este evento fue orga-
nizado por la Escuela 
de Kajukenbo, dirigida 
por la maestra Cristina 

Álvarez, y el equipo del 
BUGENKI DOJO, com-
puesto por cinco com-
petidores y liderado por 
Iris Marín, demostró una 
vez más su excelencia 
con un impresionante 
palmarés, 4 Medallas de 
Oro, 5 Medallas de Plata 
y 3 Medallas de Bronce.

La Concejalía de Cultura, 

Juventud, Comunicación y 

Turismo y la Concejalía de 

Festejos, Educación e Igualdad 

de Yuncos ha puesto en marcha 

la I edición del Concurso de 

elaboración de la portada del libro 

de las fiestas en Honor a Ntra 

Sra del Consuelo, del 6 al 15 de 

septiembre. “¡Tu Arte, Nuestra 

Celebración!”.

Se admitirá a concurso cualquier 

técnica en blanco y negro o a 

color, siempre en posición vertical.  

Hay un premio de 100€ para el 

ganador.
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Toro Enmaromado en Fiestas
El día 12 de julio, a las 21:00h en la sede de Toro Enmaroma-
do de Yuncos, tendrá lugar la presentación de los enmaro-
mados de Septiembre en Honor a nuestra Patrona la Virgen 
del Consuelo.

El Ayuntamiento de Yuncos asistió al 
XIX Congreso Nacional del Toro de 
Cuerda, que tuvo lugar en Beas de 
Segura, una localidad de Jaén. Este 
evento, que contó con una variedad 
de actividades turísticas, gastronó-
micas y culturales, permitió a las ciu-
dades y pueblos participantes mos-
trar sus tradiciones relacionadas con 
el toro y la cuerda.

Carlos Gamboa, concejal de Cultu-
ra de Yuncos, resaltó la importancia 
de este evento, describiéndolo como 
“un acontecimiento de gran enver-
gadura que brinda la oportunidad 
de conocer los oficios, artesanías 
y costumbres asociadas; visitar los 
cosos y museos taurinos; así como 
disfrutar delos distintos festejos que 
se llevan a cabo a lo largo del año en 
los diferentes municipios”.

Durante el congreso, se eligió la 
Junta Directiva de la nueva asocia-
ción que administrará la ‘Ruta Turísti-
co Cultural del Toro de Cuerda’. Esta 
primera directiva está compuesta por 
cuatro Ayuntamientos y cinco aso-
ciaciones de la Federación Nacional 
del Toro de Cuerda, incluyendo al 
Ayuntamiento de Yuncos, que tiene 
la secretaría. El concejal de cultura 
reafirmó su apoyo a este proyecto y 
expresó su entusiasmo por “contri-
buir y ayudar a seguir creciendo en 
la hermandad con los demás muni-
cipios que forman parte de la Fede-
ración Española de Toro con Cuer-
da”. Además, agradeció al alcalde del 

Ayuntamiento de Beas de Segura y 
a la Hermandad de San Marcos de 
Beas de Segura por su hospitalidad 
y la excelente organización de este 
Congreso Nacional.

El Ayuntamiento y la Asociación 
Toro Enmaromado locales destaca-
ron que más de 200 vecinos de Yun-
cos viajaron a Beas de Segura para 
participar en este prestigioso Con-
greso Nacional del Toro con Cuer-
da. Esto es un testimonio más de la 
importancia y la tradición que el toro 
tiene en el país, destacando al toro 
enmaromado como protagonista y el 
ambiente amigable y acogedor que 
siempre se da en la familia del toro.

Yuncos participa en el XIX Congreso Nacional 
del Toro de Cuerda en Beas del Segura, Jaén

EL CONGRESO ANUAL 
CONGREGA A 24 LOCALIDADES, 
MIEMBROS DE LA FEDERACIÓN 
ESPAÑOLA DEL TORO DE 
CUERDA

El pasado sábado 29 de ju-
nio se celebró en Yuncos 
“Historia de un Tango”, un 
espectáculo musical en di-
recto, creado por Rodrigo 
Gual, con una puesta en es-
cena única, fresca y atracti-
va que convirtió el show en 
pura emoción.
A través de 14 clásicos del 
Tango, el cantante argentino, 
fue contando la historia de 
su bisabuelo (español) Nico-

lás y la de cientos de inmigrantes que un día 
decidieron agarrar todos sus sueños, me-
terlos en una maleta y empezar una nueva 
vida en Argentina.

La envolvente y potente voz de Rodrigo 
Gual, acompañado por el músico Facundo 
Pretrucelli con el bandoneón; el guitarris-
ta, Martín Espada; la violinista, Leire Ma-
yendia y los bailarines Teresa Yoldi y John 
Arbelaez, consiguieron crear un ambiente 
de conexión muy especial con un público 
entregado desde el primer tema.

Historia de un Tango 
consiguió transportar 
al público al ambien-
te poético de Bue-
nos Aires con temas 
como “El inmigrante”, 
“la última copa”,  “Por 
una cabeza” o “Vol-
ver”. Unos temas que 
arrancaron el aplauso 
entusiasmado de los 
asistentes que inclu-
so se animaron a can-
tar alguna estrofa con 
el cantante. 

Balada para un loco, 
popularizada por Pia-
zzolla, fue la canción 

que Rodrigo Gual eligió para cerrar el es-
pectáculo. Un tema en honor a los héroes 
de la Guerra de Malvinas, entre los que está 
su tío Hugo, y a todas las personas que se 
atrevieron a ir en busca de una vida mejor, 
que hizo que el público se pusiera en pie.

Yuncos vibra con “Historia de un Tango”
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Más de 100 vecinos de Yuncos, 
de todas las edades, han parti-

cipado en un taller de elabora-
ción de quesos. Durante el ta-

ller, los participantes pudieron 
aprender las técnicas artesana-
les de la elaboración de queso, 
desde la preparación de la le-
che hasta el proceso de madu-
ración. La actividad fue dirigida 
por expertos queseros, quienes 
compartieron sus conocimien-
tos y secretos para obtener un 
producto de calidad.

El Ayuntamiento de Yuncos 
agradece a todos los vecinos su 
participación y reitera su compro-
miso para seguir ofreciendo acti-
vidades que enriquezcan la vida 
cultural y social del municipio.

El pasado 24 de junio, la Biblio-
teca Municipal se llenó de color 
y alegría con el taller de pintura 
de camisetas. Los niños de 6 a 
12 años disfrutaron de una tarde 
llena de creatividad y diversión.

Los pequeños artistas diseña-
ron y pintaron sus propias ca-
misetas, dejando volar su imagi-

nación. El taller no solo fomentó 
el arte y la creatividad, sino que 
también el trabajo en equipo.

Desde el Ayuntamiento quisie-
ron agradecer a la participación a 
todos los niños que se animaron 
a pasar una mañana diferente: 
“Esperamos veros en las próxi-
mas actividades”, aseguraron.

El Ayuntamiento de Yuncos ha celebrado 
la clausura de las actividades para ma-
yores. Durante estos meses, los abuelos 

y abuelas del municipio han participa-
do en las clases de memoria, gimnasia 
y manualidades, demostrando una vez 

más que la edad no es un impedimen-
to para crear, aprender y ejercitarse. 

Su participación ha hecho de cada 
clase un momento especial y enrique-
cedor. Así, el equipo de gobierno mu-
nicipal espera que el próximo curso 
continúen con el mismo enstusiasmo 
y sigáis  disfrutando de las próximas 
actividades que tenemos preparadas 
para vosotros: “¡Enhorabuena y gra-
cias por vuestro ejemplo!”.

Los mayores celebran la clausura de las 
clases de memoria, gimnasia y manualidades

El Ayuntamiento de Yuncos ha 
celebrado recientemente la final 
del Torneo Final del Ranking de 

Pádel. Un evento que contó con 
los jugadores más destacados 
del ranking local, quienes de-

mostraron un alto nivel de ha-
bilidad y deportividad.

Los concejales del equipo de 
gobierno quisieron acompañar 
a los deportistas y fueron los en-
cargados de entregar los trofeos 
al finalizar el evento. 

Desde el Ayuntamiento de Yun-
cos reiteran su apuesta por el 
fomento del deporte y la pro-
moción de este tipo de even-
tos. Además, felicitan a todos 
los jugadores y han expresado 
su satisfacción por el desarrollo 
del torneo, agradeciendo a to-
dos los involucrados su esfuer-
zo y dedicación.

Yuncos celebra la final del ranking de pádel 
con una destacada participación local

¿AGOBIADO POR TU CARGA DE TRABAJO?
Soy Beatriz, tu asistente virtual, ofrezco soporte administrativo con flexibili-
dad de horarios y adaptabilidad a tus necesidades.

 Organización de agenda y correo electrónico
	 Gestión	de	redes	sociales	y	marketing	digital
 Facturación y contabilidad

	 Y	mucho	más…

¡Quiero ser tu mano derecha!
Contacta ahora y descubre cómo puedo ayudarte

+34 654 45 41 27 
bf@soyasistentevirtual.com 

www.soyasistentevirtual.com

¡Menciona el código “10LASAGRA” y obtén un 10% de descuento en tu primer mes!

100 vecinos participan en el taller de quesos

Taller de pintura de camisetas en 
la bibloteca municipal de Yuncos

El pasado 27 de junio se celebró 
un  Taller Infantil de Manualida-
des en la Biblioteca Municipal. 
La actividad, que tuvo lugar du-
rante la mañana, reunió a nume-
rosos niños y niñas del municipio 
en una jornada llena de creativi-
dad y diversión.

Los pequeños participantes 
disfrutaron creando divertidos 
y coloridos peces de colores 
utilizando plastilina. Bajo la su-
pervisión de sus monitoras, los 
niños demostraron sus habili-
dades manuales y desataron 
su imaginación. 

El Ayuntamiento de Yuncos 
continúa apostando por activi-
dades educativas y recreativas 
que contribuyan al crecimiento 
integral de los más pequeños.

Taller Infantil de Manualidades 

La fachada del Ayuntamiento de 
Yuncos se iluminó de color ver-
de con motivo del Día Mundial de 
la Esclerosis Lateral Amiotrófica 
(ELA), uniéndose así a la conme-
moración global de esta signifi-
cativa fecha. Este gesto busca 
recordar a la ciudadanía la exis-
tencia de la ELA y la lucha cons-
tante de quienes padecen esta 

enfermedad. La Esclerosis Lateral 
Amiotrófica es una enfermedad 
neurodegenerativa que afecta en 
España a más de 4.000 perso-
nas, y cada día se diagnostican 
tres nuevos casos. En este con-
texto, el Ayuntamiento de Yuncos 
quiso mostrar su solidaridad con 
los pacientes y sus familias, así 
como concienciar a la población.

La fachada del Ayuntamiento se iluminó de verde por la ELA
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Se cumple un año del Pleno de 
Constitución de la nueva Cor-
poración Municipal, que eligió a 
Jesús López López, como nue-
vo alcalde de Valmojado. Un 
año desde que el nuevo Go-
bierno Municipal comenzó su 
mandato. Un año en el que se 
ha podido comprobar que “Val-
mojado Avanza”, y lo hace en 
todas las áreas, El desarrollo 
urbano ha sido una prioridad, 
con mejoras significativas en 
la infraestructura de la ciudad. 
Los parques infantiles han sido 
renovados, proporcionando 
espacios seguros y atractivos 
para nuestros niños. Las ins-
talaciones deportivas han sido 
mejoradas, fomentando un es-
tilo de vida activo y saludable 
entre los residentes.

En el ámbito del medio am-
biente, se han creado paseos 
verdes, promoviendo la soste-
nibilidad y el disfrute de la na-
turaleza. Se han establecido 
nuevas aulas de estudio, me-
jorando las oportunidades edu-

cativas para todos. En el ámbito 
social, se ha prestado especial 
atención a las personas mayo-
res y dependientes, con mejo-
ras en los servicios sociales. La 
seguridad ha sido reforzada, y 
los servicios municipales han 
sido mejorados para garantizar 
la eficiencia y la satisfacción de 
los ciudadanos.

Valmojado ha demostrado 
su solidaridad en numerosas 
ocasiones, y ha brindado apo-
yo a los agricultores locales. La 
transparencia y la atención ciu-
dadana han sido pilares funda-
mentales, junto con la adopción 

de nuevas tecnologías para me-
jorar la comunicación.

Las actividades culturales, so-
ciales, educativas y deportivas 
han florecido, enriqueciendo la 
vida comunitaria y fomentando 
la participación ciudadana. El 
Ayuntamiento agradece el apo-
yo y la participación de los ve-
cinos en cada una de las acti-
vidades organizadas, así como 
la comprensión y aliento en los 
momentos de dificultad, reite-
rando la disposición del alcalde 
y del Gobierno Municipal en el 
desarrollo, progreso y bienestar 
de la Villa de Valmojado.

Desde el Gobierno Municipal, a través de 
la concejalía de Desarrollo Urbano, Obras 
e Infraestructuras, se ha reformado, orna-
mentado y embellecido la rotonda de ac-
ceso al Municipio por la Avenida de Madrid.

 Se trata de una actuación contemplada 
dentro del plan de reforma integral de la Vi-

lla, y en homenaje a los agricultores valmo-
jadeños, con la instalación de olivos cen-
tenarios, vides y plantas, así como piedra 
de jardinería de diferentes colores, tierra 
de albero, y el cambio de la cartelería con 
el nombre de Valmojado, que puede variar 
de colores.

El alcalde de Valmojado, Jesús López, 
acompañado de miembros del Gobier-
no Municipal, participaron en los actos 
religiosos y festivos con motivo de la fes-
tividad de San Antonio.

Primer aniversario de la 
nueva Corporación Municipal

Ornamentación de la rotonda 
de la Avenida de Madrid

Festividad de 
San Antonio

Creación del Parque 
Municipal “Caño de 
Méntrida”
En estas últimas semanas, des-
de el Gobierno Municipal, a tra-
vés de las Concejalías de De-
sarrollo Urbano y #Parques y 
Jardines, se ha creado el nuevo 
Parque Municipal “Caño Méntri-
da”, con la instalación de meren-
deros y bancos para el descanso 
y recreo de los vecinos y visi-
tantes.

Del mismo modo, se ha pro-
cedido a la limpieza de la fuen-
te, sus pilones y la zona de ar-
bolado, en una clara apuesta 
en el mantenimiento y proyec-
ción del patrimonio municipal, 
agradeciendo el gran trabajo 
desarrollado por los operarios 
municipales. 

Sobresaliente 
interpretación de la 
Escuela Municipal de 
Teatro “Globo Azul”
La Escuela Municipal de Teatro 
“Globo Azul” interpretó la obra 
“El Rey León”. Con una impresio-
nante puesta en escena y una in-
terpretación sobresaliente, esta 
Escuela de Teatro demostró su 
calidad artística en una tarde que 
deleitó al público asistente a las 
dos sesiones en las que se cele-
bró esta obra. Las dos sesiones 
estuvieron llenas de aplausos y 
ovaciones, un testimonio del im-
pacto emocional y la calidad de 
la producción. La Escuela Mu-
nicipal de Teatro “Globo Azul” 
demostró una vez más su dedi-
cación a la excelencia artística 
y su capacidad para crear expe-
riencias teatrales inolvidables.
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En las instalaciones de Olías del 
Rey, VIñarás Toledo ofrece todo 
tipo de servicios, tanto de Suzuki 
como de Mazda, desde la venta 
de vehículos nuevos y de oca-
sión hasta servicio técnico, ser-
vicio posventa, chapa y pintura, 
venta de vehículos para profe-
sionales, alquiler de vehículos y 
seguros.

Durante este año, los mode-
los Mazda han vivido grandes 
mejoras y optimizaciones en sus 
sistemas de seguridad. La incor-
poración del Mazda 2 hybrid con 
su nueva motorización y diseño 
se unió a la gama Mazda para 
ofrecer una mayor variedad en 
tecnologías híbridas, o el em-
blemático MX-5 que cumplió 35 
años y sigue siendo uno de los 
modelos más característicos y 
diferenciador de la marca. Ade-
más, recientemente se presen-
taba el nuevo, flamante y espa-

cioso CX-80, que se espera sea 
protagonista del próximo año.

Mazda como marca creció un 
28% (12 puntos por encima con 
respecto al mercado) y esto es 
un reflejo de los buenos resul-
tados obtenidos por Viñarás. 
Durante este año, han llegado 
a vender más de 250 unidades, 
afianzándose como una de las 
marcas fuertes del grupo.

Por su parte, este año la marca 
Suzuki se ha centrado en redise-
ñar y modernizar algunos de sus 
modelos. El Suzuki Vitara ha su-
frido cambios en su frontal bus-
cando un aspecto más llamativo, 
el icónico Suzuki Swift, que se 
sitúa entre los 25 modelos más 
vendidos del mundo, inició su 
cuarta generación mantenien-
do sus características esencia-
les y el Suzuki Swace gana aún 
más con más tecnología y equi-
pamiento en su nueva versión 

híbrida. Como último avance, 
pueden destacar el lanzamien-
to del Jimny Pro, la versión co-
mercial del icónico todoterreno 
de la marca con homologación 
N1 Furgón.

Durante este año, les gustaría 
destacar la visita que recibieron 
de Koichi-San, máximo respon-
sable de Suzuki en Europa. El en-
cuentro es sinónimo del apoyo 
a Viñarás por parte de la marca 
japonesa.

Su Servicio Técnico Oficial 
Mazda y Suzuki no ha parado 
de recibir nuevos clientes. Gra-
cias a ello, su equipo ha aumen-
tado para poder abarcar la cre-
ciente demanda que han tenido 
durante este año. Cabe destacar 
que también han renovado las 
instalaciones de carrocería para 
poder reparar más vehículos.

Se sienten muy agradecidos 
con todos los clientes que han 

apostado por ellos en cualquie-
ra de sus servicios. Y esperan 
que los buenos resultados ob-
tenidos durante este año sean el 
resumen de la historia de Viña-
rás Nipón Toledo y Viñarás Mo-
tor Toledo.

El grupo Viñarás comenzó en 
1996 en Toledo representando 
a Peugeot y con esta nueva ad-

quisición representa a las mejo-
res marcas y con más prestigio 
de la automoción del mercado, 
Peugeot, Kia, Volvo, Mazda y 
Suzuki, además de las marcas 
OFF ROAD de Quad y Buguis 
de Polaris, Yamaha y Segway, 
convirtiéndose en grupo más 
importante de automoción de 
Castilla la Mancha.

El grupo Viñarás celebra un 
año con Mazda y Suzuki

El Grupo Viñarás Toledo celebra un año desde que adquirieron sus dos últimas marcas, 
Mazda y Suzuki. Con Viñarás Nipón Toledo y Viñarás Motor Toledo, ampliando la oferta de  

vehículos apostando por la fiabilidad de Mazda y la versatilidad de Suzuki
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La piscina municipal 
abrió sus puertas 
totalmente renovada y 
con mayor superficie 
de cesped

Se inicia el 
procedimiento de 
adjudicación de la 
remodelación integral 
de los viales Galloso 
Cirujeda y calle Paloma

El Club Deportivo Cedillo del 
Condado participa, un año más, en 
la Marina Baixa Cup de Benidorm

Un recital de zarzuela da el pistoletazo de salida a 
la programación cultural “Noches en las Artes”  

Tras la finalización de las obras de 
ampliación y sustitución del cés-
ped de la pradera de la piscina, las 
instalaciones de la Piscina muni-
cipal abrieron el pasado sábado 
29 de junio, con lo que se daba 
inicio así a la temporada de baño.

Las nuevas instalaciones cuen-
tan con una pradera de césped 
de 1500 metros cuadrados y una 
nueva zona de merendero inte-
grada dentro de las instalaciones; 
lo que supone doblar el espacio 
existente previo a las obras de am-
pliación. Con ello se dota a esta 
instalación de un mayor aforo y de 
nuevos espacios de recreo y es-
tancia, además de la renovación 
integral del césped y del solado 
de la zona de playa.

Con esta actuación, el Ayunta-
miento da por definitivas la obras 
renovación de dichas instalacio-
nes y que han supuesto la renova-
ción, en diferentes fases, de todas 
las instalaciones que integran el 
complejo: zona de acceso y ves-
tuarios, remodelación de vasos 
y sustitución integral del gresite 
y finalmente ampliación y susti-
tución del césped de la pradera, 
sustitución del vallado perimetral, 
solado de la playa y creación de 
la zona de merendero. 

Las obras, que se pretende aco-
meter entre los meses de agosto y 
octubre, suponen la remodelación 
integral de dos viales pertenecien-
tes al casco antiguo del municipio 
en sintonía con las ya ejecutadas 
en otras localizaciones como Ca-
llejuelas y Travesía de la Iglesia. Se 
pretende así dar continuidad a la 
remodelación de esos viales do-
tándoles de mayor accesibilidad, 
al tratarse de calles en plataforma 
única, y una mejor movilidad para 
el peatón. Dichas obras estarán fi-
nanciadas con cargo a los Planes 
Provinciales y de cooperación de 
la Diputación de Toledo y el Plan 
Extraordinario de Inversión 2023.

Jugadores y responsables del 
club deportivo, monitores y afi-
cionados, se desplazaron duran-
te el último fin de semana del 
mes de junio hasta la localidad 
de Benidorm para participar en 
la Marina Baixa Cup, un torneo 
con el que el Club cierra su tem-
porada disfrutando de una expe-
riencia única, que combina fútbol 
y vacaciones. 

Además, y como colofón a 
una importante temporada de 
éxitos en todas las categorías, 
el Club pudo conquistar impor-

tantes reconocimientos como 
el segundo puesto para el equi-
po Benjamín y el primer puesto 
para el Senior femenino; ade-
más la jugadora Rocio Piñas 
se alzó con el trofeo a mejor 
jugadora del torneo, y el Club 
Deportivo Cedillo fue recono-
cido con el trofeo al Fair Play, 
lo que supone, además de un 
reconocimiento a los éxitos de-
portivos, un reconocimiento a 
la calidad y los valores incul-
cados desde el club a jugado-
res y afición.  

El pasado domingo, 7 de julio, se 
daba el pistoletazo de salida a 
la Programación cultural de ve-
rano “Noches en las Artes” que 
cuenta en su haber con nueve 
ediciones en las que artistas de 
primer nivel como Milagros Mar-
tín o Caco Senante, entre otros, 
han dejado su huella. 

La Zarzuela, presente en todas 
las ediciones, ha sido la protago-
nista de la primera de las jornadas. 
Un recital en el que las sopranos 
Chantal García y Carmen Gavilán 
y el tenor David Ovilos hicieron un 
repaso de los títulos más emble-
máticos del género lírico español 
por excelencia, la Zarzuela. 

Con este recital se da comien-
zo a una programación que se 
desarrollará a lo largo de los fi-
nes de semana de julio y que 
contará con las actuaciones del 
cuarteto de cuerda “Film String 
Quartet”  en un concierto único 
a la luz de las velas y con la me-
jor música del cine como pro-
tagonista, el sábado 13 de julio;  
al gran Luis Muñoz rememoran-
do la banda sonora de aquellos 
guateques de los años setenta 
en donde brillaron artistas como 
Raphael, Nino Bravo, Los Brin-
cos o Camilo Sexto, entre otros, 
el 20 de julio.

El broche a estas jornadas lo 
pondrá, el próximo 27 de julio, el 
cantante y actor argentino, Ro-
drigo Gual, con su espectáculo 
“Historia de un Tango” donde re-
pasa hasta 14 clásicos del Tan-
go acompañado por el músico 
Facundo Petruccelli con el ban-
doneón, el guitarrista, Martín Es-
pada, la violinista, Leire Mayen-
dia y los bailarines Teresa Yoldi 
y Adrián Coria.

Todos los espectáculos se ce-
lebrarán a las 22:30 horas en la 
Plaza de las Artes con entrada 
libre y gratuita para todos los 
públicos.

LA PROGRAMACIÓN 
CULTURAL DE VERANO 
‘NOCHES EN LAS 
ARTES’ ARRANCABA 
CON UN HOMENAJE 
A LA ZARZUELA Y 
PROMETE UNA SERIE 
DE ACTUACIONES 
ESTELARES A LO LARGO 
DE  JULIO 
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ratoga como gran cabeza de 
cartel. Este evento promete una 
noche llena de música y buen 
ambiente para los amantes del 
rock y los asistentes en general 
con Nocturnia, Bläck Sixx y Ro-
senthal Effect.

El domingo 21 de julio, las acti-
vidades comenzarán por la ma-
ñana, de 11:00 a 13:30 horas, con 
un parque infantil en la Plaza de 
la Iglesia, seguido de una diverti-
da Fiesta de la Espuma de 13:30 
a 14:00 horas en el mismo lugar.

A las 14:00 horas, se llevará a 

cabo una Quedada de Paellas 
en el Parque del Ayuntamiento, 
evento del cual se proporciona-
rá información adicional en car-
teles aparte.

Posteriormente, de 15:00 a 
17:00 horas, los asistentes po-
drán disfrutar de la actuación del 
saxofonista Benjamín Dorado en 
el Parque del Ayuntamiento.

La jornada del domingo con-
cluirá con una emocionante Ca-
rrera de Autos Locos a las 19:00 

LAS FIESTAS DE SANTA MARÍA MAGDALENA SE CELEBRARÁN 
DEL 19 AL 22 DE JULIO CON UNA SERIE DE EVENTOS 
PROGRAMADOS PARA TODOS LOS GUSTOS Y EDADES

En la mañana del pasado sábado 
29 de junio, tenía lugar en la Casa 
de la Cultura de El Viso de San 
Juan el Encuentro Intercultural 
de Mujeres, y además de com-
partir vivencias, se han podido 

probar comidas súper ricas que 
llevaron como guacamole mexi-
cano, pastela árabe, sarmale ru-
mano, gazpacho andaluz, torti-
lla de patata y pisto manchego 
o dulces del mundo.

Encuentro Intercultural de Mujeres

La fiestas de Santa María Magdalena llegan a El Viso

Las festividades en honor a San-
ta María Magdalena se celebra-
rán del 19 al 22 de julio con una 
serie de eventos programados 
para todos los gustos y edades.

La inauguración de las fiestas 
tendrá lugar el viernes 19 de julio 
a las 24:00 horas con una anima-

da Discoteca Móvil en la Plaza 
de la Iglesia.

Cabe destacar que habrá un 

control de acceso al recinto y 
estará prohibida la entrada de 
vidrio, conforme al bando mu-
nicipal.

VII EDICIÓN DEL VISO ROCK
El sábado 20 de julio, a las 20:00 
horas, el Parking de la Piscina 

Municipal acogerá la séptima 
edición del Festival VisoRock 
que contará este año con Sa-

La plaza del Ayuntamiento de 
El Viso de San Juan acogió la IV 
Concentración Motera de Viso-
Bikers y la I Feria de artesanía el 
pasado mes de junio. Fue una di-

vertida jonada en la que no faltó 
el buen ambiente y la camarade-
ría, la música en directo, un bin-
go solidario, muchos sorteos, y 
por supuesto, motos y artesanía.

El Viso celebra con éxito la IV Concentración 
Motera de Viso Bikers y la I Feria de Artesanía

horas, también con detalles en 
carteles específicos.

ACTIVIDADES RELIGIOSAS
El lunes 22 de julio se realizarán 
las actividades religiosas en ho-
nor a Santa María Magdalena. A 
las 20:30 horas, se oficiará una 
misa seguida de una procesión 
en su honor, culminando con una 
espectacular quema de fuegos 
artificiales. Para finalizar las fes-
tividades, a las 22:00 horas, la 

Plaza de la Iglesia será escenario 
de la actuación de la orquesta 
Fashion, prometiendo una noche 
de música y diversión.

Estas fiestas en El Viso de 
San Juan ofrecen una excelen-
te oportunidad para la comuni-
dad de reunirse y celebrar, con 
eventos diseñados para todas 
las edades y preferencias. ¡No 
te pierdas esta ocasión de dis-
frutar y rendir homenaje a Santa 
María Magdalena!

Viso Bikers quiso “dar las gra-
cias a todos los patrocinadores 
que hacen posible que podamos 
realizar el evento. Al Ayuntamien-
to por darnos todas las fáciles 
posibles”. Este año contaron con 
Purple Soul Music para pasar un 
buen rato con su música. 
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Los equipos de la Escuela Muni-
cipal de Fútbol celebraban con 
una fiesta la clausura de la Tem-
porada 2023/2024. Un cierre de 
temporada antes del verano para 
recargar las pilas antes de la veni-
dera reunión en septiembre para 
la temporada 2024/2025.

Clausura de la temporada de fútbol

Este fin de semana celebraban 
en El Viso de San Juan la V CA-
RRERA NOCTURNA DE EL VISO 
DE SAN JUAN. Una cita depor-
tiva que en su 5ª edición reunía 
a mayores y pequeños.

Desde el Ayuntamiento El Viso 
de San Juan quisieron agrade-
cer la colaboración de Protección 
Civil, Policía local y trabajadores 
municipales para el buen desa-
rrollo de la prueba, que contó con 
multitud de participantes.

El Viso de San Juan celebra
su V Carrera Nocturna 
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predisposición y entusiasmo 
en cada acto que organiza el 
Ayuntamiento, ya que, su pre-
sencia, colaboración y apoyo es 
fundamental para que sigan lu-
chando y trabajando por el mu-
nicipio, el de todos.

COLABORACIÓN DE TODOS 
También a la Asociación ciclis-
ta las Cárcavas su colaboración 
y ayuda indispensable, a carni-
cería Javier, por preparar tantas 
bolsas de palomitas, a Policía 
Local y Protección Civil, tanto 
la de Carranque, como a los de 
otros municipios que acudieron 
al evento, El Viso, Torrijos y Vi-
llamiel, que siempre están al pie 
del cañón ayudando con sus ac-
tuaciones impecables.

Se realizó la primera jornada 
vecinal de recogida de residuos 
en el entorno rural de Carranque. 
El concejal del área, Víctor Jimé-

nez agradeció personalmente a 
todo vecino que quiso aportar 
su granito de arena en esta acti-
vidad, así como a varios compa-
ñeros de la corporación munici-
pal que también participaron en 
la misma el pasado 29 de junio. 

Cuidar del entorno rural es 
una ardua tarea que pasa por 

las manos de todos los vecinos 
del municipio de Carranque y la 
comarca. El Ayuntamiento está 
comprometido con esa tarea.

Las distintas Escuelas celebraron el fin de curso con exhibiciones o 
exposiciones. Danza, Música, Pintura, Guitarra, Proyecto NEREA y Rít-
mica. Estas últimas estrenaron el tatami regalado por el Ayuntamiento.

En la Casa de la Cultura de Cobe-
ja se ha celebrado el I Encuentro 
Sagreño en el que, tras los Talle-
res impartidos por Vanesa Rizo 
en cada municipio, se han reunido 
diversos vecinos de los mismos. 
que participaron de esos Talleres. 
Junto a un grupo de vecinas de 
Carranque, asistieron la alcalde-
sa, Amelia Guzmán y la concejal 
Montaña Fernández.

En Numancia de la Sagra tuvo lu-
gar el XV Encuentro de Bandas. 
La alcaldesa, Amelia Guzmán y 
la concejal del área, Delia Martín 
acompañaron a la Banda Munici-
pal de Música “Villa de Carranque. 
Ambas bandas interpretaron dos 
piezas conjuntamente tras sus ac-
tuaciones individuales.

Siguiendo con el compromiso 
de mantener transitables todas 
las vías de comunicación, se ha 
llevado a cabo el arreglo de los 
principales caminos del pueblo, 
con la supervisión del concejal de 
Medio Ambiente, Víctor Jiménez.

Finalizaba junio y disfrutaban en 
Carranque de la I edición de la 
jornada festiva En Familia, un día 
organizado por la concejala de 
Familia, Eva Fernández, para el 
disfrute de todos; arrancando con 
la marcha de bicis, y acabando 
en la plaza de las Eras, donde les 

esperaban castillos hinchables y 
fiesta de la espuma, seguido de 
una fideuá popular y como co-
lofón, un cine de verano con pa-
lomitas.

El equipo de gobierno muni-
cipal quiso agradecer a todos 
los vecinos de Carranque su 

Día de la Policía Local

Encuentro de bandas musicales

Arreglo de caminos en Carranque

I Edición de la jornada festiva En Familia

Se celebró por primera vez en 
Carranque la festividad de San 
Juan Bautista patrón de la Po-
licía Local. Al acto acudieron 
diferentes personalidades po-
líticas como el Senador Vicen-
te Tirado, el Diputado Nacional 
Manuel Mariscal, o los Vicepre-
sidentes de la Diputación Juan 
Carlos Sánchez y Daniel Arias; la 
alcaldesa, Amelia Guzmán, el al-
calde de Pantoja, Julián Torrejón 
y el de Serranillos, Iván Fernán-
dez; concejales de Olías, Sese-
ña, Numancia, Illescas, Yuncos, 
Ugena y El Viso de San Juan.

Tras la celebración eucarísti-
ca tuvo lugar un acto en el Ayun-

tamiento donde se destacó la 
imprescindible labor diaria que 
desarrolla la Policía Local. El Con-
cejal de Seguridad, Raúl Corvera, 
destacó tres virtudes concretas: 
Proximidad y conocimiento de los 
vecinos, respuesta rápida y eficaz 
y prevención del crimen. 

En el mismo se hizo entrega 
de una placa conmemorativa al 
agente Jesús, donde gracias a la 
rápida y decisiva intervención que 
tuvo hace un año, salvó la vida a 
un hombre en parada cardiorres-
piratoria. Se agradeció a los tres 
Policías Locales, Jesús, Gisela y 
Ana, su implicación y compromi-
so diario con Carranque.

Recogida de residuos rurales

Exhibiciones de fin de curso
Carranque en el I 
Encuentro Sagreño
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Las fiestas de San Juan tenían 
su colofón con la entrega de la 
medalla de la ciudad a Lourdes 
Barrera, funcionaria municipal; 
Antonio Rubio, párroco local; 
Rubén Navarro, cineasta y Vi-
cente Rodríguez, investigador 
del CSIC. Un acto institucional 
que contó con la presencia de 

numerosas autoridades como 
Álvaro Gutiérrez, delegado de 
la JCCM en Toledo; Jose Ma-
nuel Tofiño, senador y alcalde de 
Illescas, Rafael Martín, Diputado 
Provincial y alcalde de Alameda; 
Luis Miguel Martín, presidente 
de la Mancomunidad de la Sa-
gra Baja y alcalde de Yuncler; 

María José Ruiz, alcaldesa de 
Yeles; Luis Andrés Martín, alcal-
de de Cedillo, las autoridades 
locales encabezadas por su al-
calde, Félix Gallego y su equipo 
de gobierno.

Tras el acto, asistieron a la Eu-
caristía en honor al patrón de 
Ugena que además de los ya 
reseñados contó con la presen-
cia del Presidente de Castilla-La 
Mancha, Emiliano García-Page 
Sánchez. Tambien asistieron 
Julián Torrejón, presidente de 
la Mancomunidad de la Sagra 
Alta y alcalde de Pantoja, Amelia 
Guzmán, alcaldesa de Carran-
que y representantes municipa-
les de diversos municipios.

Tras la celebración, tuvo lugar 
la procesión con la imagen de 
San Juan Bautista por las ca-
lles del pueblo, seguida de la tra-
dicional mascletá y el refresco 
popular que se sirvió en la Plaza 
del Palacio.

El Presidente de C-LM García-Page visitó 
Ugena en el día de su patrón, San Juan

Con la presentación de las peñas, 
Ugena daba el pistoletazo de sa-
lida a las Fiestas en honor a San 
Juan, su Día Grande. El desfile de 
carrozas a ritmo de batucada y 
charanga con la Asociación Mu-
sical ‘La Villa de Ugena’ y el bro-
che de oro a cargo del pregonero, 
Carlos Mellizo Moya, crearon otro 
día más para el recuerdo.

Después de la deliciosa degus-
tación de paella disfrutaron de un 
fantástico encuentro de bandas, 
por un lado la Asociación Musical 
‘La Villa de Ugena’ y por otro la 
Asociación Cultural Ateneo No-
roeste quien hizo una visita des-
de Boadilla del Monte.

El día finalizaba con el espec-
táculo piromusical, la orquesta 
Tango y los DJ Chovi - DJ Diego 
Perez - DJ Iván M, al que añadir 

otra jornada con el espectácu-
lo ‘Divermagia’ donde Ugena re-
trocedió a los 90 con el Festival 
Fiesta 90’s y una noche a ritmo de 
La Fórmula y DJ Adrii. Los más 
peques se divirtieron con el  un 
velocípedo mágico, un espectá-
culo de flamenco o una exhibi-
ción de kickboxing. El domingo 
lo refrescaron con los hinchables 
acuáticos y la fiesta de la espu-
ma, mientras que los hermanos 
Dorado hicieron bailar y disfrutar 
a lo grande a ritmo de sus saxos.

Una mañana de Procesión, misa 
y refresco coronó por todo lo alto 
el último día de fiestas que ha vivi-
do el municipio desde que arran-
caran el jueves. El Consistorio 
municipal quiso dar las "gracias 
a todo el mundo por la alta parti-
cipación y el trabajo empleado".

Ugena celebra con gran emoción 
las Fiestas en honor a San Juan
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La noche del viernes 14 de ju-
nio se llenó de color, música y 
deporte, en las calles de Ugena, 

con la X edición de la Legua 
Nocturna de Ugena. Una ca-
rrera consolidada, en la que 
una vez más, las calles de 
Ugena, se llenaron de músi-
ca, corredores y corredoras, 
animación, público y sobre 
todo ganas de pasarlo bien 
haciendo deporte. 

Prueba afianzada en la 
oferta deportiva de los Ser-
vicios Deportivos Munici-
pales de Ugena, Ugena De-
porte Municipal donde a las 
22.00h, el Alcalde de Ugena, 
Félix Gallego García, daba la 
salida de la X Legua Noctur-

na de Ugena, con vistas a la XI 
Legua Nocturna de Ugena 2025.

X Legua Nocturna de Ugena

El Alcalde de Ugena, Félix Gallego 
García y el Concejal de Empleo e 
Industria, Sergio Burgueño, han 
firmado el convenio de adhesión 
con empresas de la localidad, 
dentro del marco del programa 
del Plan de Empleo 2024, ges-
tionado por el Gobierno de Cas-
tilla La Mancha @jccmtoledo y la 
colaboración del Ayuntamiento. 
La firma se ha llevado a cabo con 
las empresas de la localidad Na-
turalia Poligon, Avigrau y Hener-
gy, a las cuales han agradecido 
su colaboración para el fomento 
del empleo en Ugena.

El Alcalde Félix Gallego y el Concejal de Em-
pleo e Industria, Sergio Burgueño, han visitado 
la nueva empresa instalada en Ugena, Zalmu. 
Dedicada a la inyección de plásticos técnicos, 
tecnología de cableados, así como fabricados 
de conjuntos eléctricos y mecánicos para sec-
tores de la aeronáutica, sanitario, transportes, 
construcción o agricultura, con su implantación 
dejará más de 60 puestos de trabajo en Ugena.

El lunes nuestras Concejalas de Juventud, In-
fancia y Familia, Lourdes Gutiérrez y de Edu-
cación, Sandra Valle, asistieron a la sede de 
la FEMP a una jornada de presentación del 
programa PROA+. Este programa forma par-
te del proyecto TEI, proyecto implantado en 
Ugena desde 2017 y desde el que se viene 
trabajando desde entonces y donde en el 
próximo curso se reforzará la formación en 
los centros educativos.

La Hermandad de San Antonio de Padua de 
Ugena celebraba su fiesta el pasado mes de 
junio. El Alcalde, Félix Gallego García, junto a 
miembros del Equipo de Gobierno Local, han 
asistido a la Misa Mayor y posterior refresco, in-
vitados por la Hemandad. En la tarde-noche se 
ha celebrado la procesión del Santo por las ca-
lles de la localidad, finalizando con el tradicional 
castillo de fuegos artificiales de San Antonio.

Firma de Convenios 
de Colaboración 
y Adhesión a 
Empresas de Ugena

Visita a la empresa Zalmu

Escuela inclusiva con el programa PROA+

Festividad de la Hermandad de San Antonio

Exposición de dibujos de Paco Pérez

Renovación de Parque Móvil Municipal
Recientemente tenía lugar la inau-
guración de la exposición de di-
bujos de Paco Pérez, en la que se 
ha contado con la presencia del 
Alcalde, Félix Gallego, y la Conce-
jala de Cultura, Elisa Fernández. 
La Biblioteca Municipal Esteban 
Díaz aseguraba en redes: "Es un 
placer poder servir de lugar de en-
cuentro para compartir, aprender 
y despertar la curiosidad".

Siguiendo la renovación progresi-
va del parque móvil municipal, se 
ha materializado la renovación del 
vehículo Dumper destinado a ser-
vicios generales. El Consistorio 
continúa con la renovación pro-
gresiva del parque móvil munici-
pal, para uso de los trabajadores.

Tras cumplirse un año de desa-
rrollo de este servicio en Ugena, 
el Alcalde, Félix Gallego y el Con-
cejal de Bienestar Social, Juan 
Carlos Panes, han visitado las ins-
talaciones donde se desarrolla el 
SEPAP y han podido comprobar 
cómo trabajan todos los usuarios.

El Ayuntamiento sigue com-
prometido con el Bienestar So-
cial de las personas dependientes 
de Ugena, por lo que suministra 

todo el material necesario para 
que los usuarios puedan realizar 
sus ejercicios.  En junio de 2023 
comenzó este servicio gracias a 
las gestiones del Ayuntamiento 
con la JCCM, dirigido por los pro-
fesionales de @iguala_3. Es un 
servicio para dependientes con 
grado reconocido en el que se 
imparten las siguientes destre-
zas: Fisioterapia, Terapia Ocupa-
cional, Psicología y Logopedia.

Primer aniversario del SEPAP Ugena 
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Visita del consejero de Transformación Digital a Yuncler. El consejero de Hacienda, 
Administraciones Públicas y Transformación Digital, Juan Alfonso Ruiz, acompañado de la Delegada Pro-
vincial de Hacienda, Administraciones Públicas y Transformación Digital en Toledo, Silvia Fernández, visitó 
a las alumnas del curso de Capacitación Digital que se está impartiendo en la renovada Biblioteca Municipal 
de Yuncler. Le acompañaron el alcalde de Yuncler, Luis Miguel Martin junto a componentes de su equipo de 
gobierno municipal, Paloma de Miguel, Javier Monje e Iván Fernández.

Ruta cicloturista y concierto de la Unión Musical de Yuncler junto al Coro de Gos-
pel de Fuensalida. El 30 de junio, organizada por el Ayuntamiento de Yuncler con la colaboración del Club 
Atletismo Yuncler, tenía lugar una ruta cicloturista por la Sagra en la que decenas de participantes, recorrieron 
unos 20 kilómetros para, a su regreso, poder disfrutar de un aperitivo que ayudara a reponer las fuerzas gasta-
das. Por otra parte, el 8 de julio tenía lugar el concierto de la Unión Musical de Yuncler con el Coro de Gospel de 
Fuensalida en el que ambas formaciones interpretaron un fantástico homenaje a Queen.

El pregón de este año ha corri-
do a cargo del Motoclub Yuncler 
que ha marcado un vibrante co-
mienzo de las fiestas 2024. Tras 
el pregón, llegaba el momento 
más esperado con la corona-
ción de las nuevas reinas, que 
eran coronadas por las reinas 
salientes y el turno VI de los ma-
yordomos.

Los mayordomos aprovecha-
ron aprovechar la ocasión para 
homenajear al Motoclub Yuncler 
haciéndoles entrega de una pla-
ca, tras lo cual llegaba el mo-
mento de la música a cargo de 
Cecilia Regino.

A partir de las 11 de la noche, 
en el recinto ferial, llegaba  el 
turno de algunos de los mejo-
res DJ del momento en el “Yun-
cler Remembre Festival” en el 
que se hizo un recorrido por los 
grandes éxitos de la década de 
los 90.

Además, habrá actividades 
para los más pequeños; ver-
benas con la participación de 
las asociaciones locales (cultu-
rales, de mayores y deportivas); 

orquestas; un concierto de la 
Banda Municipal; fuegos artifi-
ciales y el ya tradicional vermú 
musical junto a los festejos tau-
rinos: el concurso de recortes y 
el encierro. También se llevará 

a cabo la noche de los mayo-
res y el día de la tapa y el día de 
las paellas, no puede faltar el 
certamen folclórico del ‘Grupo 
Tradiciones’ entre otra variada 
programación.

Desde el viernes 5 al domingo 7 
de julio, el MotoClub Yuncler ha 
celebraado su 36 aniversario y 
ha logrado reunir a más de mil 
moteros que han llenado las ca-
lles de la localidad durante todo 
un fin de semana en el que ade-

más de las actuaciones musi-
cales y la tradicional exhibición 
se han realizado tres rutas por 
la comarca que se han sumado 
a l recorrido con bengalas y el 
minuto de silenciio por los mo-
teros fallecidos.

El pregón y la coronación de las reinas 
marca el inicio de las fiestas de Yuncler

Más de 1.000 participantes 
en la concentracion motera
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La Casa de la Cultura de Cobe-
ja celebraba el I Encuentro Sa-
greño en el que, tras los Talleres 
realizados en cada municipio, se 
han reunido vecinos de Carran-
que, Añover de Tajo, Cobeja, Nu-
mancia de la Sagra y Pantoja que 
participaron de esos Talleres im-
partidos por Vanesa Rizo.

A la cita, junto a vecinas y ve-
cinos de cada pueblo, asistieron 
autoridades municipales como el 
alcalde de Numancia, Juan Car-
los Sánchez; el de Pantoja, Julián 
Torrejón, la de  Carranque, Amelia 
Guzmán; la Tte. alcalde de Año-
ver, Patricia Torrejón y el alcalde 
anfitrión, Jose Luis Aguirre.

Una gran mañana de diversión 
y alegría que finalizaba con un 
aperitivo preparado por el Ayun-
tamiento de Cobeja.

Se trata de un evento que marca 
el punto final a una serie de talle-
res de empoderamiento realiza-
dos en diversas localidades de la 
comarca, incluyendo Pantoja, Co-
beja, Carranque, Añover de Tajo 
y Numancia de la Sagra.

El encuentro, que tuvo lugar en 
Cobeja, fue seleccionado como 
pueblo anfitrión mediante sorteo. 
Durante la jornada, los participan-
tes disfrutaron de una mañana lle-
na de juegos, risas y dinámicas. 

El último fin de semana de junio, el 
Ayuntamiento de Cobeja se vistió 
de fiesta para celebrar San Juan. 
Fue un evento lleno de color, mú-
sica y alegría que reunió a perso-
nas de todas las edades, crean-
do un ambiente de comunidad y 
celebración.

La programación arrancaba el 
viernes con una edición vibrante 
de “Tu Cara No Me Suena”. Los 
participantes, con sus imitaciones 
llenas de talento y carisma, des-
lumbraron al público. Las risas y 
los aplausos llenaron el aire, mar-
cando un comienzo emocionante 
para las festividades.

El sábado se celebró la tradicio-
nal Comida de Mayores, un even-
to cálido y acogedor que permi-
tió a los mayores de la localidad 

compartir una comida deliciosa, 
intercambiar historias y disfrutar 
de la compañía de los demás. 
Más tarde, con la puesta de sol, 
daba comienzo el Encuentro de 
Bandas. La Asociación Musical 
Villa de Cobeja y la Unión Musi-
cal San Martín de Valdeiglesias, 
con su música enérgica y apa-
sionada, hicieron las delicias de 
los asistentes hasta bien entrada 
la noche.

JORNADA DE TAPAS 
Además, durante todo el fin de se-
mana tenía lugar la I Jornada de la 
Tapa, que ofreció a vecinos y visi-
tantes la oportunidad de degus-
tar una variedad de tapas presen-
tadas por tres establecimientos 
de la localidad, “Chipirón relle-

no” del Gastrobar de Jenny; “Mi-
nihamburguesa”, presentada por 
el hogar del jubilado, y “Callos”, 
preparados por el bar “El Cere-
zo”. Cada una de ellas, única en 
sabor y presentación. Los asis-
tentes votaron por sus favoritas, 
y al final del fin de semana, se 
anunció la tapa ganadora, sien-
do el “Chipirón relleno” del Gas-
trobar de Jenny, quien se llevase 
los votos de quienes degustaron 
las tres tapas.

El domingo, último día de las 
celebraciones, fue un día de so-
lemnidad y religiosidad, las con-
firmaciones y después, la misa 
y la procesión en honor al San-
to proporcionaron momentos de 
reflexión. La procesión, con su 
atmósfera de reverencia, fue un 
recordatorio del significado espi-
ritual de las festividades.

Como ya sabéis, la DANA del pa-
sado septiembre se llevaba por 
delante la piscina municipal, im-
pidiendo que este año los vecinos 
puedan disfrutar de estas insta-
laciones. El Ayuntamiento sigue 
trabajando en el proceso de li-
citación para la construcción de 
una nueva piscina municipal; si 

bien, hasta que se pueda ejecu-
tar y finalizar la obra (ya de cara 
al próximo año), ha firmado con-
venios con los Consistorios de 
Villaluenga, Yuncler, Pantoja y 
Cabañas para que los vecinos co-
bejanos puedan beneficiarse de 
precios de empadronados duran-
te la actual temporada de verano.

Convenio con las piscinas cercanas

Cobeja disfruta de San Juan gracias a un 
programa que incluyó ‘Tu cara no me suena’

La Casa de la Cultura de Cobeja 
celebra el I Encuentro Sagreño

Con ballet clásico, baile mo-
derno, flamenco, ritmos latinos 
sorprendían en la presentación 
de la nueva Escuela de Danza 
de Cobeja, que iniciará su an-
dadura el municipio sagreño el 
próximo mes de septiembre. 
Con esta espectacular presen-
tación a cargo de las alumnas 

de la escuela de Villaluenga, el 
Ayuntamiento de Cobeja confía 
en que el año que viene sean 
las propias alumnas y alumnos 
locales, quienes representen 
sus avances en el Festival de fin 
de curso. Las inscripciones ya 
están disponibles en el Ayun-
tamiento. 

Presentación de la nueva Escuela de Danza de Cobeja
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El municipio de Villaluenga de la 
Sagra celebraba recientemente 
su Villaluenga con Orgullo, un di-
vertido fin de semana con un bin-
go solidario y una fiesta de DJs 
con los que se festejaba el 28 de 
Junio, Día Internacional del Or-
gullo LGTBI.

El lema de este año ha sido 
“Educación, derechos y paz: Or-
gullo que transforma”, y desde el 
Ayuntamiento de Villaluenga de 
la Sagra queremos poner en va-
lor nuestro compromiso con la 
educación inclusiva y los dere-
chos humanos. La paz se cons-
truye sobre la base del respeto y 
la aceptación de la diversidad. La 
educación es la herramienta más 

poderosa para lograr un cambio 
social positivo. A este cambio so-
cial positivo le llamamos trans-
formación.

Para reivindicar este fin de se-
mana, el Ayuntamiento de Vi-
llaluenga de la Sagra contó con 
una programación especial que 
comenzaba en la Casa de la Cul-
tura con un Cineforum y la cinta 
“Como Dios manda”.

El sábado 29 en la Plaza de Es-
paña tenía lugar la lectura del Ma-
nifiesto por la Igualdad y el bingo 
solidario amenizado por dos es-
tupendas Drag Queens, a bene-
ficio de la Asociación Alhamares 
La Sagra, antes de acabar con 
una música de fiesta.

Recientemente, la Escuela Mu-
nicipal de Danza celebraba su 
festival de fin de curso con di-
ferentes actuaciones y una Pla-

za de España llena de público. 
El equipo de gobierno municipal 
quiso dar las gracias a todas las 
bailarinas y bailarines, y al equi-

po de profesores de la escuela, 
por mostrar su gran trabajo du-
rante el último curso.

Al finalizar las actuaciones, to-
das las personas participantes 
recibían un obsequio por parte 
del Ayuntamiento de Villaluenga 
de la Sagra, quien no dudaba en 
emplazarles al próximo festival, 
ya en Navidad, con el nuevo cur-
so en marcha, para seguir mos-
trando su arte a todos los ve-
cinos y vecinas de la localidad.

El pasado sábado 15 de junio, el 
Ayuntamiento Villaluenga de la 
Sagra  volvió a realizar nuevas 
plantaciones de árboles dentro 
de la iniciativa impulsada por la 
concejalía de Medio Ambien-
te: “Un nacimiento, un árbol”. 
En esta ocasión las familias de 
Paula, Guillermo y Carlos Azrael 
han plantado su árbol con mo-
tivo de su reciente nacimiento.

El Consistorio quiere recordar 
una vez más, que para partici-
par en “Un nacimiento, un árbol, 
únicamente tienen que solicitar-
lo en el Ayuntamiento y se fijará 
una fecha de plantación cuan-
do los técnicos y operarios nos 
indiquen”.

El  próximo 19 de julio llega Vi-
llaluenga por la Música, una cita 
para todos los amantes del Rock, 
que podrán disfrutar del mítico 
grupo Coz (autor de las emblemá-
ticas canciones Más sexy y Las 

Chichas son Guerreras), y de la 
Javier Barrado Band, a partir de 
las 21:00h en la Plaza de España.

Todo un planazo de verano que 
no os podéis perder. Reservad la 
cita para no perdérosla. Fin de Curso de la Escuela Municipal de Danza

Villaluenga con Orgullo 

Prosigue la campaña ‘Un nacimiento, un árbol’

Villaluenga por la Música

El pasado sábado 22 de junio, el 
Paseo del Prado era lugar de en-
cuentro para La Caravana verde, 
teatro infantil comprometido con 
el medio ambiente.

CAMPEONATO DE PESCA

Ya está abierto el periodo de 
inscripción para el CAMPEO-
NATO DE PESCA VERANO 
2024 que organiza el Ayun-
tamiento de Villaluenga. Se 
realizará en el embalse de 
Navalcán el día 27 de julio y 
tendrá 2 mangas (mañana y 
tarde). La salida se hará a las 7 
de la mañana desde Villaluen-
ga Hay que tener la licencia 
en vigor y ser empadronado 
o residente en la localidad.

Teatro infantil
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Desde el Ayuntamiento de Vi-
llaluenga de la Sagra en cola-
boración con el IES Castillo del 
Águila, los colegios municipa-
les, los AMPAS y Servicios so-
ciales, la concejalía de Juventud 
y Policía Local, se ha creado una 
comisión local de absentismo 
que garantice la asistencia al 
centro educativo entre los 6 y 
los 16 años, con medidas pre-
ventivas en edades anteriores 
(5 y 6 años).

El absentismo escolar está 
considerado uno de los pro-
blemas más importantes de 
los centros escolares, entendi-
do como la falta de asistencia 
reiterada por parte del alumno. 
Normalmente se pone el foco 
en la conducta de rechazo al 
colegio o a la escuela, siendo 
mucho más generalizado en la 
Educación Secundaria Obliga-
toria (ESO) que en la Educación 
Primaria.

Su presencia deriva en el des-
censo del rendimiento escolar 
y por ende, el abandono de los 
centros escolares y los estudios 
a una edad demasiado tempra-
na, derivando en casos de fra-
caso escolar. 

Desde la comisión de absen-
tismo local se ha buscado tener 
en cuenta qué lo determina, y 
elaborar un protocolo de actua-
ción sobre los distintos factores 
que mantienen las conductas 
de absentismo escolar. 

Desde finales de este curso 
ya se ha estado trabajado es-

tos aspectos, que se potencia-
rán aún más el próximo curso 
escolar para conseguir luchar 
contra el absentismo, y redu-
cir el abandono temprano de 
nuestros jóvenes del sistema 
educativo.

Desde el Ayuntamiento de Vi-
llaluenga se trabaja en coordina-
ción con los diferentes agentes 
educativos y juveniles del muni-
cipio para valorar la incidencia y 
analizar las causas y efectos del 
absentismo en la localidad. Es-
tos datos nos permitirán adecuar 
respuestas reales para afrontarlo.

Aquí influyen las caracterís-
ticas personales del alumna-
do, como son la motivación o 
dificultad de aprendizaje; pero 
también las circunstancias fa-
miliares, económicas o sociales.

El principal papel de dicha co-
misión es la consulta y aseso-
ramiento a través de acciones 
de colaboración conjuntas, que 
estamos empezando a estable-
cer, como son: Policía Tutor, 
que levantará actas al alumna-
do que no asista a clase y Au-
las de convivencia para preve-
nir el absentismo y el abandono 

escolar, monitorizando las ex-
pulsiones al alumnado que no 
cumpla su derecho/deber de 
asistencia a las clases.

Próximamente se irá informan-
do también a los padres de los 
indicadores de absentismo, el 
protocolo y plan de acogida en 
los centros educativos para di-
ferenciar entre las causas justifi-
cadas y no justificadas; además 
de los indicadores personales, 
familiares y sociales del alumno.

Las valoraciones de este curso 
han detectado que los cursos 
de 5º y 6º son los más proble-
máticos, por lo que nos cen-
traremos en ellos este curso, 
creando un potente programa 
de prevención.

Además, se trabajará en el de-
recho a las plazas reservadas en 
el transporte escolar, para es-
tudiantes mayores de 16 años, 
restringiendo este derecho en 
caso de ausencias prolongadas.

Villaluenga lucha contra el absentismo 
en la escuela y el fracaso escolar
Está formada por entidades locales relacionadas con la educación  y juventud en el municipio, con la colaboración de Policía Local 
co el objetivo de reducir las faltas de asistencia a los centros educativos y, por ende, reducir el fracaso escolar

MIEMBROS DE LA COMISIÓN DE ABSENTISMO
n El presidente (un representante del Ayto de Villaluenga de la Sagra), un Secretario y Vocales:
n Representantes de los Aytos de los municipios de la zona educativa: Cabañas, Cobeja y Yuncler, 
n Representante de la delegación provincial de educación
n Representantes de los centros educativos de la zona educativa: CEIP San Isidro Labrador -Cabañas 

de la Sagra, CEIP San Juan Bautista – Cobeja, CEIP Juan Palarea e IES Castillo del Águila – Villaluen-
ga de la Sagra, CEIP Remigio Laín – Yuncler y de sus AMPAS correspondientes.

n Representante de los servicios sociales básicos de zona.
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El Colegio Público San Isidro La-
brador de Cabañas de La Sagra 
fue ganador en la categoría de 
Primaria de los Premios Zinkers 
de la Fundación Repsol en Cas-
tilla-La Mancha, que se dieron a 
conocer el pasado 26 de mayo, 
si bien en la entrega de premios 
final posterior el premio especial 
de infantil viajaría a Valladolid y el 
de secundaria a Navarra.

Los ganadores regionales reci-
bieron un premio de 2.500 euros 
cada uno para desarrollar un pro-
yecto de innovación en su centro y 
realizar una actividad relacionada 
con la transición energética rela-

cionada con sus proyectos pre-
miados y que han desarrollado 
durante el curso 2023/24.

Celeste Pérez Martín es la direc-
tora del proyecto Replanleo del 
CEIP San Isidro Labrador. Junto 
a ella, la docente Milagros García 
Sánchez, ha guiado una iniciativa 
que trató de concienciar a los más 
pequeños en el cuidado del Medio 
Ambiente con acciones sencillas 
y cotidianas. Compitieron en la 
final nacional del certamen con 
otros 32 centros de toda España 
para lograr un reconocimiento en 
materia de transición energética, 
cambio climático y sostenibilidad.

En la Casa de la cultura de Cabañas se 
ha celebrado  la I Edición del evento “No-
sotras También”, una serie de encuentros 
que comenzaban con el Diálogo de las 
escritoras Marta Robles y Paloma Bra-
vo que fue conducido por la concejal de 
Cultura, Beatriz Escudero que a conti-
nuación charlaba con Asier Asperilla un 
joven muralista y representante del Arte 
Urbano. Finalmente tuvo lugar un reco-
nocimiento a las chicas del equipo de 
fútbol femenino local. 

La Casa de la Cultura de Cabañas de la 
Sagra acogía el pasado viernes, 14 de 

junio, la obra de teatro “Por si acoso (un 
respeto)”. A través de la obra de Tomás 

Afan, protagonizada por dos jóvenes 
actores de la compañía de teatro Ca-
chivaches, se presentaba una para-
digmática historia de bullying.

Las amenazas, las humillaciones, las 
complicidades y los silencios, confor-
man, como en tantos otros casos, una 
tupida red, que se hace más compleja 
aún a causa de fenómenos actuales de 
la sociedad, tales como la inmigración 
o el uso de las nuevas tecnologías.

I Edición de “Nosotras También” 

Teatro en Cabañas contra el bullying

El CEIP San Isidro Labrador gana
la regional en los Premios Zinkers

Con el fin de la temporada de las 
escuelas y clubes de fútbol, la 
Asociación Staff19torneos em-
pezó a dar forma a su primera 
edición de la “STAFF CUP” junto 
a su patrocinador principal, Fi-
sioterapia Laura Sánchez. Así la 
asociación sagreña desarrolló lo 
que ellos mismos definen como 
“un evento deportivo único”

Un evento de calado nacio-
nal que el pasado 15 de Junio, 
congregó a grandes deportistas 
del panorama futbolístico sub-19 
en el Pabellón Polideportivo de 
Cabañas de la Sagra. La Aso-
ciación ‘Staff19torneos’ con-
gregó a más de 600 personas 

entre deportistas y aficionados 
para, como su propio presidente, 
Adrián López, explicaba mostrar 
que “hay que fomentar el depor-
te en edades jóvenes”.

DE TODA ESPAÑA
“Es uno de los eventos más boni-
tos y a la vez más laboriosos que 
he hecho por el mundo del fútbol 
sala y deporte en general. Estoy 
súper agradecido de la respues-
ta de la gente, congregar cerca 
de 600 personas de diferentes 
puntos de España, desde Cas-
tilla y León, Palencia, Talavera, 
Guardo, Madrid, Guadalajara…” 
explicaba Adrián, quién junto al 

vicepresidente de la asociación 
Diego Fernández se mostraban 
muy orgullosos de haber podi-
do llevar a cabo uno de los me-
jores eventos deportivos hasta 
la fecha.

RESULTADOS FINALES
En la categoría de ‘INFAN-
TIL-CADETE’, los campeones 
fueron: 1º CAMPEÓN: ‘Gold 
Generation’ (Villaluenga de la 
Sagra). 2º CLASIFICADO: ‘De-
porcyl Guardo Fs’ (Guardo – Pa-
lencia). 3º CLASIFICADO: ‘Ga-
ñanes FC’ (Yuncler de la Sagra). 
Como jugadores MVP, Bruno 
Marcos Fernandes (Jugador) y 
Adrián de la Hoz (Portero) ambos 
del equipo DeporcylGuardoFS.

En la categoría de ‘JUVENIL’, 
los campeones fueron: 1º CAM-
PEÓN: ‘Jugadores de Barrio’ 
(Fuensalida). 2º CLASIFICADO: 
‘Aston Birras’ (Villaluenga de la 
Sagra y Madrid). 3º CLASIFICA-
DO: ‘Los Chulos’ (Torrijos). Los 
jugadores MVP de la categoría 
Juvenil fueron: Aimen Hammou-
di (“Jugadores de Barrio”) y Die-
go Fernández (Portero de “As-
ton Birras).

I Campeonato de FS ‘STAFF CUP’ 
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El mes pasado tuvo lugar la Jor-
nada de Clausura con los par-
tidos de exhibicion del “XXVI 
Campeonato de Fútbol Benja-
mín de La Sagra” Decano de la 
Región que organiza el Ayunta-
miento de Villaseca.  Los entre-
nadores están muy satisfechos 
con el trabajo de ambos equipos. 
Destancando al Benjamín A ya 
que de 28 equipos, han quedado 
6, realizando un excelente traba-
jo esta temporada.

El Torneo de Fútbol 7 en honor a 
la Purísima Concepción se ce-
lebrará del 22 de julio al 13 de 
agosto. Las inscripciones esta-
rán abiertas hasta el 20 de julio, 
con un precio de 100€ por equi-
po. El torneo es para mayores de 
18 años y los premios incluyen 

un jamón más trofeo para el pri-
mer puesto, lomo y queso más 
trofeo para el segundo, y cho-
rizo más trofeo para el tercero. 
Para más información, contac-
te a José Carlos al 606 58 52 66 
o a Rubén al 658 09 65 91 o en 
redes del Consistorio.

Debido a las previsiones de llu-
via abundante en estos primeros 
compases de verano, durante 
estas semanas se ha procedi-
do a la limpieza de arroyos en el 
municipio. También se han rea-
lizado trabajos de refuerzo de 
desinfección y control de pla-

gas de cucarachas en el alcan-
tarillado de la localidad magana. 
La empresa ha indicado al Ayun-
tamiento de Magán que apenas 
hay cucarachas en la red local de 
alcantarillado, no obstante utili-
zan el tratamiento necesario para 
su prevención.

El pasado 14 de junio los veci-
nos y vecinas de Magán disfru-
taron del espectáculo de Danza 
de la mano de la escuela Munici-
pal Noelia Del Puerto, disfrutan-

do del baile, y la música con los 
miembros de las escuela des-
de los más pequeños a los más 
mayores, con un aforo completo 
en el Auditorio “Jesús Aranda”.

Terminadas las obras del campo de fútbol

Ya ha comenzado el Campa-
mento deportivo, donde los chi-
cos y chicas del municipio juga-
rán, disfrutarán y participarán en 
diferentes deportes como fútbol, 
baloncesto, pádel, voleibol, pati-
naje, talleres y los típicos juegos 
tradicionales, acompañado con 
un desayuno saludable (excepto 
los viernes que será un desayuno 
más dulce) finalizando la jornada 
con un refrescante baño.

Estas semanas los abueletes de Magán han participado en una bue-
nísima sesión de deporte en el Parque “Máximo Muñoz”, gracias a las 
enfermeras del Consultorio Médico que han dado una estupenda clase.

Aunque la DANA sigue estan-
do aún visible en Magán, poco 
a poco el Ayuntamiento de Ma-
gán sigue trabajando para que las 
instalaciones estén en perfecto 
estado. Así, ya está listo el nue-
vo campo de fútbol, que de he-
cho está disponible para todos 
los usuarios y ha sido inaugurado 
por todos los chicos y chicas ins-
critos al Campamento Deportivo. 

Se ha celebrado en el Conser-
vatorio Profesional de Música 
Jacinto Guerrero, la prueba de 
matrícula de honor en la cate-
goría enseñanzas profesionales.
Dos de las vecinas de Magán ha 
conseguido su merecida matrí-

cula de honor por sus resulta-
dos sobresalientes durante el 
curso. El Ayuntamiento quiso 
dar la enhorabuena a Claudia 
P. Cuadros en categoría Flau-
ta 3EEPP y a Fátima Ludeña en 
categoría Trompa 4EEPP.

Satisfacción en el XXVI Cto.
de Fútbol Benjamín de La Sagra

Torneo por la Virgen de la Concepción

Limpieza de arroyos de control de plagas en el municipio

El Campamento 
Deportivo da 
comienzo en Magán

Pruebas en el Conservatorio

Espectáculo de Danza Municipal

Actividades con el Deporte es Salud 
para los más mayores de Magán



MOCEJÓN
64 n Julio 2024

El 22 de junio, en una mañana 
llena de expectación y entusias-
mo, el grupo de bolilleras de Mo-
cejón tuvo el honor de participar 
en el IX Encuentro de bolillos que 
se celebró en Urda. Este evento, 
que reunió a entusiastas del boli-
llo de toda la región, fue un esca-
parate de habilidades y técnicas, 
y una oportunidad para aprender 
y compartir experiencias.

La alcaldesa de la localidad, 
Conchi Cedillo Tardío, no qui-

so perderse la oportunidad de 
acompañar a la Asociación. 
Con su presencia, demostró 
su apoyo y compromiso con 
las actividades culturales y ar-
tesanales de la comunidad. Ob-
servó de cerca la organización 
del evento, con la intención de 
recoger ideas y aprender de la 
experiencia para poder orga-
nizar un encuentro similar en 
nuestro propio pueblo en el 
mes de octubre.

El grupo de bolilleras de Mocejón brilla 
en el IX Encuentro de Bolillos en Urda

ALQUILA TU VEHÍCULO

EN ILLESCAS
AUTOMÓVILES SANBER

611 34 28 85

El 23 de junio, en un ambiente 
de deportividad y compañeris-
mo, se llevó a cabo una ruta en 
bicicleta que comenzó a las 9 
de la mañana en la Plaza de Es-
paña y abarcó un recorrido de 
aproximadamente 12 kilómetros 
hasta la ermita de Villaseca de la 

Sagra, antes de regresar a Mo-
cejón tras hacer una parada  en 
el barrio vecino de Aceca. Este 
evento, que promovió tanto la 
actividad física como la interac-
ción comunitaria, fue un testimo-
nio de la vitalidad y el espíritu de 
nuestra ciudad.

El concejal de deportes, David 
González Rodríguez, junto con 
otros miembros del equipo de 
gobierno, participó activamente 
en la actividad, demostrando su 
compromiso con la promoción 
de un estilo de vida saludable 
y activo en nuestra comunidad.

Mocejón celebra una ruta familiar en bicicleta
El Concejal de Deportes, David González Rodríguez, y otros miembros del gobierno 
local se unen a los ciudadanos en un recorrido en bicicleta hasta la ermita de Villaseca 
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El delegado provincial de Eco-
nomia, Empresas y Empleo visi-
tó esta semana el desarrollo de 
los programas de empleo y for-
mación en Olías. El Ayuntamien-
to Olías del Rey ha obtenido últi-
mamente más de 445.000 € para 
el desarrollo de diferentes pro-
gramas de empleo y formación.

El Ayuntamiento de Olías del 
Rey recibirá más de 170.000 € 
destinados a seguir ampliando 
y reforzar la atención y presta-
ciones sociales en el municipio 
destinados a ayuda a domicilio 
y un nuevo trabajador/a social, 
así como una mejora del conve-
nio con la Junta de C-LM.El Centro de la Mujer presentó 

su nuevo podcast “Voces por 
la Igualdad, Olías con la Diver-
sidad” donde se compartieron 
sus vivencias para seguir traba-
jando por la igualdad y no dis-
criminación del colectivo LGTBI.

La semana dedicada a las perso-
nas mayores, se ha desarrollado 
del 10 al 14 de junio, organiza-
da desde la Asociación de Ju-
bilados y Pensionistas Santiago 
Apóstol en colaboración con el 
Ayuntamiento de Olías del Rey, 
unos días en los que se han de-
sarrollado diferentes actividades: 
taller de musicoterapia, yoga en 
el parque, charlas sobre teleasis-
tencia, prevención del ictus, ruta 
guiada para conocer la historia de 

Olías, homenaje a las personas 
mayores de 100 años y campeo-
natos celebrados en el Centro de 
Mayores municipal.

Los vecinos y vecinas de la Zona 
Sur pudieron disfrutar de diver-
sas actividades dirigidas a toda 
la población; pensando en to-
das las franjas de edad. Activi-
dades deportivas, acuáticos, hin-
chables, juegos infantiles , fiesta 
Holi, grupos musicales, DJ,talle-
res, juegos desenchufados, tea-
tro infantil, tradicional encuentro 
gastronómico intercultural y pae-
lla, espectáculo flamenco a car-
go de las alumnas  del estudio de 
Danza de Trinidad Giles…

Confiando en que todo el mundo 
haya disfrutado con todas las ac-
tividades programadas, el Ayun-
tamiento quiso agradecer a toda 
la población por su asistencia a 
estas fiestas, Asociación de Mu-
jeres Olías Sur por su implicación 
y participación, trabajadores y 
trabajadoras municipales por su 
esfuerzo durante estos días para 
que todo saliera según lo previsto, 
Policía Local por el estar siempre 
velando por la seguridad de todos 
los vecinos y vecinas.

El pasado 16 de junio los niños y 
niñas del Consejo de la Infancia y 
la Adolescencia del Ayuntamiento 
visitaron Santa Cruz de la Zarza 
con la finalidad de mantener un 
encuentro con los niños y niñas 
del Consejo de Participación In-
fantil de esta localidad. En el en-
cuentro participaron un total de 
47 niños y niñas de ambas loca-
lidades, los niños y niñas realiza-
ron una sesión de trabajo sobre 
derechos de la infancia y partici-
pación infantil, disfrutaron con un 
Escape City sobre los derechos 
de la infancia, saborearon la rica 
gastronomía de Santa Cruz y pa-
saron una tarde refrescante y di-
vertida en la piscina municipal.

Con la gran acogida del show del 
humorista castellano-manchego 
Agustín Durán daba comiezo una 
amplia y variada programación 
cultural y deportiva preparada 
por el Ayuntamiento que se de-
sarrollará durante todo el verano, 
con actividades dirigidas desde 
los más pequeños hasta los más 
mayores, intentando acercar la 
cultura y el deporte a los diferen-

tes núcleos de población de la 
localidad.

Cine de verano, conciertos mu-
sicales, magia, noches deporti-
vas, baños bajo las estrellas, 
campus, cursos deportivos, etc., 
las cuales se llevarán a cabo du-
rante los meses de julio y agosto. 
El equipo de gobierno municipal 
invita a participar y disfrutar a to-
dos los vecinos y vecinas.

Semana con los mayores

Programas de Empleo en Olías

Fiestas en Olías Zona Sur Olías del Rey, 
Ciudad Amiga 
de la Infancia

Voces por la Igualdad y la Diversidad

Olías recibe 
170.000 € para 
prestaciones

Programación de las actividades 
culturales y deportivas del verano
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Más de un centenar de perso-
nas se reunían en la explanada 
del Centro de Día de Bargas con 
motivo de la celebración del Día 
de la Bicicleta en la localidad.  An-
dando, sobre unos patines o en 
bicicleta, niños y adultos realiza-
ban una marcha organizada por 
la concejalía de Deportes de la 
localidad.

En la tarde del pasado 17 de Ju-
nio, se inauguraba en la Casa de 
Cultura «María Zambrano», la ex-
posición itinerante “Lepanto, más 
allá de Cervantes”, en la que se 
presentaba el marco geopolíti-
co del Mediterráneo en el siglo 
XVI, las circunstancias históricas 
y quienes fueron los protagonis-
tas que condujeron al combate 
en el golfo de Lepanto.

El pasado 30 de junio, la conce-
jalía de Infancia y Juventud del 
Ayuntamiento de Bargas organizó 
la «Fiesta Holi», a la que asistieron 
200 personas que disfrutaron de 
una tarde llena de diversión, mú-
sica y colores vibrantes.

Uno de los momentos más emo-

cionantes del evento fue la tradi-
cional batalla de polvos de colo-
res, donde los participantes se 
sumergieron en una explosión de 
tonalidades vibrantes y diversión 
contagiosa. Esta experiencia úni-
ca seguramente dejará recuerdos 
inolvidables en los participantes.

El pasado viernes, 28 de Junio 
de 2024, la Concejalía de Educa-
ción, Cultura y Turismo de Bargas 
daba comienzo al «Verano Cul-
tural» con este primer acto de la 
A.A.C «Benito García de la Parra» 
y la actuación del grupo jotero 
«Raíces Toledanas».

Aunque el tiempo no permitió 
disfrutar de este concierto en la 
explanada de la Iglesia, todos los 

presentes que acudieron al sa-
lón de actos de Casa de Cultu-
ra quedaron maravillados con el 
espectáculo de baile y música 
que ambas asociaciones cultu-
rales ofrecieron.

El grupo jotero «Raíces Toleda-
nas» compuesto por ocho muje-
res actuó en primer lugar, acer-
cando este baile tan enraizado 
en Castilla-La Mancha y en al-

gunos municipios de la provincia 
de Toledo. Durante su actuación 
se pudo disfrutar de jotas man-
chegas, extremeñas, leonesas…

A continuación y al término de 
esta magnífica actuación jotera, 
dio comienzo el concierto ofreci-
do por la A.A.C. «Benito García de 
la Parra», en el que se escucharon 
temas tan conocidos como Tar-
zán, El sitio de Zaragoza, Pepo, 
Laura Segura, Man of La Mancha, 
Jesucristo Superstar, Time to say 
goodbye…, entre otras.

La programación del “Verano 
Musical” de Bargas continuaría 
con el grupo “Raíces Toledanas” 
quien volvía a ser el encargado 
de poner la banda sonora al se-
gundo viernes de verano junto 
a la A.M. «Santa Cecilia» el pa-
sado viernes, 5 de julio de 2024 
en la Explanada de la Iglesia Pa-
rroquial.

El pasado mes de junio tuvo lu-
gar una marcha solidaria a car-
go del  Ayuntamiento de Bargas. 
Una marcha para recaudar fon-
dos para los tejados de la Igle-
sia de San Esteban Protomártir 
que ha contado con cientos de 
participantes incluido el equipo 
de gobierno de Bargas. Fue una 
mañana muy agradable con la 
carrera, la marcha, la música y 
los mas pequeños disfrutando 
también con el baile y el agua, 
un día festivo que muchos bar-
gueños aprovecharon para mar-
char por ayudar a la parroquia y 
concluir con una deliciosa paella 
para todo el mundo.

En junio se inauguró en la Casa 
de Cultura la exposición de los 
trabajos realizados con un gran 
nivel por los alumnos del curso de 
Pintura para adultos 2023/2024. 
Las obras mostraron diferentes 
técnicas que se han ido perfec-
cionando a lo largo de estos últi-
mos ocho meses del curso.

El Alcalde de Bargas Marco An-
tonio Pleite se reunió con la Pre-
sidenta de la Diputación de To-
ledo Concepción  Cedillo parar 
tratar nuevos proyectos como la 
rehabilitación del Centro Joven y 
la mejora de las zonas verdes y 
el arreglo de edificios municipa-
les y viales.

El 28 de junio se celebró el pri-
mer evento de salud de Fisiovida 
y Salud a través de la concejalía 
de Sanidad del Ayuntamiento de 
Bargas organizado por Fisiovida y 
Salud en colaboración con el De-
cathlon, Alberto Aza, Legumbres 
La Posada, Tiempo Libre 2.0, Se-
guros Soliss y Ch Textil Serigrafía.

En este evento, al que asistie-

ron 130 personas, se realizaron 
diversas actividades saludables 
de ejercicio terapéutico. Las ac-
tividades incluyeron clases de 
fuerza y movilidad impartidas 
por los fisioterapeutas del Cen-
tro , hipopresivos, suelo pélvico, 
porteo mamá y bebé, clases de 
embarazo, pilates júnior, y entre-
namiento funcional júnior.

Bargas disfruta de un Verano Musical

Fiesta Holi en Bargas

Marcha solidaria 
para arreglar 
los tejados de la 
parroquia

Exposición de 
Pintura municipal

Reunión con
la Diputación

Bargas celebra el Día de la Bicicleta 

Éxito de la exposición bargueña 
“Lepanto, más allá de Cervantes”

Celebrado el primer evento de Fisiovida y Salud
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El pasado 6 de julio dio comienzo 
Julio Cultural 2024 en el Ayunta-
miento de Villaseca de la Sagra 
con Un Viaje al Pasado. Este es-
pectáculo audiovisual transportó 
a los asistentes a épocas históri-
cas, ofreciendo una experiencia 
enriquecedora y fascinante, y su-
mergiéndose en la historia de una 
manera única.

Se recordaron grandes éxitos 
de los 60 y 70 con una increíble 
velada musical con Raúl Santa-

na y María Barrios, y además el 
espectacular ballet de Lola Gar-
cía. Los asistentes disfrutaron de 
este viaje al pasado en el patio de 
la biblioteca del C.Cultural San 
Bernardo.

El próximo sábado 13 de julio, 
se podrá disfrutar también con 
“Cucko in Love”, de un espectá-
culo para toda la familia donde el 
amor y el desamor son el motor de 
una historia llena de humor, dra-
ma, risas y llanto. ¡No te lo pierdas!

Julio Cultural en Villaseca de la 
Sagra trae un mes de Diversión y 
Cultura para toda la Familia. Así, el 
municipio se prepara para un mes 
lleno de actividades culturales y 

entretenimiento 
con el esperado 
Julio Cultural.

 Durante todo 
el mes de julio, 
los vecinos y vi-
sitantes podrán 

disfrutar de una 
serie de eventos 
únicos y memo-
rables, donde 
destaca El Cami-
no del Recuerdo 
(26 y 27 de julio). 
En él puedes re-
correr la historia 

y los lugares más emblemáticos 
del pueblo. Este evento se reali-
zará en dos pases diarios, con 
un aforo limitado a 50 personas 
por pase y una duración estimada 

de 2 horas. Las entradas estarán 
disponibles en el Centro Cultural 
San Bernardo (Biblioteca). ¡Ase-
gúrate de conseguir la tuya para 
no perderte esta maravillosa ex-
periencia!

Antes, el 13 de julio tendrá lugar 

el Espectáculo Familiar con Cuc-
ko in Love, pensado para toda la 
familia. Con humor, magia y sor-
presas, este evento promete di-
vertir a grandes y pequeños; y el 
20 de julio se podrá disfrutar del 
Concierto con Leganés Big Band 
quien deleitará con una selección 
de los grandes clásicos del jazz, 
swing y latin-jazz. Un concierto 
que los amantes de la música no 
querrán perderse, lleno de ritmo y 
talento en el Centro Cultural San 
Bernardo.

Arranca Julio Cultural en Villaseca de la Sagra, un mes de 
Diversión y Cultura para toda la Familia con un programa variado

EN EL CAMINO DEL RECUERDO, PROGRAMADO 
PARA LOS DÍAS 26 Y 27 DE JULIO, PUEDES 
RECORRER LA HISTORIA Y LOS LUGARES MÁS 
EMBLEMÁTICOS DEL PUEBLO, EN DOS PASES 
DIARIOS DE DOS HORAS CON AFORO LIMITADO
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inicios entrenando a niños y ni-
ñas como los que participaron 
en esta edición.

Desde su inicio en 1998, más 
de 17.200 niños han pasado por 
el Campeonato Benjamín, con-

solidando a Villaseca de la Sagra 
como una auténtica fábrica de 
futbolistas. Muchos jugadores 

han dado el salto a clubes pro-
fesionales, y técnicos de gran-
des clubes nacionales han es-

tado presentes en las ediciones 
para observar a los jóvenes ta-
lentos.

El alcalde Jesús Hijosa des-
tacó: “Villaseca de la Sagra fue 
pionera en la organización del 
Campeonato de Fútbol Benja-
mín. Nuestro campeonato sigue 
con la misma filosofía desde sus 
comienzos en 1998, promovien-
do el deporte, incentivando los 
valores deportivos y celebrando 
la Fiesta del Deporte en la jorna-
da de clausura, donde todos los 
niños y niñas se sienten impor-
tantes por el trabajo realizado”.

El pasado sábado, Villaseca 
de la Sagra celebró la clausura 
del XXVI Campeonato de Fút-
bol Benjamín La Sagra con un 
récord de participación y asis-
tencia. Cerca de 800 niños de 32 
escuelas de fútbol compitieron 
durante nueve meses.

El entrenador de moda del fút-
bol español, Julián Calero, fue 
homenajeado por su destaca-
da trayectoria y profesionalidad. 
Como nuevo técnico del Levante 
UD, Calero presenció la Gran Fi-
nal en la que la EFB Odelot Tole-
tum venció al CD Toledo “A” con 
un emocionante 3-2.

Calero destacó el esfuerzo del 
Ayuntamiento de Villaseca de La 
Sagra en “la promoción del de-
porte base y todos los valores 
que conlleva”, recordando sus 

Con 800 niños de 32 escuelas de fútbol, el XXVI Campeonato 
de Fútbol Benjamín La Sagra bate récord de participación

EL ENTRENADOR DE MODA DEL FÚTBOL ESPAÑOL, JULIÁN 
CALERO, FUE HOMENAJEADO POR SU DESTACADA 
TRAYECTORIA Y PROFESIONALIDAD. NUEVO TÉCNICO DEL 
LEVANTE UD, CALERO PRESENCIÓ LA GRAN FINAL EN LA QUE 
LA EFB ODELOT TOLETUM VENCIÓ AL CD TOLEDO “A” 

En la XXX Gala del Deporte de la Diputación de Toledo fue premiado 
Christian Batres Ortega, vecino de Villaseca. Un reconocimiento por 
sus méritos como Campeón Regional de F-Sala FECAM, Bronce con 
la Selección Española de F-Sala (Vichy - Francia), Subcampeón de 
España de F-Sala (Murcia), además de ser Miembro de la Selección 
Regional de F-Sala FECAM y Fútbol Playa FFCM. El premio fue 
entregado por el Concejal de Deportes, Fernando Sánchez.
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Recientemente, el Tea-
tro Auditorio Juan Pas-
cual de Mena en Villa-
seca de la Sagra fue el 
escenario de una repre-
sentación extraordinaria: 
“Desobediente María”. 
Bajo la dirección y texto 
de la talentosa Mariane-
lla Morena, y una produc-
ción a cargo de Salvador 
Collado, esta obra se sumergió 
en la vida y esencia de María Pa-
checo.

Las actrices Laura Hernando, 
Lucía Trentini y Candela Solé 

ofrecieron interpretaciones ma-
gistrales, invitándonos a explorar 
profundamente el complejo per-
sonaje de María Pacheco. “Des-
obediente María” no es una sim-
ple obra, sino un relato infinito, 

como las cajas chinas, 
que nos desafía a per-
derse en el juego de la 
representación y a cues-
tionar desde qué lugar y 
con qué cuerpos unas 
mujeres pueden hablar 
de otra mujer.

La puesta en escena 
fue un brillante ejercicio 
de reflexión, celebrando 

la resistencia y la desobediencia 
femenina. El Consistorio quiso 
finalmente agradecer a todos los 
asistentes y a quienes hicieron 
posible esta noche mágica.

El pasado sábado 6 de julio se vi-
vió un día maravilloso en la guar-
dería Colorines, ya que acudieron 
al polideportivo Joaquín Peiró de 
Villaseca de la Sagra para cele-
brar su festival de fin de curso, y 
¡qué gran fiesta fue! Durante el 
evento, los pequeños artistas de-
leitaron a los presentes con unos 
bailes veraniegos llenos de ale-
gría y color.

También hubo un momento muy 
especial para celebrar la gra-

duación de algunos de 
los alumnos que, con 
una mezcla de orgu-
llo y emoción, se pre-
paran para dar el gran 
paso hacia el colegio, 
así como las queridas 
profesoras, quienes re-
cibieron un merecido 
reconocimiento por su 
dedicación, cariño y es-
fuerzo a lo largo del año. El Ayun-
tamiento dio las gracias a todos 

Teatro inolvidable con “Desobediente María”

Los peques se lo pasan genial en fin de curso
Desde el Club de Lectura del 
Ayuntamiento de Villaseca de 
la Sagra compartieron con el 
resto de vecinos el maravilloso 
encuentro que tuvieron con Tro-
nera y Yo, así se llama el autor, 
en la Biblioteca San Bernardo de 
Villaseca. 

Fue una tarde llena de emoción, 
aprendizaje y muchas anécdo-
tas. Tronera no solo deleitó con 
sus historias, sino que también 
se tomó el tiempo de firmar ejem-
plares y conversar con cada uno 
de ellos, haciendo de este evento 
algo verdaderamente especial.

Este encuentro marca el cie-
rre del curso del club de lec-
tura, y no podría haber pedido 
un final más inspirador. Desde 
el Club han querido agradecer 
a todos los que hicieron posible 
este evento y a cada uno de los 
miembros por su entusiasmo y 
participación a lo largo del curso. 
Ha sido un viaje literario increíble, 
lleno de descubrimientos y mo-
mentos compartidos que ateso-
rarán siempre: “¡Nos vemos en 
el próximo curso para seguir ex-
plorando el maravilloso mundo 
de los libros juntos!”, aseguran.

Encuentro en la biblioteca 
con el autor Tronera y Yo

los que asistieron y hicieron de 
este día un recuerdo inolvidable.
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MINI Adler Motor, concesionario oficial 
MINI en la provincia de Toledo, ha reafir-
mado su compromiso con la solidaridad 
y la responsabilidad social corporativa a 
través de su participación destacada en 
el II Torneo Solidario MINI organizado por 
el C.D. Toledo e impulsado a través de la 
fundación del Club. Un evento en el que 
se han dado cita más de 800 niños y niñas 
de toda la provincia, que han participado 
como jugadores del torneo.

En total fueron 50 equipos, principal-
mente de la provincia de Toledo, en las 
modalidades de fútbol 8 y fútbol 11. La 
inscripción de todos los jugadores incluía 
la donación de 5 kilos de alimentos no pe-
recederos a las entidades sociales que 
han querido colaborar con esta iniciativa: 
Cáritas Diocesana, el Banco de Alimen-
tos, Mensajeros de la Paz y Cruz Roja.

Durante el Torneo Solidario, MINI Adler 
Motor tuvo una destacada presencia no 
solo con vehículos expuestos a lo largo 
de toda la competición, sino que también 
la tuvo durante el día de la inauguración, 
con dinámicas de entretenimiento para 
todos los allí presentes. 

A través de esta iniciativa, MINI Adler 
Motor mostró su profundo compromiso 
con los valores de solidaridad y apoyo a 
las causas sociales. De esta forma, la mar-
ca participó activamente en la recolección 
de alimentos, animando activamente a los 
usuarios a hacer nuevas donaciones de 
alimentos, una iniciativa conjunta con el 
Club, que ha resultado en la recogida de 
más de 8 toneladas de alimentos. 

Estos recursos esenciales se han des-
tinado a apoyar a familias vulnerables de 
Toledo, demostrando el impacto tangible 
de la colaboración entre el sector privado 
y las organizaciones deportivas locales.

“En MINI Adler Motor, estamos orgullo-
sos de haber podido contribuir de mane-
ra tan significativa al éxito de este torneo 
solidario, además de haber fortalecido 
nuestra relación con el C.D. Toledo, una 
institución que comparte nuestros valo-
res de compromiso social y desarrollo 
juvenil”, expresó Jose Alberto Arenillas, 
Gerente de Adler Motor.

Además de la donación de alimentos, 
MINI Adler Motor también ha apoyado 
activamente la promoción y difusión del 
torneo a través de sus plataformas de re-
des sociales y medios locales. Este com-
promiso integral no solo ha fortalecido la 

visibilidad del evento, sino que también ha 
generado conciencia sobre la importancia 
de la solidaridad y el trabajo comunitario.

“Estamos comprometidos con seguir 
trabajando de la mano con entidades lo-
cales como el C.D. Toledo para continuar 
promoviendo iniciativas que beneficien 
a nuestra comunidad”, agregó Jose Al-
berto Arenillas, Gerente de Adler Motor. 
“MINI Adler motor no solo es una marca 
que representa un estilo de vida a través 
de sus vehículos, sino que también está 
fuertemente comprometida con el bien-
estar y el desarrollo sostenible de nues-
tra sociedad”.

MINI Adler Motor y C.D. Toledo: Un compromiso 
solidario con la comunidad toledana

Más de 800 niños participan en un torneo de fútbol que ha recaudado más de 8 toneladas de alimentos
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El día 16 de junio es el día na-
cional de la atención temprana, 
en el que se celebra que hace 
24 años se publicó el libro blan-
co de la atención temprana, un 
hito en la historia a la atención 
a la infancia en nuestro país, 
que fue la culminación del tra-
bajo realizado por un amplio 
colectivo de expertos y de di-
ferentes disciplinas y diferentes 
ámbitos, en el que se marca-
ron los principios básicos sobre 
los que se debe trabajar para 
responder eficazmente ante la 
infancia y las familias con las 
que trabajamos. 

La atención temprana es el 
conjunto de intervenciones di-
rigidas a la población infantil, al 
entorno y a la familia, que tie-
nen por objetivo dar respues-
ta lo más pronto posible a las 
necesidades que presentan 
los niños con dificultades en 
su desarrollo o tienen riesgo 
de padecerla. 

El pasado 14 de junio en el 
Centro de Desarrollo Infantil y 
Atención Temprana Mancomu-
nidad Sagra Alta, situado en 
Illescas, celebra junto a familia-
res, profesionales y represen-
tantes políticos, una conviven-
cia para celebrar el día nacional 
de la atención temprana. 

Fue un día tanto para celebrar 
como para reivindicar, la impor-
tancia de que la Atención Tem-
prana llegue a todos los niños 
de nuestra comarca. 

El acto lo abrió José Manuel 
Tofiño, alcalde de Illescas, que 
fue quién inauguró este servi-
cio ya hace 17 años y medio y 
quién desde entonces ha cedi-

do el edificio para que se pueda 
seguir llevando a cabo la labor 
de atención a las familias. 

A continuación,  tomó la pa-
labra Julián Torrejón presiden-
te de la Mancomunidad, y res-

ponsable de este servicio, junto 
a otros que presta la Manco-
munidad, que recordó que este 

trabajo puede proporcionarse 
gracias a la subvención recibi-
da por parte de la JCCM. 

El acto contó con la asisten-
cia del Director General de 
los derechos de las personas 
con discapacidad de la Jun-
ta de Comunidades de  Casti-
lla la Mancha, Francisco José 
Armenta, que elogió el traba-
jo que se viene haciendo en el 
centro, y que remarcó el com-
promiso que tiene la Junta con 
la Atención Temprana. 

Como la Atención Temprana 
no es sólo lo que se hace desde 
los Centros de Atención Tem-
prana, sino que es cuestión de 
todos los agentes implicados en 
la primera infancia, se pasó a la 
lectura del manifiesto, que fue 
leído por Conchi y Ana (pediatra 
y enfermeras del consultorio de 
Ugena, respectivamente) Cari y 
Eli (directoras de las Escuelas 
Municipales públicas de Illes-
cas) y Carmen (orientadora del 
Colegio Virgen de la Caridad de 
Illescas). Agradecemos a todas 
ellas su participación.

A continuación, tomaron el 
protagonismo las familias, que 
dedicaron unas palabras para 
describir que es para ellas la 
Atención Temprana. Fue un mo-
mento muy emotivo para todos 
los allí presentes. 

Familias, profesionales y la 
propia Mancomunidad, traje-
ron viandas que finalmente se 
compartieron entre todos en el 
interior del centro, ya de una 
manera más distendida. 

Para los niños se hicieron ta-
ller de pintacaras, molinillos de 
viento y pompas gigantes.

Había una vez un pequeño 
príncipe llamado Valentino, su 
nombre en honor a que sus pa-
dres lo catalogaban como un 
ser valiente.

miento, este pequeño prínci-
pe empezó a enfrentar diferen-
tes aventuras; un día Valentino 
sintió perder todas sus fuer-
zas, el rey y la reina se encon-
traban muy tristes al ver a su 
pequeño príncipe así, ya que 
no podía levantar su cabecita 
y tampoco jugar.  Al enterarse 
todo el pueblo alrededor del 
palacio sobre lo que le sucedía 
a su príncipe se entristecieron, 
pero cierto día llegó al palacio 

una visita inesperada, la cual 
llenó a sus padres de esperan-
za ya que les hablaron  de un 
castillo en las profundidades  
del bosque llamado Atención 
temprana.

Sus padres decidieron em-
prender esta travesía con el 
príncipe, trayendo así una gra-
ta sorpresa al llegar al castillo, 
pues se encontraron con her-
mosas doncellas, cada una con 
diferentes cualidades y habili-
dades para ayudar al príncipe.

Luego de muchas aventu-
ras llenas de enseñanzas y de 
amor, el pequeño Valentino fue 
recobrando las fuerzas en su 

cuerpo y adquiriendo aque-
llas habilidades que le falta-
ban, todo gracias al cariño y 
a las recomendaciones que 
las bellas doncellas enviaban 
a Valentino. 

Cuentan los habitantes del 
palacio que el pequeño niño 
ya ha regresado al pueblo, que 
camina y juega con tal natura-
lidad que es sorprendente la 
forma en que ha recuperado 
sus fuerzas pues lo catalogan 
como un verdadero milagro, y 
sus padres hoy en día llevan al 
niño a ese castillo con la cer-
teza de ver a su niño comple-
tamente recuperado. 

El CDIAT Mancomunidad Sagra Alta conmemora 
el Día Nacional de la Atención Temprana

Durante la semana los padres participaron en un concurso de microrrelatos. El siguiente, es el 
relato seleccionado, escrito por Paula, mamá de Valentino un niño de 22 meses que lleva en el 

servicio desde los 7 meses de edad

El príncipe valiente
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Desde la DANA sufrida en sep-
tiembre de 2023 los servicios 
técnicos medioambientales de 
la corporación no han dejado de 
trabajar para buscar soluciones 
y mejoras en los arroyos que 
afectan a los pueblos manco-
munados para evitar posibles 
incidencias en el futuro.

Se esta llevando a cabo un 
estudio en los 14 municipios en 
un proceso encaminado a de-
finir las actuaciones a llevar a 
cabo en los municipios que la 
componen, para adoptar aque-

llas medidas que permitan paliar 
los efectos de futuros episodios 
de lluvias torrenciales, coordi-
nando estas actuaciones con el 
resto de administraciones que 
tengan competencias sobre las 
actuaciones a llevar a cabo.

Son 137 km2 de cuencas hi-
drológicas sobre los 457 km2 
de extensión de la comarca. 
Se han analizado las vertien-
tes y los caudales de cada uno 
de los arroyos y este detalle ha 
permitido conocer los puntos 

de entrada a los cascos urba-
nos de la escorrentía genera-
da por la cuencas, los cauda-
les aportados, su distribución 
temporal durante los episodios 
de tormentas, así como la iden-
tificación de situaciones y zo-
nas críticas que pudieran exis-
tir en las cuencas vertientes, y 
que sean susceptibles de agra-
var el efecto de los aguaceros 
y que con modificaciones de 
tipo hidráulico, de uso territo-
rial, y ambiental pudieran paliar 

los efectos de lluvias torrencia-
les. El objetivo de esta modeli-
zación ver el comportamiento 
de las posibles riadas durante 
su trayectoria y a su paso por 
las poblaciones, obteniéndose 
las áreas inundables, calados, 
velocidades y zonas de peligro-
sidad.

Con toda la información obte-
nida ha desarrollado un docu-
mento individualizado por cada 
municipio en el que se identifi-
can cuales son los puntos críti-

cos y se proponen una serie de 
posibles medidas estructurales 
y no estructurales que podrían 
llevarse a cabo para paliar los 
efectos de las riadas.

Una vez finalizados todos los 
documentos y en base al acuer-
do entre la Mancomunidad y la 
Confederación Hidrográfica del 
Tajo. Estos han sido enviados a 
la CHT para su estudio y apro-
bación, lo que daría lugar a la 
inclusión de la subcuenca Sa-
gra Baja de forma total o a ni-
vel particularizado de cuencas 
afectantes, dentro de los nue-
vos EPRI (Evaluación Preliminar 
de los Riesgos de Inundación) a 
desarrollar por parte de la Con-
federación.

Reunión de la mancomunidad 
para determinar la viabilidad del 
Proyecto del Humedal de las Ve-
guillas en los términos municipa-
les de Villaluenga de la Sagra y 
Yuncler, entre los arroyos de Toce-
naque y de la Solana de Valhondo.
El objetivo de esta reunión era co-
menzar los trabajos iniciales re-
lacionados con la regeneración 
del humedal denominado las ve-
guillas. 
Para ello se dieron cita en las 
instalaciones de Holcim en Vi-
llaluenga de la Sagra, las diferen-
tes administraciones regionales y 
locales, Universidad y empresas 
privadas interesadas en promo-
ver dicho Proyecto. 
La idea de este proyecto surge 
como parte de la inquietud que 
estos dos pueblos de la Comarca 
de la Sagra, así como sus empre-
sas emblemáticas, en este caso 
Holcim, tienen por la recupera-

ción, mejora y potenciación de los 
recursos naturales y la biodiver-
sidad de la zona.
La zona del humedal podría ser 
un “hábitat típico de interior” so-
metido a régimen de protección”
Una de las conclusiones que se 
obtuvieron durante la reunión, es 
que la zona propuesta podría te-
ner un potencial a nivel de hábitat 
típico de interior, pudiendo llegar 
a considerarse como susceptible 
de albergar alguno de los hábitats 
prioritarios de la Red Natura 2000, 
y por tanto que la zona estuviera 
sometida a un régimen de protec-
ción debido a su importancia no 
sólo a nivel local o regional, sino 
a nivel nacional. Debido a la pre-
sencia de manchas de Ulmus mi-
nor, alguna comunidad relicta de 
Tamarix gallica próxima a la zona 
de los arroyos, y comunidades de 
herbáceas típicas de hábitats de 
estepas salinas.

Uno de los objetivos de la reunión 
fue establecer un Grupo de Traba-
jo, que se encargará de redactar 
un documento de viabilidad y que 
sirva como base de las activida-
des a ejecutar, para alcanzar el 
objetivo de la regeneración de esa 
zona. Este grupo de trabajo que-
dó compuesto por la Fundación 
Global Nature como encargada 
de la redacción del documento; 
apoyada por los técnicos de Hol-
cim, la Universidad de Castilla La 
Mancha y la Mancomunidad de 
la Sagra Baja. 
Una vez redactado el documen-
to, el Grupo de Trabajo se reuni-
rá con los técnicos de la Junta, 
para establecer cuál sería la hoja 
de ruta en base a los presupues-
tos existentes para este tipo de 
proyectos.
La reunión finalizó con una visita 
a los terrenos donde se llevará a 
cabo el Proyecto.

La Mancomunidad sigue trabajando en la mejora 
hidrológica de las cuencas de los arroyos

Reunión en la Planta de Holcim para tratar la 
puesta en marcha del Humedal de las Veguillas
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LOS ESTUDIOS DE LA 
MANCOMUNIDAD SE 
HAN ENVIADO A LA 
CHT PARA SU ESTUDIO 
Y APROBACIÓN

EL OBJETIVO ES VER 
EL COMPORTAMIENTO 
DE LAS POSIBLES 
RIADAS Y CONOCER 
LAS ÁREAS DE 
PELIGROSIDAD PARA 
MINIMIZAR SUS 
EFECTOS
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La Junta de Gobierno Local 
donde ha aprobado solicitar 
una ayuda de 4 millones de euros 
para el despliegue de platafor-
mas tecnológicas y soluciones 
digitales en los destinos de la 
red de destinos turísticos inteli-
gentes, en el marco del Plan de 
Recuperación, Transformación 
y Resiliencia con fondos euro-
peos Next Generation.

Un acuerdo que se va a firmar 
con el Ayuntamiento de Madrid 
“porque nos han solicitado como 
socio prioritario por las sinergias 
que hay entre Madrid y Toledo 
con el tema turístico”, ha seña-
lado Juan José Alcalde.

En este sentido, ha indicado 
que se va a presentar antes del 
1 de julio, “periodo en el que se 
va a redactar el proyecto de des-
tinos turísticos que viene a com-
plementar la actividad turística 
en la ciudad”.

Para ello el Ministerio de 
Turismo va habilitar una plata-
forma centralizada de turismo, 

transporte, movilidad, medio 
ambiente y gastronomía, donde 
todos los ayuntamientos van a 
volcar todos sus datos. De esta 
forma, “vamos a poder utilizar 
datos de otros ayuntamientos 
para poder mejorar el turismo 
y también, como digo, y para 
nosotros Madrid es una opción 
prioritaria por la sinergia que 
tiene con los flujos turísticos de 

ambas ciudades”. Con el pre-
supuesto que vamos a solicitar 
“nos dará tiempo a ejecutarlo y 
creo que es importante para la 
ciudad de Toledo fomentar este 
destino turístico inteligente y 
también poder aportar y hacer 
una sinergia total y absoluta con 
el Ayuntamiento de Madrid”, ha 
señalado el portavoz municipal 
Juan José Alcalde.

El Ayuntamiento solicitará 4 millones de euros 
para los destinos turísticos inteligentes
En el marco del Plan de Recuperación, Transformación y Resiliencia

La Junta de Gobierno Local, 
aprobó sacar a concurso la lici-
tación de 1.707 metros cuadra-
dos de suelo municipal para la 
instalación de una carpa des-
montable por seis meses en el 
recinto ferial de la Peraleda por 
un periodo de dos años en pla-
zos de uno más uno y un precio 
de salida de 22.500€.

Con esta medida, el Ayunta-
miento pretende así que la Pera-
leda cuente con dos terrazas de 
verano como en los últimos años, 

ya que de momento sólo tiene 
permiso una de las terrazas al 
no poder tramitar la licencia de 
actividad de la otra terraza por 
encontrarse en el terreno que la 
anterior corporación regaló a la 
Guardia Civil. En este sentido, el 
concejal de Hacienda, Fondos 
Europeos y Participación, Juan 
José Alcalde, afirma que así se 
busca dar una solución al ocio 
de los jóvenes de la ciudad de 
Toledo. Podrá concursar cual-
quier hostelero que lo desee.

Salen a licitación 1.700 metros cuadrados 
en La Peraleda para la instalación de una 
carpa desmontable en el recinto ferial



DIPUTACIÓN DE TOLEDO
Julio 2024 n 77

La presidenta de la Diputación 
de Toledo, Concepción Cedillo, 
ha comparecido esta mañana 
ante los medios de comunica-
ción para dar cuenta de su pri-
mer año de gestión, que aun-
que se cumpla el próximo 27 
de julio, ya desvela el éxito de 
su gobierno y las importantes 
medidas adoptadas durante los 
últimos doce meses.

Así, Cedillo se ha referido a que 
“en estos seis primeros meses 
que llevamos de este 2024 ya 
hemos destinado  78 millones de 
euros a las mejoras de las con-
diciones de vida de los pueblos 
y de los toledanos, con ayudas 
directas procedentes de pro-
grama como el Plan Extraor-
dinario de Inversiones, con 15 
millones de euros; los Planes 
Provinciales de Cooperación, 
con 12,5 millones; la ayuda anual 
para Gasto Corriente, dotado 
con 14 millones; o el Proyecto 
de digitalización del Ciclo urbano 

del agua, con 10 millones, entre 
otros”.

No se ha olvidado de la res-
puesta inmediata y eficaz ante 
los daños ocasionados por la 
Depresión Aislada en Niveles 
Altos (DANA) en numerosos 

municipios en el mes de sep-
tiembre, que supuso la crea-
ción de un gabinete de crisis y 
la puesta a disposición de los 
municipios de 10 millones de 
euros con el consenso de todos 
los grupos políticos representa-

dos en la institución.
Para la presidenta, el compro-

miso de su Gobierno de luchar 
contra la despoblación es indu-
dable, sobre todo en aquellas 
zonas más afectadas por este 
problema, algo, según ha afir-

mado, “que se consigue creando 
oportunidades en nuestros 
municipios, generando empleo, 
y aumentando los servicios bási-
cos, para que vivir en nuestros 
pueblos sea una opción real e 
interesante”.

Para lograr ese objetivo ha 
aludido a las inversiones y al 
mayor presupuesto aprobado 
en la historia de la Diputación 
de Toledo “con unas cuentas 
que alcanzaron los 164.046.758 
euros, aumentado las partidas 
de ayuda a los municipios y las 
inversiones de carácter provin-
cial”.

“Hemos sido capaces de apro-
bar -decía-, por primera vez en 
la historia de la Diputación, el  
Plan Estratégico de subvencio-
nes de la Diputación de Toledo, 
con casi 70 líneas diferentes de 
subvenciones para ayuntamien-
tos, entidades y familias, y una 
dotación presupuestaria de más 
de 88 millones de euros”.

Setenta y ocho millones de euros a las mejoras de las 
condiciones de vida de los pueblos y de los toledanos
En el último año se ha aprobado el mayor presupuesto de la historia de la Diputación de Toledo, con 164.046.758 euros

Equipo de gobierno de la Diputación de Toledo.
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El acuerdo entre las dos par-
tes pone de relieve la impor-
tancia de defender proyectos 
de interés común, que promue-
ven actividades culturales y 
de extensión universitaria en 
la UCLM de Toledo y Talavera 
de la Reina.
Este acuerdo también implica la 
organización de cursos y jorna-
das académicas de excelencia, 
la promoción de la internacio-
nalización de todas las activida-
des universitarias de la UCLM 
en Toledo, y la coordinación de 
cursos centrados en el patrimo-
nio natural, histórico, cultural y 
artístico de la provincia.

Además, el acuerdo prevé la 
posibilidad de convocar becas 
de formación para los estudian-
tes de los campus de la pro-
vincia y apoyar la investigación 
universitaria en Toledo y Tala-
vera de la Reina, así como a los 
institutos de investigación de 
la UCLM en Toledo.

Los beneficiarios de los pro-
yectos de inicio en la forma-
ción investigadora serán los 
estudiantes de doctorado de 
la UCLM que estén bajo la 
tutela académica en el curso 
2023/2024 y cuyos tutores sean 
profesores de la UCLM que tra-
bajen en la provincia de Toledo. 
Además, la formación deberá 
centrarse principalmente en 
temas relacionados con Toledo 
y su provincia, y llevarse a 

cabo en las instalaciones de la 
UCLM en Toledo. Finalmente, el 
acuerdo también contempla la 
celebración de reuniones cien-
tíficas y la difusión de la cultura 
relacionada con la provincia, la 
promoción de la igualdad en el 
ámbito científico y tecnológico, 
actividades relacionadas con la 
salud y el desarrollo sostenible 
del medio ambiente, y la inter-
nacionalización de la provincia 
de Toledo.

La presidenta de la Diputación 
de Toledo, Concepción Cedillo, 
cerró la XXX Gala del Deporte 
de la provincia de Toledo en 
el Auditorio del Hotel Beatriz, 
resaltando el valor del deporte 
inclusivo y el premio otorgado a 
la nadadora Down Toledo, Iris. 
Cedillo elogió a Iris por su espí-
ritu de superación y su amor por 
los desafíos, destacando que el 
deporte es un espacio donde las 
capacidades nos unen más.

Cedillo, quien felicitó a todos 
los galardonados, habló sobre el 
compromiso de la institución con 

el deporte, destacando la varie-
dad de programas y actividades 
que organizan, las competicio-
nes que coordinan y su colabo-
ración con la Junta de Comu-
nidades en el “Programa 3-18”. 
Agradeció a los ayuntamientos 
de Toledo, las federaciones y el 
personal técnico por su contri-
bución esencial en la realización 
de estas actividades.

Además, Cedillo mencionó las 
impresionantes cifras que reflejan 
el excelente trabajo realizado por 
la diputada de Deportes e Igual-
dad, Pilar Martín, y su equipo. 

La Diputación y la UCLM firman un convenio 
de colaboración dotado con 50.000 euros

El Gobierno provincial premia el deporte 
inclusivo en la XXX Gala del Deporte

El convenio incluye acciones formativas como factores esenciales para el interés 
general defendiend la excelencia educativa y su implantación en la provincia

La presidenta de la Diputación de Toledo y el Rector de la UCLM han 

resaltado el marco de oportunidades que ofrece el convenio.

La XXX Gala del deporte entregó 42 galardones, 36 de ellos 

correspondientes a los premios provinciales.
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El Centro Cultural San Clemente 
recibe el verano con dos nue-
vas obras de los artistas Antonio 
Expósito Fernández y Fidel María 
Puebla, en el espacio conocido 
como “Las estaciones del arte”, 
que cada estación del año ofrece 
una obra escultórica y una pin-
tura.

El diputado provincial de Cul-
tura, Tomás Arribas, ha inaugu-
rado las obras correspondien-
tes al verano, que muestran la 
escultura titulada Mínima compo-
sición cúbica, de Expósito; y dos 
paletas de pintura, bautizada por 
María Puebla como Castillo de 
Montalbán II y Tu Dulce Mirada II

Los próximos tres meses 
podrán presenciarse en el hall de 
entrada a la biblioteca del Cen-
tro Cultural San Clemente estas 
obras, como siempre con entrada 
gratuita.

Tanto Antonio Expósito como 
Fidel María Puebla explicaban al 

diputado provincial el signi� cado 
de sus obras y lo que pretendie-
ron al realizarlas.

Así, el escultor Antonio Expósito 
explicaba sobre Mínima compo-
sición cúbica que es una compo-
sición tridimensional generada 
por un movimiento de una forma 
cúbica casi percibida como una 
forma bidimensional que en su 
proyección espacial crea un 
espacio ocupado por la materia.

Esta obra ganó el premio del 
quinto certamen de Artes Plás-
ticas de la Diputación de Toledo 
en 2003.

Por su parte, Fidel María Pue-
bla, con� rmaba sobre Castillo de 
Montalbán II y Tu Dulce Mirada 
II, que son paletas, cada una de 
ellas, de 30 x 40 centímetros, 
realizadas en 2018, con motivo 
de su exposición en Santa María 
de Melque, que llevaba por título 
Tiempos Estelares. Están pinta-
das sobre paletas de pintor, y en 

ellas aparecen los dos edi� cios 
más signi� cativos de las tierras 
de Montalbán: el Castillo de Mon-
talbán y la entrada de Santa María 
de Melque. 

Concepción Cedillo, presidenta 
de la Diputación de Toledo, ha 
destacado la importancia de 
la institución provincial en el 
apoyo a los ayuntamientos para 
la mejora de la vida ciudadana, 
y ha elogiado el esfuerzo de los 
consistorios provinciales en la 
mejora y mantenimiento de las 
infraestructuras municipales.

En una reunión con Marco 
Antonio Pérez, alcalde de Bar-
gas, junto con el vicepresidente 
Joaquín Romera y otros conceja-
les del municipio, Cedillo mostró 
interés en las iniciativas actua-
les y futuras del Ayuntamiento. 
Pérez explicó que ya se han rea-
lizado varias obras necesarias, 

como la reconstrucción del muro 
del cementerio que se derrumbó 
en la legislatura anterior, y la 
construcción de un talud en el 
polígono industrial para prevenir 
posibles deslizamientos de tie-
rra. También se ha realizado una 
revisión completa de los colec-
tores de aguas residuales.

Pérez también destacó el plan 
del equipo de gobierno muni-
cipal para mejorar las vías del 
municipio con el � n de garan-
tizar la seguridad de todos los 
usuarios, así como la mejora 
de las zonas verdes y parques, 
donde planean instalar nuevos 
juegos infantiles para los niños 
del municipio.

El Centro Cultural San Clemente recibe 
el verano con dos obras de Antonio 
Expósito y Fidel María Puebla

Tomás Arribas con los dos artistas.

Concepción Cedillo, junto a Joaquín Romera y el alcalde de Bargas, Marco 

Antonio Pérez y concejalas del equipo de Gobierno bargueño.

AUTOKRATOR

Concesionario Mercedes-Benz 
Ctra. Madrid-Toledo, Km. 63,800. 45280 OLÍAS DEL REY �TOLEDO�. Avda. Las Naciones, 11 
(Señorío de Illescas). 45200 ILLESCAS �TOLEDO�. www.mercedes-benz-autokrator.es

GLC 300 de 4MATIC Híbrido Enchufable: Consumo de combustible
combinado (l/100 km): 1,7 - 2,2, emisiones de CO2 combinado
(g/km): 46 - 57 y consumo eléctrico ponderado (kWh/100 km):
24,2 - 29,0.

1Ejemplo de Financiación para particulares con Alternative de Mercedes-Benz Financial Services
España, E.F.C. S.A., para un GLC 300 de 4MATIC con AMG Line Advanced Plus y cargador e
instalación gratuita (para pedidos hasta el 30/06/2024). Precio por financiar 69.088,66€ (Precio
de adquisición al contado 70.298,66€), (Impuestos, transporte, bonificación de la marca y 
concesionario por financiar incluidos. Gastos de preentrega y matriculación no incluidos). Válido

para ofertas realizadas y solicitudes aprobadas hasta el 15/07/2024 y contratos activados hasta el
31/08/2024, teniendo el cliente un plazo de 14 días hábiles para ejercer su derecho de
desistimiento. Permanencia mínima de la financiación de 24 meses. Importe a financiar 
47.478,66€. Por 525€ al mes en 48 cuotas, 20.000 km/año y cuota final de 38.024,55€, plazo
total de la financiación 49 meses, entrada 21.610€, TIN 8,99%, comisión de apertura 1.419,61€

(2,99%). TAE 10,44%. Importe total adeudado 64.644,16€. Precio total a plazos 86.254,16€.
Coste total del crédito 17.165,50€ e importe de los intereses 15.745,89€ (el posible desajuste de
los intereses se debe a la fórmula de redondeo y lo asume la entidad financiera; sistema de
amortización francés). 2Existen 3 posibilidades para la última cuota: cambiar el vehículo,
devolverlo (según condiciones del contrato), o adquirirlo pagando la última cuota. Más
información en mercedes-benz.es.

GLC 300 de 4MATIC 
Híbrido Enchufable 

por 525€/mes1.
En 48 cuotas. Entrada: 21.610€. Cuota Final: 38.024,55€2.

Con Paquete AMG Line Advanced Plus
y cargador e instalación de regalo.

Con hasta 127 km de autonomía eléctrica.

Cedillo recuerda el papel 
fundamental de la Diputación para 
apoyar a los ayuntamientos

Las obras que se van a exponer durante el verano son Castillo de Montalbán II y Tu 
Dulce Mirada II, de Puebla; y Mínima composición cúbica, de Expósito





EL PRIMER BMW iX2.
100% ELÉCTRICO.

El nuevo BMW iX2 combina el placer de conducir eléctrico con la espaciosidad y un diseño moderno y llamativo. Deportivo 
y poderoso por fuera, elegante por dentro: con el nuevo BMW iX2 y su gran autonomía llegarás a tus destinos diarios sin 
emisiones y con el confort típico de BMW. 

Ven a probarlo.

Consumo eléctrico, promedio WLTP en kWh/100 km: 16,3-17,8; Autonomía eléctrica, WLTP en km: 416-449

Ctra. Madrid-Toledo, Km 63,800 
Tel.: 925 35 48 93
Olías del Rey

Pol. Ind. Cazalegas, Sector 8 Parcela 26
Tel.: 925 86 99 88
Talavera de la Reina

adlermotor.es

Adler Motor
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